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o TEMPO - Frente Fria: Negativo. Pressão
Atmosférica Média: 1003.2 milibares. Tem
peratura Média do dia: 29,9 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 78.4 por cento.
Estado médio do Céu: De claro a encoberto
com Stratus, Cumulus.' Estado médio' cId
Tempo: Com chuvas rápidas e de intensidade
em partes do Planalto e formações de trovoa
das esparsas e instabilidades passageiras em

partes do Litoral. Tempo Médio: Estável.
Previsão: A. Seixas Netto.

AGÊNCIA DO BESC NO ESTREITO - Plei
teada pelo Besc, o Banco Central do Brasil
expediu ontem, a carta-patente que autoriza
a abertura de uma nova agência do Banco do
Estado, que será instalada no bairro do Es
treito, em Florianópolis.
Brevemente, também, será instalada uma

agência do Besc no município de São José,
em acompanhamento do desenvolvimento
que atinge aquele município.
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Fazenda:
Mário H. Simonsen

Transportes:
.
Dirceu Nogueira

Minas e Energia:
Shigeak i Ueki

Agricu ltura:
Alysson Paulinelli

Comunicações:
Qu andt de Oliveira

Interior:
, Maurtcio Rangel R eis

Indústria e Comércio:
Severo Gomes

Planejamento:
Reis Veloso

Ir'

TER.N.Exterior:

Azeredo da Silveira
Saúde:
Paulo de Almeida
Machado

Educação
Ney Braga'

A relação completa e oficial do Ministério do futuro Presidente Geisel será conhecida hoje. Os nomes dos confirmados e dos prováveis estão na página 5.

Gabinete Militar:
Reynaldo de Almeida
(ou Dilermando Monteiro).

Trabalho:
Arnaldo Prieto

A eronâu tica:
Araripe Macedo

Justiça:
Armando Falcão

Exército:
Dale Coutinho

SNI:
J. Batista Figueiredo

Gabinete Civil:
Golb ery do Couto e Silva
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Escassez. poderá Alrnte. Lima diz .

Alunos sem vagascarne vai entrar

Para marchanteque S.Francisco. trazer mulheres impetram,mandado

de segurança: UFSCem colapso brevepara construcao será corredor

João dos Santos da Silva,
. proprietário de um abatedouro

na região do Litoral de

, Florianópolis fechado por
determinação dos órgãos

de fiscalização do Ministério
da Agricultura, disse ontem

que den ira de dois ou
três meses a Capital estará
sofrendo um colapso no

abastecimento de-carne em

virtude da medida que atingiu
vários estabelecimentos

congêneres ao seu (Página 6)

o Vice-Almirante Emane Jaime

Lima, inspetor-fiscal do
Porto de São Francisco do Sul,

disse não ter qualquer
dúvida sobre a inclusão

daquele terminal portuário no

sistema dos corredores
de exportação. /}Jfirmou o

Almirante que se' �abalho em
São Francisco será voltado

para dar ao porto e, na medida
do possível, à cidade, condições

de um desenvolvimento

econômico e turístict (Pag.9)

o Diretório Central dos

Estudantes contratou os serviços
de dois advogadas para

defenderem os interesses dos
alunos que não conseguiram vagas

nos cursos que optaram
na Universidade Federal, sendo
que dentro dos próximos dias

deverá dar entrada na

Justiça Federal um mandado de

segurança contra ato do

Reitor Roberto Lacerda que .

reduziu o número de vagas em

diversos cursos (Pag. 12)

Osmestres de obras da

construção civil admitem
francamente a possibilidadf

de dentro em breve admitirem
mulheres em serviço,

"desde que elas demonstrem

capacidade para pegar
no pesado". A possibilidade

decorre da escassez de

mão-de-obra no setor, fato

que, inclusive, está causando
problemas a várias

empresas que operam no

ramo em Florianópolis (Pag.12)

,

.Empate contra o São Paulo
deu o título ao Palmeiras
Com um esquema de jogo definido e dominando inteiramente a partida, o Palmeiras não foi além de um empate sem abertura de marcador

na noite de ontem no Morumbí contra o São Paulo, que lhe valeu o título de bí-çampeão do Bmsil ..

O São Paulo, jogando mais na base do entusiasmo, sobrecarregou Mirandinha que não reeditou suas atuações anteriores
sendo dominado sempre por Luiz Pereira. Cesar, reapareceu bem no ataque do Palmeiras e a grande figura da partida, foi o

goleiro Valdir Perez. Em Porto Alegre, o Internacional venceu o Grêmio .por 1 a1r.(pág. 8).

Festival
escolhe
à noite o

vencedor Maria Cristina:A ordem é não parar.

Sem a alegria e a motivação de

outros anos, o Festival de

Músicas de Carnaval apresentou
na noite de ontem a sua fase
final de classificação, com

O frevo "Carnaval Alegria Ge

ral': de Miradinha, em primei
ro. Mas a eleita do público

foi "Samba da Praça XV", de Ma
nuel dos Anjos. Hoje

à

noite,
no TAC, será ajinal das
15 músicas classificadas.

Rainha do. carnavaI

não pode parar
Quando veio do Rio de Janeiro para Florianópolis para passar as

férias, como faz todos os anos, Maria Cristina de
Oliveira jamais imaginou que, na Ilha, lhe fosse acometido um

reinado, com poderes conferidos para ser a soberana da
cidade nos três dias de carnaval. Como coroa não é coisa que se

recuse, ela diz que, "agora, a ordem é não parar" (Pag.12)Com uma letra de comunicação imediata e com o tradicional batuque do morro, "Samba na Praça XV': foi eleito pelo público.
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Governo

Henry Kissinger: primeiro a
América Latina, depois Cuba

_----""'om.ntário AP.---,--_

grego

teme nova

.

investida

comunista

Clima de tensao

polrtica continua

dominando a China
Kissinger, que hoje inicia a conferência

dos chanceleres tatino-americanos, no
México, disse que "devemos primeiro

mudar nossas relações com o hemisfério

e outros pafses". Cuba fica para depois.

Contudo, todos ignoram o con

teúdo do disc�rso e diante das dúvi

das, foi programado um encontro

para depois do discurso em que os

delegados latino-americanos discuti

rão cada tema e determinarão assim

conferência de três dias com 24 sua ação de trabalho em cada co

chanceleres latino-americanos, a fim missão. Segundo esse plano, a posi
de discutir os problemas existentes ção será exposta nasessão matutina

entre os países da região e os Esta- de amanhã, quando Kissinger discu
dos Unidos. A reunião começa hoje, tir com as comissões da AL.

na cidade do México. Estas estão encarregadas de dis-

A CONFERÊNCIA cutir os quatro prirneirospontosda
O Peru quer que a conferência �enda: cooperação para o desen

abandone a política de isolamento volvimento, medidas coercitivas de

ao regime cubano, e está é a pri- caráter econômico, reestruturação
meira iniciativa introduzida na mes-' do sistema interamericano e solução
ma sobre a delicada questão. Pede do problema do canal do Panamá.

que seja destacado o novo espírito . Na sessão vespertina, serão discu

de cooperação a que se propõe. tidas as estruturas do comércio in

"Torna-se .necessásío, paralelamen- ternacional e o sistema monetário,
te, revisar o conceito de segurança

•
em que a América Latina exige uma

na região, .que não pode e nem deve participação direta, a operação das

estar fundamentado apenas num empresas multinacionais e a trans

critério polítíco-mílítar derivado da ferência de tecnologia.
'

guerra fria, mas sim do exercício No sábado, na sessão final, Kís
efetivo da convivência pacífica, na singer discursará na aassembléia ple
cooperação e na solidariedade entre nária dos chanceleres sobre os' pon
os Estados, independentemente de tos propostos pelo secretário: a

seus sistemas políticos, econômicos questão petrolífera e a atitude nor

e sociais". te-americana com relação à região.
O discurso que será pronunciado Foi escolhldo, por outro lado, por

pelo secretário Kissinger na sessão unanimidade, o ministro das Rela

inaugural da conferência, assegurará ções Exteriores da Venezuela, Arís
um acatamento da posição latino- tides Calvani, para pronunciar o dís

-americana, e espera-se que haja curso de encerramento da conferên

uma definição da posição norte- cia. A redação do comunicado final

-americana sobre suas relações com ficou a cargo do Brasil, Peru, Méxi-
a América Latina. co, Guiana, Panamá e Argentina.

por Phil Brown, da AP

o regime militar "grego afir
mou que descobriu um com

plô comunista para derrubá-lo
e espera prender outros cons

piradores. Um porta-voz do

governo disse

qU�35
integran

tes do Partido C munista gre
go, que se encon a na clandes

tinidade, e de se setor juvenil
foram presos. O ·governo /acu
sou também o dirigente oposi
tor exilado Andreas Papandreu
de participar do complô.

Na Ilha de (tiaros, no mar

Egeu, foi reaberto um campo
de concentração que abrange
'ria 120

pris�'o
eíros, A polícia

de seguran realiza batidas
em torno do prédios de três
universidades de Atenas em

busca de opositores.
O go vemo afumou que os

comunistas gastaram 37 mil
dólares (240 mil cruzeiros) no
mês passado para fomentar um
levante estudantil que deveria .

aprir c�minho para um golpe
comunista. Um porta-voz de
clarou que o levante deveria
ter sido iniciado no domingo
passado.

Autoridades gregas acentua
ram que os comunistas tam

bém estiveram vinculados com
os distúrbios estudantis de no

vembro passado. No entanto,
nessa ocasião, um grupo de

generais do Exército se rebe
lou e derrubou o ditador mili
tar anterior, presidente George.
Papadopoulos,
PANFLETAGEM

O governo informou ainda
que confiscou panfletos sub

versivos, máquinas impressoras
e arquivos secretos do PC gre
go, além de ter desbaratado
dois grupos estudantis de ins
piração comunista. Afirmou-se
que os dirigentes do complô
entraram ilegalmente na Gré
cia com documentos falsos.
Aparentemente, incluiam co

munistas
.

conhecidos como

Anthony Ambiantelo, ex-orga
nizador trabalhista que passou
17 anos na prisão por partici
par da rebelião comunista após
a segunda guerramundial.

O complô foi o primeáo
que se informa desde a der
rubada de Papadopoulos. O

golpe instalou como presiden
te Faedon Gizikis, que desig
nou um governo civil liderado

pelo primeiro-ministro Ada
mantios Androusopulos, No

entanto, acredita-se que o ver

dadeiro poder é exercido pelo
general Dirnitríos Ioannides,
chefe da Polícia Militar.

A luta da China contra "à camarilha anti-partidária Lin Piao"
é ainda "uma batalha intensa e complexa", segundo'o mais

recente pronunciamento de Pequim na campanha contra o

extinto ministro da Defesa, acusado de organizar complô para

depor Mao Tse-Tung.
- Devemos ter uma educação extensa e profunda para repelir

o revisionismo .: afuma um editorial do órgão oficial do Partido
Comunista, Diário do Povo. O'edítorial transmitido pela agência
oficial pede que as críticas a Lin e ao filósofo Confúcio sejam
formuladas de maneira convincente.

A campanha teve início por volta de setembro do ano passado
e chegou ao auge em 2 de fevereiro deste ano, quando um

editorial no Diário do Povo revelou que a campanha era dirigida
pelo próprio Mao.

Até agora, a campanha só visou como alvos Lin Piao e

Confúcio, sem entrar em detalhes sobre a "camarilha

anti-partidária" de Lín, Não houve, tampouco indícios da
víolêncía que caracterizou a revolução cultural de Mao entre

1966 e 1969, quetirou de cena o então presidente Liu Shao Shi

e outras altas autoridades.
.

Segundo o editorial de ontem, numa aparente advertência
contra possíveis excessos, "devemos confiar em que os quadros e

as massas que têm atuado na grande revolução
cultural-proletária, serão capazes de manter a orientação geral da
luta".

O governo chinês informou que Lin Pia0 morreu em um

acidente de aviação em 1971, enquanto procurava fugir para a

União Soviética depois do fracasso de seu complô contra Mao.
Entretanto só foi denunciado abertamente algum tempo depois
no décimo Congresso do Partido Comunista, possivelmente pelo
fato de que o extinto ministro ainda tinha apoio entre oficiais do
Exército.

CONCEITO CONFUCIONISTA
O editorial de ontem do Diário do Povo diz: "Trabalhadores,

camponeses, soldados, quadros revolucionârios e intelectuais

revolucionários em muitos lugares estão concentrando seus fogo,
em primeiro lugar, ao criticar os crimes de Lin Piao que procurou
restabelecer o capitalismo, para o qual utilizou o conceito

confucionista de "reverência e restauração dos ritos". Não

especifica quais foram esses resultados.
O editorial ressalta que entre 19 de outubro de 1960 e

primeiro de janeiro de 1970, "Lin Piao e um de seus seguidores
escreveram quatro textos sobre muitas coisas. Esse era o mais

importante: "reverência e restauração' dos ritos".
O Jornal frisa que essa citação de Confúcio tendia ao

restabelecimento da escravidão em seu tempo e foi usada por Lin
Piao numa tentativa de restabelecer o capitalismo.

Em urna alusão aos assuntos específicos da luta contra os

supostos esforços de Lin para restaurar o capitalismo, o editorial
diz: "Devemos aderir ao princípio de que os quadros
revolucionários se dediquem ao trabalho manual e que os jovens
que tenham alguma educação se fixem no campo".

CRITICAR A CAMARILHA
O Diário do Povo, finalmente adverte que "devemos criticar a

camarilha anti-partidária de Lin Piao por sua tentativa criminosa

de lançar-se nos braços do social imperialismo revisionista

soviético, sua capitulação e traição à nação; devemos aderir aos
princípios de manutenção da independência e a iniciativa em

nossas própriasmãos e baseando-nos em nossos próprios esforços
e insistir ao internacionalismo prolwtârío e no patriotismo";

A campanha coincide com outros acontecimentos recentes

que provocaram foram da China, interrogações a cerca do curso

que seguirá Pequim, especialmente em questões internacionais.

Pequim enviou recentemente tropas para expulsar o Vietnã do

Sul das disputas ilhas Paracel, no Mar da China, ao Sul. Além
disso, expulsou cinco funcionários da Embaixada' Russa, dizendo
que eram espiões. Iniciou uma campanha contra o filme China,
do diretor Míchelangelo Antonioní e começou a criticar a música
clássica ocidental

O secretário de Estado norte-

americano Henry Kissinger asseve

rou à televisão mexicana que os Es

tados Unidos não pretendem adotar

uma mudança em sua atitude com

relação à Cuba, até que melhorem

as relações entre seu país e a Amé

rica Latina.
- A primeira coisa que devemos

fazer é mudar e melhorar nossas re

lações com o hemisfério ocidental e

com outros países e. depois conside
rarmos o problema de Cuba - disse

Kissinger. Para os observadores, a

declaração do secretário de Estado

pode implicar numa mudança da

tradicional posição norte-americana

que especifica que primeiramente
Cuba deve cessar a "exportação da

revolução" para a América Latina.

Cuba esteve virtualmente isolada

do restante da América Latina des

de 1964, quando a OEA fez um

apelo aos países da região. para que

rompessem suas relações com a ilha

de Fidel Castro. Todos o fizeram,
menos o México. A resolução da

OEA foi baseada numa acusação da

Venezuela de que Cuba promovia
movimentos subversivos de esquer
da no continente.

Kissinger chegou ao México on
tem à tarde para participar de uma

Golda encerra negociações
para formação do gabinete'

Fidel e Nixon terão encontro

secreto numa ilha do Atlântico
A primeira-ministro' israelense

Golda Meir encerrou ontem quase
dois meses de árduas negociações
para a formação de um novo gover
no de coalizão, mas. o ministro da.
Defesa Moshe Dayan manifestou
relutância em tomar parte desse

gabinete.
Irritado pela constância com que

seu próprio partido censurou sua

conduta na guerra de outubro,
Dayan indicou aos seus correligio
nários políticos qUe "nas atuais

.. circunstâncias" não poderá assumir

novamente seu cargo. ,

O complecado líder, que amea-

. çou várias vezes renunciar a fim de
obter apoio para suas opiniões, não
indicou com precisão se sua recusa

em participar do novo governo é

definitiva. E também não indicou se

espera alguma concessão de seu

Partido Trabalhista para se manter

no posto.

Enquanto isso. Golda Meir dava
os toques 'finais à fórmula de transa

ção com I) Partido Nacional Religio
so - PNR - seu tradicional aliado
na coalizão de governo, para forma

ção de um gabinete de acordo com

os . resultados das eleições de 31 de
dezembro.

Embora haja divergências entre

os dois partidos, estas não são

insolúveis, e até às 12 horas de hoje.
o novo governo já deverá estar

formado. O Partido Trabalhista ga
nhou 51 das' 12 O cadeiras do Parla
mento que, somadas às 10 do PNR,
daria ao governo uma maioria de
uma cadeira. Contudo, a primeiro
ministro não pode contar com o

apoio de vários partidos menores,
em questão vitais relacionadas com

as negociações árabe-israelenses. Es
tes partidos se recusaram a partici
par da coalizão por diferenças de

caráter religioso com o PNR:

Na entrevista ele declarou ainda que
a CIA tem um interesse especial em
manter o congelamento das relações
entre Estados Unidos e Cuba devido

ao seu papel na invasão da Baía dos

Porcos e as atividades desenvolvidas

há muito tempo contra o regime de
Castro.

Quanto a Rebozo, bastante liga
do com a comunidade cubana exi

lada emMiami, "aparentemente
exerce grande ,influência" em con

vencer Nixon a não melhorar suas

r elações com o governo. de Fidel

C astro. O, industrial acrescentou

que durante sua visita a Cuba "os

cubanos com quem falei, os que
têm influência, estão fortemente in

clinados à reconciliação.

O norte-americano Cyrus Baton, ami
go pessoal dos líderes comunistas

do mundo, afirmou que Fidel Cas- .

tro poderá entrevistar-se com o pre
sidente Richard Nixon ou com o se

cretário Henry Kissinger "em algum
lugar neutro como Nassau ou Ja

maíca". Durante uma entrevista te

lefônica ao "The Miami News" de

clarou que a Agência de Investiga
çoes (CIA) e o amigo de Nixon,
C.G. "Bebe' Rebozo são os maiores'

obstáculos à melhoria de relações
entre os dois países.

Eaton, que durante o período da

guerra fria visitou a União Soviética

e foi anfitrião de funcionários sovié
. ticos, regressou recentemente de

uma .visita de duas semanas a Cuba.

Prisão de- líder Montonero
rebela Juventude' Peron;sta

NOTICIARIO FORNECIDO PELA A.P, comunicado, entretanto, provocou uma onde de

protestos e geral ceticismo na opinião pública. O
próprio Peron pareceu emprestar-lhe pouca
importância.

A MOBILIZAÇÃO
A regional de Rosário da Juventude Peronista, .

que tem 250 mil adeptos' em todo o país,
estabeleceu a "mobilização" de seus .efetivos,

enquanto dirigentes do grupo realizavam gestões
para conseguir a liberdade de Quieto.

O dirige n te dos Montoneros adquiriu
notoriedade durante o governo militar anterior,
quando, juntamente com outros quatro ptesos
políticos, fugiu da prisão de Rawson, no sul da

país, sequestrando um avião comercial e

levando-o ao Chile, onde obteve asilo político.
Outros 19 gyerrilheiros, que também fugiram
foram capturados. Dezesseis deles foram mortos

quando tentaram escapar novamente uma semana

depois.
Quieto regressou ilegalmente à Argentina e

continuou fazendo parte da luta contra o regime'
militar, à fre nte das Forças' Armadas
Revolucionárias - FAR -, que mais tarde

realizou uma fusão com os Montoneros,
adotando esse nome. Sao hoje a coluna vertebral

da esquerda peronista, e são os
.
mais caçados

p e la campanha anti-marxista.

A Juventude Peronista -de esquerda mobilizou

ontem seus seguidores da cidade argentina de

Rosário, devido à prisão de Roberto Quieto, um
dos líderes da organização guerrilheira
Montoneros.

Segundo os observadores, a prisão de Quieto é

parte da ofensiva do presidente Juan Domingo
Peron e. dos setores moderados e direitistas do

peronismo, contra a facção revolucionária

esquerdista do movimento.

A polícia de Rosário disse que Quieto, de 36

anos, foi detido por agentes de segurança que o

confundiram com um ladrão, mas ao revistar suas

roupas; encontraram falsos documentos de

identidade e uma credencial também falsificada.

que o creditava como oficial da polícia federal.
Quieto foi acusado de falsificação de

documento público e usurpação de autoridade e

colocado à disposição da justiça federal, Foi

levado para Buenos Aires, onde se encontra

incomunicável.
Esse foi o segundo golpe do governo contra a

esquerda pe ronista em pouco mais de uma

semana. Dia 12 de fevereiro a polícia anunciou

ter descoberto uma conspiração para exterminar

Peron e o presidente uruguaio Juan Maria

Bordaberry, quevisitavaaArgentina. Um conhecido

militante da esquerda peronista, Carlos Caride,
foi acusado de arquitetai o assassínio. Esse

o automóvel leva OS noivos
ao encontro da felicidade

Naquela hv,a e preciso aquele carro:

grande, espaçoso, confortável, seguro.
É um momento inesquecível. Ele é o

carro da noiva e é esperado ansiosamente

à porta da igreja. Na volta traz mais

um passageiro, o noivo. Então a

felicidade é completa e ele é- um

carro feliz ..Nos sentimos imenso prazer
) em participar da sua felicidade e

alegria em transporta-los com segurança

para a igreja. para a lua-de-mel e mais
.

tarde ... bem, um carro silêncioso,

(J de rnanutençào perfeita e sem ruídos

'(...) '\ jamais acorda um bebê.
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Em Genebra, uma turbuienta
conferência de '.'7 países

A cidade suíça de Genebra é sede de mais uma

conferência, que teve início ontem e que tem a

incumbência de revisar as convenções lá reali

zadas, sobre leis humanitárias, com a presença
dos representantes de 117 nações. Já de início,
uma controvérsia - os delegados israelenses

abandonaram o salão após o discurso do presiden
te da Mauritânia, que acusou Israel de crímese

agressão.
E, por ironia, o incidente se deu logo depois

de o ministro das Relações Exteriores da Suíça,
Pierre Graber, eleito presidente da conferência,
ter pedido a todos que mantivessem UII' espírito
de conciliação, o .que é feito em todas as quase
sempre infrutíferas conferências.

A missão desta é estudar projetos que deverão

complementar as convenções redigidas há 25
anos, colocando-as em dia, para que se ajustem às
guerras modernas_' O presidente da Mauritânia,
Moktar Ould Dabbah, convidado a falar na

qualidade de único chefe de Estado presente ã
sessão inaugural, começou dizendo que "não é

possível falar de guerra sem explorar as causas da

guerra". Daí partiu para acusações ao "sionismo
internacional" e à "tortura, assassinato e-seques-

tro de árabes por parte de Israel", ferindo os

delicados ouvidos israelenses, cuja delegação
prontamente se retirou, ofendida com "o vergo
nhoso e desmedido ataque". Mas prometendo
voltar, tão logo se iniciassem os trabalhos.

- Indubitavelmente, novas e acaloradas discus
sões surgirão no decorrer da conferência, embora
talvez não tão violentas quanto a de ontem, O

governo provis6rio revolucionário' do Vietnã do

Sul pediu para ser admitido, bem corno a

Guiné-Bissau. E a Frente de Libertação da
Palestina e outros 13 movimentos nacionais de

libertação da África e Ásia, desejam que lhes seja
pelo menos concedido o "status" de observado
res. Isto é suficiente para tomar qualquer encon
tro conflituoso.

Quanto ao tema, entre os principais a serem

discutidos figuram a maior proteção às popula
ções civis e maiores direitos aos guerrilheiros
capturados. Outro projeto trata dos conflitos
armados não internacionalizados. Todos os Esta
dos-membros da ONU ou signatários das conven
ções de Genebra foram convidados, e participam
as duas Coréías, os dois Vietnãs e os países
envolvidos na guerra do Oriente Médio,

RádioMiradordeRio do Sul
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Palácio da Justiça catarinense vai
ficar pronto em dezembro deste ano

As obras do novo prédio do Tri

bunal de Justiça tiveram início em
.

meados de dezembro de 1970 e des

sa data até ,os dias de hoje se en

contra em construção. Há quem di

ga 'que a nova travessia ilha-conti

nente, que teve o inicio de suas

obras dois anos depois, ficará pron
ta antes daquele edifício.

Contudo, para o engenheiro Ola
vo Arantes, responsável pela cons

trução da obra, o estágio atual do

prédio. está em dia com o crono

grama traçado. Informou que o edi-
.

f'icío será entregue totalmente con

cluído em meados de dezembro

deste ano.

"O edifício do Tribunal de Justi

ça foi plan ejado para ser executado
a longo prazo e por isso o seu Cro

nograma está em dia. Além disso, o
cronograma está obedecendo a libe

ração das verbas destinadas à conse

cução da obra, isto é, o edifício do
Tribunal de Justiça está orçado em

10 rnilhó es de cruzeiros e por isso

as. parcelas desse montante I estão

sendo liberadas cronologicamente",

explica o engenheiro.
Por outro 'lado, ele acrescenta,

come' ntando o sistema de liberação
do montante destinado à constru

ção do edifício:
- O prédio do Tribunal de Jus

tiça está na dependência direta do

montante necessário a sua constru

ção. Isto é, o Estado não pode libe

rar de uma vez todo esse dinheiro,

porque ele é oriundo de diversos
exercícios financeiros, e os estágios
da obra obedecem à entrada dessa

verba. Além de tudo,. para a equipe
responsável pela obra, os estágios
do cronograma estão em dia e em

dezembro deste ano o edifício será

entregue às seções do Tribunal de

Justiça.
DIVISÕES

O novo edifício' do Tribunal de

Justiça tem 15 andares divididos em

centenas de' seções. Do térreo ao

150. andar será dotado de condicio

nadores de ar, restaurante, jardim
de inverno, amplos salões para júri e
conferências bibliotecas, salao e sala

de reunião para os desembar-

Costa pede preço
, .

mrmmo para a uva

A grande safra de uva que blema, disse o Deputado Celso
se observa na região produtora Costa que até agora o grande
do A lto Vale do Rio do Peixe, mercado consumidor para as

correspondendo plenamente frutas catarinenses foram Rio

aos estímulos proporcionados e São Paulo. Mas os dois maio

ao setor frutícula pelos meca- res centros consumidores do

nismos oficiais, está deixando .. País estão. saturados com a

o nosso fruticultor em aflitiva produção do Rio Grande do

e embaraçosa situação, na me- Sul nesta época, e consequen
dida em que ele não encontra temente os produtores de San
mercado certo para a coloca- ta Catarina não encontram

çao de seu produto. A afirma- mercado.

ção é do Deputado Celso Ivan

da Costa; Vice-Líder da Arena
na Assembléia Legislativa, que
regressou ontem daquela área
alarmado çorn a "grave realida
de motivada 'tor distorções no

setor de comercialização dos

produtos da fruticultura' .

- Com uma safra farta -

só em Videira ca lcula-se que a

produção atinja 30 mil tonela-

_
das -' 'o,viticultór é hoje, para
doxalmente, um homem' prl!o
cupado, intranqullo e desíludi-.
do. Preocupado, porque ele es

tá coma produção a ser colo

cada no mercado, sendo um

produto altamente perecível,
como é a fsuta, e o preço não
corresponde aos seus anseios;

intranquilo, porque este fato

vem ocorrendo de ano para
ano, de safra 'para safra; e desi
ludido porque os reclamos fei

tos e reiterados por uma solu

ção justa não surtiram até aqui
os efeitos esperados - acres

centou o parlamentar.

Observou que "o fruticul
tor do Vale do Rio do Peixe,
que aproveitou o extraordiná
rio estímulo que os órgãos go
vernamentais proporcionaram
às cuíturas de frutas de clima

temperado, especialmente a'
uva e a maçã, não encontra

agora o necessário amparo no

momento em que precisa co

mercializar a sua produção, e a

crise que disse resulta; para o

setor, nos leva a concluir que
todo o trabalho do Governo e

to da aplicação de recursos

caem por terra".

Explicando melhor o pro-

"O outro mercado que eles

teriam" - acentuou -'�' se

riam, as cantinas, ou seja, os fa
bricantes de vinho existentes

na própria área de produção.

Mas estes, até questão de três
dias, estavam recebendo a sa

fra sem fixar um preço míni
mo para pagamento do produ
tlt'�I,íloS uveíros, E agora esta-
'bel<;c'1f.�1P o . preço de Cr.$
0,43 para o quilo da uva com a,

concentração de açúcar de

150., Cr$ 0,44 para a uva de
160. e Cr$ 0,45 para a uva

"Isabel", de 170., que é a de
maior produção. E para a uva

de casca fina como a Niagara o

preço fixado pelos cantineiros
é de Cr$ 0,50 por quilo.

"Acontece que este preço
não satisfaz o produtor, que o

considera baixo demais, não.
compensando o seu trabalho.

Então está-se num impasse, e

'só quem pode reso lver é o Go

verno, fixando um preço míni
mo para a uva - frisou.

E concluiu: "A alegação
dos produtores de vinho é de

que na fabricação do vinho os

impostos, ICM e IPI, oneram o

produto em cerca de 33%, o

cpe os impede de pagar me

lhor preço. Então, indago: é o

viticultor, que' leva o ano todo
cuidando das parreiras, sujeito
a uma série de dificuldades e

intempéries, que vai pagar por
isso? Evidentemente que não.

O governo terá que adotar me

didas para a defesa do fruti

cu 1 tor, sem causar prejuízos
ao produtor de vinho"

Arena i ndi-ca hoie
,

'

os líderes na AL
Henrique Córdova e Celso Cos
ta devem ser mantidos. O De

putado Fernando Bastos co

mentou, referindo-se ao Depu
tado Henrique Córdova: "Se o

homem assumiu a liderança
numa fase de contestação e

conseguiu integrar a bancada;
porque substituí-lo? ,•. Tam
bém foi a opinião do líder do
Governo, Telmo Arruda, que
disse não ver motivos para a

busca de uma outra fórmula.

O Deputado Henrique Cór
dova deverá ser mantido na'

liderança da Arena para este

ano, juntamente com o Depu
tado Celso Costa, Vice-Líder.
A bancada vai se reunir às 16
horas de hoje, na Assembléia,
com a disposição de decidir
sobre o assunto com antece

dência, para não deixar que
aflorem especulações políticas
neste reinício das itividades

,

parlamentares.

A manutenção dos atuais
líderes por mais um período
está sendo apenas admitida ta

citamente, de vez que não se

tomou conhecimento da movi

mentação d� parlamentares no

sentido de adotar outro crité
rio. Muitos foram inclusive
surpreendidos com a convoca

ção. do encontro, pois tradicio
nalmente a Arena decide sobre
seus líderes imediatamente
após o início dos trabalhos da
Assembléia,

, De qualquer forma, parece
unânime o consenso de que
não há razões para mudar. Os

� deputados que 'foram ouvidos
ontem manifestaram o ponto
de vista de que pelos seus

próprios méritos e como medi
da de cautela polftica, os Srs,

Os operários fazem o a_cabamento.

gadores, andares destinados a cartó

rios e varas, tudo dentro de um pa
drão de conforto e funcionalidade

relativamente ótimo. Explica ainda
o engenheiro Olavo Arantes que o

novo prédio do Tribunal de Justiça,
terá um amplo estacionamento com

capacidade de acolher mais de 150

A parte externa está quase pronta

veículos e além disso ele foi planeja
do para suportar toda a movimen

tação da Justiça catarinense durante

um prazo de dez ou quinze anos.

Porém, visando qualquer superação
da nova instalação, já está reservada

uma área que vai possibilit ar um
possível aumento no futuro,

Celso recebe título por ter

implantado um núcleo japonês

o diploma foi
entregue ao Senador

C�lso Ramos durante a�
comemorações

alusivas ao décimo
aniversário

de fundação do núcleo,
instalado em Curitibanos.

O senador Celso Ramos
recebeu da Associação Cul
tural Brasil-Japão, da ci
dade de Curitibanos, um

diploma de 'agradecímehto .

.

pela' "participação decísí-
va" na implantação do nú
cleo japonês que leva o seu

nome, naquele município
do planalto. O núcleo, que
se destacou pelo projeto

. 'de fruticultura que desen
volveu a partir da nectari
na, comemorou no inícío
do mês os 10 anos de sua

instalação, ocasião em que

tribu tou vanas homena
gens, entre as quais a pres
tada ao ex-governador. Foi
no período governamental
do sr: Cefso Ramos que as

primeiras o ito famílias ja
ponesas chegaram a Curiti
banos, apôs negociações
entre o Governo do Estado
e o Governo japonês. A
tradução integral do diplo
ma é a seguinte: "Diploma
de Agradecimento. A Sua
Excelência o senhor Celso
Ramos. Senador da Repú
blica Federativa do Brasil.

Na qualidade de Governa
dor do Estado de Santa
Catarina, Vossa Excelência
teve participação decisiva
na implantação desta Colô
nia que hoje comemora
com brilhantismo o déci
mo aniversário da funda
ção. Como sinal de nosso

sincero reconhecimento,
conferimos o presente Di
ploma. Em 9 de fevereiro
de 1974. Associação Cul
tural Brasil-Japão de Curi
tibanos. Presidente Rikiji
Toba.

DEPARTAMENTO DE ADMiNISTRAÇAO

AVISO
CONCORRENCIA PUBLICA Nº 01/74

PARA AQUISIÇAO DE DOIS· TRATORES

E UM ESCAVO-CARREGADOR
A PREFEITURA MUNICIPAL DE JOINV'ILLE, torna público que fará realizar no dia 20

(vinte) de março do corrente ano, uma Concorrência Pública, Para a aquisição de:

2 (dois) TRATORES DE ESTEI RAS. preferencialmente de fabricação nacional, desenvolvendo
potência contínua no volante de 70 a 90 CV., com o peso de embarque de 7.000 a 10.000 Kgs .•
com lâmina, protetor de cárter, sistema de iluminação, protetor de descarga, ferramentas de

manutenção e demais acessórios. �

1 (um) ESCAVO-CARREGADOR, com esteiras, tendo uma capacidade na caçamba de 1,2 a

2m3, com potedcia aproxtrnada de 130 HP e peso de operação entre 12.000 a 15.000 Kgs.
A - DAS PROPOSTAS
As propostas,'.datilografadas em duas vias, deverão ser apresentadas em invólucros separados, ou

seja:
'

Invólucro no. 1 .:.- Proposta para os Tratores de Esteiras.
Invólucro no, 2 - Proposta para o Escavo-Carregador.
Os envelopes lacrados serão recebidos pelo Departamento de Administração desta Prefeitura,
até às 11 :00 (onze) horas do dia 20 (vinte) de março do corrente ano.

Devem ser propostos: preços à vista ou para pagamento em três parcelas a 90 - 180 e 270 dias.
O prazo de validade das propostas não poderá ser inferior a 30 (trinta) dias, contados a partir da
data de abertura da Concorrência Pública. Igualmente terão que ficar expressos os respectivos
prazos de entrega em nossa Oficina.
B--DIVERSOS
O julgamento das propostas desta Concorrência Pública. será feita por Comissão designada e

presidida pelo Diretor do Departamento de Administraçâo, e a abertura ocorrerá no dia 20

(vinte) de março, às 15:00 horas. Não serão consideradas as propostas que 'contiverem emendas.
rasuras ou entrelinhas, bem como as que tenham sido encaminhadas por firmas que não estejam'
devidamente inscritas no Registro Cadastral de Fornecedores desta Prefeitura.
A Comissão reserva-se o direito de rejeitar as propostas que julgar contrárias aos interesses desta

Prefeitura, e ainda, anular total ou parcialmente a presente Concorrência Pública, sem que desta
,

decisão caiba qualquer reclamação ou indenização.
O DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA,ÇÃO. coloca-se à disposição dos interessados para
quaisquer esclarecimentos.

Joinville, 19 de fevereiro de 1974
Roberto Wetzel

Diretor do Departamento de Administração

JA ESTA DE POSSE DE UM CHEQUE

Dner estabelece normas para
dar segurança aos viaiantes

JUBI'LEU DE OURO?

Vá buscar o seu cheque "jubileu de.ouro" na. Modelar de confecções ou de m6veis e tapetes
....

ou, ainda na de Eletro doméstico e porque esquecer a Grutinha?

O cheque vale como dinheiro somente nestes estabelecimentos.

De acordo com a Norma Complementar
número 4, da Diretoria de Operações do

.

Departamento Nacional de Estradas de

Rodagem, publicada no Diário Oficial da
União de 22 de outubro de 1973, os

motoristas de ônibus ínterestaduaís terão

horário normal· de oito horas de trabalho.

poltrona-leito do veículo de viagem. O guia
é preenchido diariamente e devolvido na'

agência O DNER fará as observações de
rotina.

TRABALHO HUMANO
Acatando a determinação federal, os

proprietários das empresas organizaram os

esquemas de.modo que nenhum motorista

infringisse a nova legislação.
Dentro desse período, sete horas serão

cumpridas na direção do veículo. Para os

motoristas que operam em equipe, o traba- Para o motorista da Auto Viação Cata
lho normal será de dezesseis horas, dividi- -rinense Norival Ruberti, que desconhecia a

das em oito horas para cada um. Entre existência de legislação anterior, a nova

outros pontos fundamentais da Norma, vem tornar mais humano o trabalho de
estão duas horas suplementares para cada motoristas interestaduais. Antes do dia 21,
motorista, destinadas aos serviços rodoviá- Norival trabalhava de 15 a 17 horas diárias
rios; uma hora suplementar para os moto- e ganhava Cr$ 17,02 cada viagem de'
ristas em equipe e o trabalho noturno Florianópolis a Curitiba. Sem maiores res

iniciado às 22 horas até às 5 horas do dia tríções, trabalhava à noite e percorriauma
seguinte, totalizando sete horas para cada média de 650 quilômetros diários. "Agora
motorista. trabalho oito horas por dia e descanso

Para o Chefe de Serviço de Trânsito do _ d:zes�is '. Ao que me consta, :neu salário

DNER, Eliziário Ferreira, a,nova regula- n�o vai sofrer nenhuma alteraç,ao. O Cr$ 1

mentação baixada pelo órgão central visa a mil ganho men�almente pod�ra ser supe�a
disciplinar o servi 'o dos motoristas e é um . do com os feriados e dorníngos, que sao

'r anh tr dí ári "

meio de prevenir acidentes. "Antes, o g os ex aor mos.

motorista se preocupava em trabalhar cada Para vários motoristas, as vantagens ofe-
vez mais para aumentar o salário mensal, recidas são as melhores possíveis. "Sem
proporcional ao nãmero de viagens. As dúvida que isto trará vantagens para todos.
empresas também não deixavam de ganhar O sacrifício e a inexistência de mínimas
algumas vantagens com isso e os grandes condições. para viajar a que muitas vezes

prejudicados eram os passageiros, expostos estávamos sujeitos, são responsáveis pela
aos acidentes causados pela estafa física insegurança dos passageiros. O excesso de
dos motoristas.

. serviço tem afastado os motoristas, que

FISCALIZAÇÃO ficavam uma semana e desistiam". Agora
Norival Ruberti vai até Itajaí, e percorre
400 Km. De lá outro motorista prossegue
viagem até Curitiba.

A nova regulamentação começou segun
da-feira para a Auto Viação Catarinense e

as outras empresas começaram a adotá-la a

partir da zero hora de ontem. Como meio

de fiscalização, o DNER distribuiu um guia
de serviço do motoristapara cada motoris
ta de ônibus interestadual. Nesta, o moto

rista anota o número de paradas, o 'tempo
fora de serviço, tempo de serviço na díre
ção ou fora dela e o tempo descansado na

Para o encarregado de tráfego da Catari

nense, João Manuel Schneíder, a escala foi
organizada de modo que não seja necessária
a admissão de novos motoristas. A Penha,
que possui noventa motoristas e faz reveza
mento em todos os carros, organizou a

escala, que começou a funcionar ontem.

Designada comissão que vai

organizar a semana sindical
O Secretário dos Serviços Sociais, Mar- nais como também a harmonia entre em

celo Bandeira Maia, constituiu ontem a pregados e empregadores".
comissão organizadora da 8a. Semana Sin- A comíssão organizadora do encontro

dica1, a realizar-se de726 de abril a 10. de está composta pelos srs. Hamilton Platt
maio em Joinville, reunindo trabalhadores. (supervisor geral), Waldir Prá Netto (coor
de todo o Estado. denador), Walmor Azévedo (c oordenador

Promovida pelo Governo do Estado e local), Wandick T. da Silva (secretário
supervisionada pela Secretaria dos Serviços executivo), Saulo Dias da Silva (orientador
Sociais, a Semana Sindical tem por finalida- técnico), Antônio Alves (supervisorfinan
de, segundo fonte daquela Secretaria, "estí- .ceíro), Hermano .de Oliveira (mecanogra
mular e desenvolver.o espírito assocíatívo.', fia), Stella Maris .de Sguza e.María Concei
dos tràbalhadores, promovendo não sornen- ção Fadei' (orientadoras dos trabalhos) e

te a solidariedade entre as classes profissio- Humberto Mendonça (relações públicas).

PEDRITA - PEDREIRA RIO TAVARES S/A, deseja admitir estudante
de �ngenharia mecânica do último ano, como estagiário, para trabalhar.

\

em suas novas e modernas instalações de Britagem .que estão em face

final de montagem. Os interessados deverão se apresentar à rua Sete de

Setembro 11, na firma Linck S/A, munidos de uma foto 3x4 e

documentos de praxe e tratar 'com o sr. Pedro Madalena.
\ !

ENGENHEIRO
LINCK S/A Equipamentos Rodoviários e Industriais, Filial

Florian6polis, deseja admitir Engenheiro Mecânico, para chefiar seu

Departamento Técnico em Santa Catarina.

EXIGE OFERECE
Idade até 30 anos. Semana de cinco dias

Dedicação Exclusiva Õtimo salário

Boa Apresentação. Bom ambiente-de trabalho.

Vontade de progredir Cursos de Especialização.
Os interessados deverão comparecer à rua Sete de Setembro, 11

munidos de uma foto 3x4 e documentos de praxe e tratar com o sr.

Pedro Madalena.

ESTUDANT( DE ENGENHARIA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

169 DISTRITO RODOVIARIO FEDERAL

- TOMADA DE PREÇOS -

o Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, através do 160. Distrito
Rodoviário Federal, sito à Rua Álvaro Millen da Silveira' (ailtiga Praça do Congres
so). no, 151, na cidade de Florianópolis, Estado de Santa Catarina, torna público
que fará realizar às 9,00 horas do dia 18 de março de 1974, a alienação de veículos,
equipamentos e materiais diversos, sob é! forma de Tomada de Preços, de acordo
com o Edital no. 1, objeto do processo 47.634/73.

Para maiores esclarecimentos e ciência do inteiro teor do referido Edital, os

interessados deverão dirigir-se à Sede do 1�0. DRF ou às suas Residências, onde se

acham afixadas cópias do Edital. �

Florian6polis, 24 de janeiro de 1974.
Eng. Mário Bortolino Bressan
PRESIDENTE DA COMISSÃO
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desastroso para a equipe e para a moral
tlorianopolitana. Todo cuidado é pouco.

o Avaí não vai ter bom tempo neste

nacional, se não se preparar com muita
seriedade. A tabela, que divulgamos hoje
na Seção de esportes, programa nos

primeiros dez dias nada menos que três

jogos fora de casa (Natal, Vitória e São

Luiz) e dois com a temível dupla Gre
Nal. Quer dizer, se o pessoal se descuida,
eis aí o Azulão com oito pontos. no
passivo, já no dia 20 de março. Uma boa
arrancada é fundamental, principalmen
te se levada em conta a circunstância de

que, pela primeira vez na história, o

mais sagrado templo do futebol mundial
abrirá suas portas a uma equipe da Ilha:

o Avaí jogará duas partidas no Maraca

nã, a 16 de abril contra o Botafogo e a

29 de rnaío contra o Vasco. Os dirigen
tes avaianos devem ter presente que o

ilhéu é muito sensível e que qualquer
vexame acompanhado do eco que o

Maracanã confere será profundamente

Coerê-",cilJ

ICartas
OBSERVAÇÃO

Há três anos veranean

do nesta encantadora Ilha

-Capital, depois de conhe
cer dezenas de outras mag

nfficas praias do Sul, Cen
tro e do Nordeste brasilei

ro, já agora "aquerencia
do" por estas plagas,
acompanho mais de perto
a evolução do setor turísti

co e do inegável progresso
desta Capital.

Todavia, permito-me re

gistrar aqui algumas obser

vações por sinceras e vera

ze, talvez não agradem a

todos, mesmo não levan

do, absolutamente, qual
quer intenção de molestar
a este povo sempre lhano e

hospitaleiro.
Li, há dias, que o De

tran tomou sérias medidas

para impedir na belíssima

praia da Joaquina o tráfe

go de veículos, prejudicial'
e perigoso aos banhistas.
De passagem a referida no
ta dias que "aliás, os carros
que invadem a praia, são os

que vêm de fora...". Nega
tivo.

Os carros que invadem,
correm e estacionam na

praia são; em sua maioria,
os daqui mesmo. É pura
conversa... Por sinal, numa
segunda feira deste mês, ali
pelas dez horas, vi o chapa
preta "014", do Gabinete
Civil do Governo do Esta

do, percorrer a dita praia
atrás de uns "brotinhos"

(três loiras bem formadas);
indo o tal carro três vezes

para apanhá-las, já que as

mesmas não quiseram vir
nas primeiras vezes. Ade
mais, está bem na hora de
o Sr. Governador baixar.
tal ordem proibindo o uso

indevido dos carros ofi
ciais, placas brancas ou

pretas, cujo abuso é estar

recedor, tanto nas praias
como nos supermercados,
passeios etc.. Isto parece
coisa corriqueira aqui, en
quanto em Porto Alegre
ocorreu muito durante o

ano passado, quando dois
carros da Sudesul estive

ram 'permanentemente a

serviço de. crianças" alunas
do Colégio Anchieta.

Por outro lado, a higie
ne em bares, restaurantes,
confeitarias, açougues e

outras casas comerciais es

tá a exigir provídeneías pa
ra acabar com o "paraíso"
das moscas. E olhe que ao

reclamar em termos o fato
de estarem as moscas pe
rambulando sobre doces
dentro da vitrine, uma se

nhora, bem apresentável e
brincando com a chave

presa nos dedos, cruzou de
lado e soltou esta: "Está
querendo muita coisa! Ve

ja, parece que'a maioria do

povo aceita conviver com a

imundície. Muitas obras de
melhoramento de acesso às

praias só agora estão em

andamento. Por que só

agora, ao fim da tempora
da? Com a certeza de que
no próximo ano aqui .esta
rei para o convívio ameno

nesta terra de mar e sol,
firmo-me com muita esti
ma. Leôncio Rocca Ventu

ra (Porto Alegre).

CONVITE
Vimos pelo presente so-

.

licitar sua especial gentile
za no sentido de divulgar
que no próximo dia 21,
quinta-feira, abrindo ofici
almente o carnaval na liha
de Santa Catarina, o Clube
Social Paineiras estará rea

lizando a sua já tradicional
"Noite do Terror". Comu
nicamos, outrossim, que o

traje será preto e branco e

deverão ser escolhidas as

fantasias mais originais. J�

I sé Roberto Gonçalves, di-
retor-presidente, .

Multas benvindas
Nos últimos dias, não têm sido

poucos os motoristas que vêm

sendo multados na nova rodovia

que leva às praias do Norte da

Ilha. E as multas têm feito jus às

infrações: o excesso de veloci

dade, bem como a ultrapassagem
em pontes e pelos acostamentos

• custa aos imprudentes nada me

nos que 50% do �Iário mímino.

.

Nada poderia ser mais exato.

Em uma cidade constatemente

congestionada, isenta de iargas
avenidas sem movimento, a estra

da de Canasvieiras seria o local

evid�te em que pilotos' frus
trados pretendessem compensar
eventuais problemas existenciais,
liberando ao volante sabe Deus

quais complexos. Ainda no últi

mo sábado, dois veículos Volks

wagen. devidamente "envenena
dos", aprestavam-se a uma dispu
ta no acesso ao Balneário de Ju
rerê. O movimento intenso aca

bou abortando os seus planos,
mas é de supor que, à vista' do

empenho de seus jovens motoris

tas, a disputa acabou se ferindo a

desoras.

Uma campanha de orientação
de condutores de velculos sem

pre será meritória. Mas, infeliz

nmente, por' mais. que nela insis

tam as autoridades e as organiza-
9)eS privadas que desejam pôr
termo ã- onda dê actdéntes auto-

-

mobilísticos ultimamente desen

cadeada, não haverá como espe
rar muito, senão de maior e mais

rigorosa fiscalização evitando-se

Q punindo-se os abusos de tantos

irresponsáveis, que jogam contra a

segurança de pessoas e veículos
indistintamente.

Há tempos, uma' experiência
feita pela Polícia Federal do
Trânsito na BR-l 01 demon ...trou

que, realmente, a presença duma

fiscalização mais persistente e 05-.
tensiva é o meio mais seguro de
evitar desregamentos praticados.

.

nas estradas, por ex-

cesso de velocidade, por inperti
nência ou neglicência para com a

sinalização e por outros abusos e

excessos dos motoristas. Quer is
so dizer que, enquanto a presen

�a. do fiscal de trânsito é uma

advertência vislvel e objetiva, a

simples noção das obrigações as

sumidas am consciência para com
as .leis do trânsito não refreia, g&
ralmente, a impertinência.

Cumpre, portanto, apelar sem
pre para os estímulos morais de

. quem dirigindo um automóvel,
não deve desprezar o senso de
responsabilidade e muito menos a

própria consciência do perigo a

que se expõe e a que espõe os

seus semelhantes, por qualquer
descuido.
No que· se refere especifi

camente à nova estrada de Canas

vieiras, oxalá as autoridades do
trânsito continuem a dispor de
ânimo e meios para cortar pera
raiz a pretensão de quem, tendo
diante de si o asfalto sedutor e o

traçado perfeito da magnífica ro

dovia, não possa deixar de irnpri-
r mir ao seu veículo velocidades

acima de qualquer limite pruden
te. Desejamos que aquela estrada
se torne conh e cida como a "ro-
dovia das praias" e não como.

uma nova "faixa da morte"

A mulher na construção civil

No pronunciamento notável com que setores referidos, se creditam ao dinamismo do

respondeu, há poucos dias, à homenagem das Governo Colombo Salles.

classes produtoras, o Governador Colombo As instalações energéticas cobrem já 92% do

Machado Salles lembrou que, há -três anos, território catarinense. A telecomunicação assume

quando assumia o mandato, levava como. 'ritmo igualmente acelerado, devendo a COTESC

esquema normativo de ação o Projeto Catarinense contar, até 1975, com 85.000 telefones, - quase

de Desenvolvimento e que, enquanto ainda cinco vezes a disponibilidade atual - a serviço de

obedece aos objetivos gerais do Projeto, vê nas 198 localidades, dentre as quais 17 aparelhadas
manifestações da Indústria Catarinense uma com DDD. Finalmente, quanto ao saneamento, a

- "demonstração inequfvoca do acerto dos previsão de 145 milhões de cruzeiros, ampliada
programas - e o que é mais importante - do . para 492 milhões, permitirá à CASAN a execução
êxito quanto à sua execução". de obras em 15 cidades catarinenses, devendo

Deve realmente confortá-to essa evidência de alcançar mais 52 cidades até 1975 e 121 até

que, no curso de um triênio de Governo, os 1978.

postulados que lhe servem de diretrizes não Aliás, acentuou o Governador, falando aos

sofreram desvios, antes vêm tendo execução que lhe rendiam a homenagem do ágape,
pertinaz e firme, visando à realidade conferindo-lhe aMedalha do Mérito Industrial, Ué

sócio-econômica do Estado, que - pode afirmá-lo importante mencionar que os recursos previstos
sem hesitações - ''já repousa nos resultados para os programas em referência estão todos

.

emergentes do Projeto que me propus executar". contratados, pelo que não dependem de gestões

E, com efeito, as metas da ação governamental ou providências posteriores". .

vão sendo alcançadas vitoriosamente - e mesmo Sãq diversas as faces da e;posição feita pelo
algumas já transpostas - mercê da retidão Governador Colombo Salles na oportunidade em

enérgica da ofensiva iniciada há três anos e que recebia a' expressiva manifestação do
- continuada, até aqui; ininterruptamente. reconhecimento das classes produtoras. O seu

Revelou o Governador, no seu esplêndido discurso é um documento calcado em concretas

discurso, completos informes sobre os bases de realizações, voltadas para a expansão
investimentos em vários setores, ·superando social e econômica do Estado.

mesmo o ambicioso Projeto, especialmente nas Mensagem sóbria como o requer ó sentido de

áreas de telecomunicações. energia elétrica e objetividade a que se ateve, sem laivos

saneamento. Nestes se previam aplicações de 609 demagógicos e sim exata e clara para realce da

milhões, dos quais 128 milhões com recursos verdade, o pronunciamento governamental a que

orçamentários prôptios, enquanto os programas aludo oferece ainda margem a outras ilações, nos

prevêem até 1974 investimentos da ordem de 1 vários_ aspectos que focaliza e de que sempre
bilhão e 116 milhões de cruzeiros, e até 1975 ressalta a insofismável evidência dum enorme

. nada menos de 1 bilhão,' e 690 milhões, o passo andado no rumo do desenvolvimento

equivalente - esclarece o Chefe do Executivo do integral de Santa Catarina.

Estado - à arrecadação do ICM no triênio 1971 a

1973.
Não terá passado despercebido à atenção

pública, realmente.'O· surto das obras que, nos

Mãos magras. Rosto muito expres

sivo, mas os olhos assustavam. Salta

dos. Olheiras de quem cansou de ver

vencedores. e vencidos. Voz doce. Um

pouco áspera e baixa. Doce. A boca

não passava de um risco quando fecha

da. Ela não era bonita. Nunca foi boni

ta. Rude. Simpática quando seus olhos

sorriam e ela contava uma história en

graçada. Mãos magras.
Em cima da penteadeira apenas o

espelho. Carunchado nas bordas. E

uma escova. Ou alguma coisa esqueci
da. Mais nada. Em cima do guarda-rou
pa escuro e antigo, caixas de papelão.
Eternamente fechadas, de conteúdo

ignorado. A cama arrumada com cui-
I

dado e paciência, e à janela, num cor-

dio, escassas roupas a secar. Na cabe

ceira livros e um rádio portátil. Gos

tava de ler ouvindo músicas, Não as

notícias, as músicas..
A casa era dela. Muitos quartos. E

estudantes que faziam muito barulho.

MIs ela não ligava, sentia-se bem habi

tando seu quarto, usando seu fogareiro
para refeições rápidas e dividindo com

os rapazes o único quarto de banho.
. Eles se espantaram quando a viram co

locando, na porta do banheiro a escala

de horários: seu nome também estava

ali. Com o deles.
A casa, como sua dona, mantinha

-se, por muito tempo, em silêncio. Re

tratos nas paredes, adornos, alguns mó
veis, insistiam em falar de outros habi

tantes já quase esquecidos. Mas a casa,

cor-de-rosa clarinha, mantinha-se cala

da. Escondida, entre árvores altas, mais
antigas que ela, numa rua de pedrinhas
gastas e pacatas, a casa podia ser cha-

mada de velha. Mas alguma coisa fazia
as pessoas não se lembrarem nunca

desse termo. O mesmo acontecia ·com

Dona Li'i'
sua proprietária. Ao falar dela ninguém,
lembrava "daquela velha". Lembra

vam-se, mesmo os de memória fraca,
da dona Lili. Não era seu nome. Um

apelido que desde menina a acompa
nhava. Ela gostava. Tanto que aos re

cém apresentados não dizia o nome.

Só o apelido.
Quem passasse' por aquela rua cer

tamente não chegaria li notar a casa de

dona Lili. Não é diferente das outras.

Talvez tenha mais árvores. E mais gen
te moça entrando e saindo. Ou deitada

na grama lendo. Aos domingos, com o

c-alor, ou sem ele, a rua 'chega a assus

tar. Muito silêncio. Muita imobilidade.

Algumas folhas, algum vento, passos e

pessoas devagar e. muito raramente.

Entre elas, as raras pessoas do domin

go, dona Lili com seu passo calmo,
constante, inconfundível.

Aos domingos visitava amigos. Pri

meiro um que sempre estivera com ela,
e com quem ela sempre conseguiu con

versar cada vez com maior intimidade
e entendimento. Ela o encontrava na
missa. E na missa jamais perdeu tempo
desfiando rosários ou acendendo velas.

Culta, sabia exatamente o significado
de cada gesto. E cada domingo manti

nha uma animada conversa com seu

amigo. Ele lhe contava novidades. Ela

também. Ele estava nela quando ela

saía.
Gostava de entrar pela porta dos

fundos e dar um susto em sua maior

amiga, a Aurora. Riam muito e iam.à
biblioteca da vasta casa da amiga. Au
rora, como Lili, sempre dera valor às

coisas que merecem ser valorizadas.

Mas a biblioteca de Lili "perdera-se"
de alguma forma. E Aurora sabia que
um dos motivos da visita dominical era

devolver. uns e levar outros. Livros que

iriam encher o tempo e povoar a cabe
.

91 de idéias. Graças a eles as duas con

versavam com enorme lucidez. Apesar
da idade:

Dona Lili jamais se preocupara em

ler livros que tivessem sido publicados
em regimes fortes, sob censura. Prefe

.

ria ler as versões originais. Não lia nun
ca traduções. Exceto de algumas lín

guas particularmente difíceis. Russo,
japonês ou chinês, por exemplo. Sua

amiga Aurora recebia livros mensal

mente de amigos, do exterior. Sabia

.(dona Lili, que dona Aurora conside

rava urna leitora imbatível) de tudo o

que acontecia em matéria de idéias,
ideologias e pensamento.

Em seguida, no domingo, ia almo

çar com um amigo, mais jovem. Ele

guardava para ela os jornais e as revis

tas da semana. Ela gostava de conver

sar Com eles (ele era casado) sobre as

coisas que estavam acontecendo. Con

versavam enquanto cozinhavam - cada

um fazia um prato -, durante o almo

ço e depois, durante a divertida lava

ção de pratos. Mas naquele domingo o

almoço demorou. Ela lera, com avidez

incomum, todas as notícias sobre a ex

pulsão de Soljenitsin. Quando termi

nou recostou-se na poltrona, deu um

suspiro profundo, doído, arrancado

Deus sabe de que recanto de sua alma.

Escondeu, com a1gurnas piscadas os

olhos mareados, e trêmula, levantou-se
e foi até à janela.

Foi o último golpe. Não o mais for- .

te, mas o último que sua consciência
pudera suportar. A amante da Liberda

de de ler e escrever está morta. Os es

tudantes choravam por ela.

Cesar Valente

Informação Geral
Sucessão nos Estados

Círculos bem informados estão abso
lutamente convencidos de que a solução
governamental nos grandes Estados, co
mo São Paulo, Rio Grande e Minas,
dificilmente escapará de rígidos critérios
adotados antecipadamente pelo próprio
General Geisel. A idéia, quanto a esses

Estados, não seria evidentemente esva

ziar a Missão Portela, mas a verdade é

que sua importância estratégica no que
se refere a uma política global do
Governo da República fará com que
seus governadores sejam escolhidos den
tro de uma ótica toda especial. Estes
mesmos pressupostos, 'indicam, contu

do, que nos demais Estados, com raras

ou até nenhuma exceção, as soluções
nascerão de um consenso local, equili
brando, desta forma, a participação do

partido no encaminhamento destas tra

tativas. O que não significa, é bom

assinalar, que o general Geisel deixe de
dar a palavra final.

Avaí no Maracanã

Objetividade

'Mestre-amador ·

O Governador Colombo SalIes nunca
escondeu sua paixão para com a navega
ção. Nos fins-de-semana em que" não
temcompomíssos ofICiais a cumprir, ele
costuma passar longas horas no mar, a
bordo de lanchas de amigos. E a partir
de hoje o Sr. Colombo SalIes poderá
pilotar embarcações ostentando o título
de mestre-amador, já que às 10 horas
estará recebendo sua carteira da Capita
nia dos Portos, após satisfazer as exigên
cias da Diretoria de Portos e Costas.

Liderança
A Arena deverá escolher amanhã o

seu líder na Assembléia Legislativa, em
reunião da bancada. Segundo o ambien
te reinante' ontem entre os parlamenta
res situacionistas que se encontravam na

Capital não haverá qualquer problema
para o deputado Henrique Córdova ser

reconduzido â liderança. A unanimidade
não será surpresa.

Evelásio Vieira

O candidato do MDB ao Senado, Sr.
Evelásio Vieira, continua em plena cam
panha eleitoral para as-eleições de no

vembro. Sem fazer alarde, mas desenvol
vendo um tr1tbalho paciente tal como se

estivesse em campanha para vereador, o
ex-prefeito blumenauense cumpre perse
verante peregnnaçãó pelo interior do
Estado naqqilo que, a grosso modo, se
poderia dizer de visita de casa em casa

junto ao seu eleitorado. Isto, entretanto,
sem se descuidar da campanha dos seus

candidatos na região do Vale do Itajaí.
Políticos ligados ao Sr. Evelásio Vieira
afirmam com absoluta convicção que o

candidato oposicionista ao Senado nun

ca esteve tão otimista com relação ao

pleito como, nos últimos dias.

Gustavo Neves·
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Sai hoje oMinistério de ,Geisel
A véspera da comunicação formal do Perguntado sobre a sua participação ms

' ,

Ministério Geisel, ontem foi um dia Calmo eleições de novembro próximo, disse, que São estes 'NPS diz quanto gastou
no Largo da Misericórdia, onde estiveram "se eu for Ministro, para mim não haverá
apenas o deputado Arnaldo Prieto, futuro eleição, naturalmente",
ministro do trabalho e o sr. Armando Fal- O sr: Arnaldo da Costa Prieto, deputado
cão, futuro ministro da Justiça. O general federal pelo Rio Grande do Sul, nasceu em

Ernesto Geisel saiu às 16h20min para ir ao São Francisco de Paula, mas vive e faz polí
palácio Laranjeiras avistar-se com o presi- tica em São Leopoldo, na zona de coloniza-
dente Médici. ção alemã e de produção de, calçados do

A ida do sr. Armando falcão ao Largo Estado. Secretário-Geral da Arena e líder
da Misericórdia apareceu, na agenda oficial católico (ex-PDC) o sr. Arnaldo Prieto fez
do gabinete do general Geisel, masninguém política estudantil, foi deputado estadual e
viu 0_ político cearense entrar. ou sair.

-

secretário do Trabalho no Governo lldo
Com a confirmação dos nomes dos srs. Meneghetti.

Prieto Cf Falcão, resta confirmar apenas o Em círculos políticos, informava-se, on
futuro ocupante do ministério das Relações tem, que duas reformas. serão' feitas rui área
Exteriores. Para esta pasta, em fontes bem executiva, logo após a posse do general Er
informadas dizia-se, que irá o embaixador nesto Geisel - ambas por intermédio de lei
Antonio Francisco Azeredo da Silveira, enviada ao Congresso.
atualmente em Buenos Aires.

Na primeira, o Ministério do 1 rabalho e

Previdência Social, Na segunda, o Ministé

rio do Planejamento perderá.a função .de
coordenação geral, permanecendo nas de

planejamento, que hoje exerce.

Nos mesmos círculos dizia-se que estas,
e quaisquer outras reformas administrativas
que venham a ocorrer após a posse do �ene
ral Geisel, somente serão ratificadas depois
de aprovadas pelo Congresso.

A agenda do General Geisel dava o sr,

Armando Falcão como tendo sido recebi

do em audiência. Vários funcionários do

gabinete confirmavam, entre sorrisos, a

presença do ex e futuro Ministro da Justiça
no Largo da Misericórdia: Uma funcionária' '

chegou a rir, conversando com os jornalis
tas: - "mas como, vocês deixaram esse es-

. Presidente Médicil
os prováveis cotn aposentados em 73 I

assina decreto noministros o INÍ'S dispendeu Cr s 5.801.517.216,97 com todos os

aposentados durante o ano passado. Neste mesmo período,
foram concedidas 103.980 novas aposentadorias, totalizando

1.126.600 segurados em gozo daquele benefício da previdênciaMEC criando o ProdemCom a: conflrmação ontem

dos nomes do Deputado Ar

naldo Prieto para o Ministério
do Trabalho, Maurício Rangel
Reis, Interior; e Armando Fal
cão para a Justiça, o futuro

Ministério dó General Geisel, a
ser anunciado hoje pelo Gabi
nete, deverá ser o seguinte:

social.
,

De acordo com informações de técnicos da secretaria de

seguros sociais do INPS, 80% dos pedidos pará concessão de

aposentadoria conforme a complexidade de cada caso.

Até agora não foi concedida nenhuma aposentadoria dentro

da nova legislação para quem contribui com mais de 10

salários-mínimos para a Previdência Social, porque o prazo de
carência de um ano ainda não transcorreu - a lei no. 5.890/ /3,
que introduziu diversas alterações na lei orgânica da Previdência
Social entrou em vigor em 11 de junho de 1973.

A aposentadoria para quem desconta sobre o limite de dez e'

vinte salários-mínimos, como todos os outros tipos de benefício
do INPS, não atinge a 100% do salário de contribuição. Se o,

salário-de-beneffcio for maior que 1 Q' vezes o maior

salário-mínimo ele será dividido em duas partes: a primeira
igual' . 11 estes 10 salários e a segunda será um percentual do

valor excedente, que não superará os �O% de seu valor total.
A primeira parte servirá para o cálculo da parcela básica da renda

mensal e a outra para o cálculo do adicional, que será obtido
. 1 mujtiplicando-se o valor' da parte excedente por uma fração
ordinária igual a tantos um trinta avos quantas forem os grupos
de 12 contribuições, consecutivas ou não, acima de 10

salários-mínimos, sempre respeitando o limite de 80% de seu

valor. A renda mensal do benefício será a soma da parcela básica
com a adicional.

'

O Presidente Médici assinou decreto ontem no Mi
nistério da Educação e Cultura, criando o programa
de Desenvolvimento do ensino médio (PRODEM), pa
ra "administrar e desenvolver os projetos, acordos e

convênios estabelecidos com organismos financeiros
nacionais ou externos que visem a aperfeiçoar o

sistema de ensino de segundo Grau' .

Vinculado ao departamento de ensino médio, o
PRODEM é definido como "mecanismo especial de
natureza transitória", será administrado por um \
coordenador que representará a união em todos os

atos relacionados com a execução dos projetos e será
assistido por uma comissão de administração, de
caráter normativo e com cinco membros, designados
pelo Ministro da Educação.

Exército - General Vicente
Dille Coutinho; Marinha - Al
mirante Geraldo de Azeredo

Henning; Aeronáutica - Briga
deiro Joelmir de Araripe Mace

do; Fazenda.- Mário Henrique
Símonsen; Planejamento -

João Paulo dos Reis Veloso;
Interior - Maur ício -Rangel
Reis; Exterior - Embaixador
Antônio Azeredo da Silveira;
Indústria e Comércio - Severo

Outro nome já confirmado na terça-ferra
- o do sr, Maurício Rangel Reis, para o

..

Interior - se ainda restava qualquer dúvida,
diante da ausência de uma manifestação
oficiosa, elas foram dissipadas ontem. Sua

.

secretária,' a srta. Teresa de Brito Ribeiro,
foi ao Largo da Misericórdia buscar os volu
mes de documentos que todos os futuros
ministros tem recebido da Assessoria do ge
neral Geisel. Ela saiu de lá com quatro pa
cotes de tamanho regular, que um contí
nuo do gabinete depositou no seu carro.

O deputado Arnaldo Prieto, gaúcho de
São. Francisco de Paula, saiu dó gabinete
muito calmo e sorridente, e foi à procura
do carro do BNH 'que o servia. Ao deparar
com os jornalistas, ao contrário do que tem
sido frequente com outros futuros minis-

O PRODEM, segundo o decreto, contará com

recursos orçamentários federais, estaduais �
extraorçamentários de fontes internas e externas. E
aberto, como subconta do Fundo Nacional de
Desenvolvimento da Educação, um fundo especial
para prover os recursos necessários à realização dos

projetos a cargo do PRODEM.
Todos os recursos provenientes das fontes externas

e do governo brasileiro constituirão o fundo especial,
que fará as liberações automáticas do PRODEM, para
fins de aplicação. serem executados pelo PRODEM,
serão automaticamente integradas serem executados

pelo PRODEM,. serão automaticamente integrada
nesse fundo, tão logo aprovadas.

.

As· atividades do PRODEM se desenvolverão
segundo programas especiais de trabalho, devendo as

despesas ser' classificadas como serviço de regime de
programação especial. Os recursos nacionais

disponíveis, no atual exercício financeiro,
continuarão a ser aplicados, até o fim do exercício,
segundo os planos de aplicação em vigor.

Os recursos empenhados e não aplicados,
consignados no programa financiado pelo contrato de
empréstimo celebrado com o Banco Interamericano
de reconstrução e desenvolvimento, serão transferidos
para o fundo especial estabelecido no decreto que
criou Q PRODEM.

Gomes; Transportes - General
.

Dirceu de Araújo Nogueira;'
Educação - Senador Ney Bra

ga; Trabalho - Deputado Ar
naldo Prieto; Comunicações -

Euclides' Quandt de Oliveira;

Justiça - Armando Falcão;
Agricultura - Allysson Pauli

nelli; Minas e Energia - Shi

geaki Ueki, e Saúde - Médico
Sanitarista Paulo de Almeida
Machado. O Gabinete Civil se-

CORRETORA KRESCENTE APLUB S.A.
TfTULOS E VALORES MOBILlÃRIOS

Rua dos Ilhéus, 8 - Florianópolis - Tel, 4089
CGC 82.514.381/001 ., carta patente A-71i429

rá ocupado pelo General Gol
bery do Couto e Silva, e o

Gabinete Militar pelo General
Dilermando Monteiro. O Ge
neral João Batista Figueiredo,
SNI, Coronel Gustavo de Mo
rais Rego será o Assessor Es

pecial do General Geisel, o

Professor Heitor Ferreira de

Aquino, será Secretário Parti
.cular, O Secretário de Impren
sa da Presidência será o Econo-

. mista Humberto Esmeraldo
Barreto.

,

AVISOcapar".tros, parou para conversar e cumprimen
tou-os a um. Pediu apenas para falar como
o seu colega ("de engenharia, não de.minis-

. térío") Dirceu de Araújo Nogueira "eu não

nego nada. A natureza é muito pródiga,
não se deve negar nada", disse Prieto.

Mas deixou transparecer claramente' que
havia recebido e aceito o convite do general
Ernesto Geisel para ocupar o Ministério do
Trabalho.

O fato é que o sr. Armando Falcão - se

esteve, realmente, no Ministério da Agricul
tura, escapou aos jornalistas que vigiavam
zelosamente ambas as entradas possíveis do
prédio do Largo da Misericórdia. De qual
quer forma, a simples prese!lça do seu no

me na agenda distribuída ao fim do expe
diente era considerada como o melhor indí
cio da sua confirmação.

Acham-se à disposição .dos Senhores Acionistas, na

,sede social, à Rua dos Ilhéus, 8, resta cidade, os

documentos a que se refere o art. 99 do Decreto-lei
no. 2627.

Florian6polis, 30 de janeiro de 1974
Alvaro Mosca Lewis

Amaury Soares Silveira
Mario F. Schmaedecke

Diretores

.Interrompemos O que você estácomendo paraavisar que começou
a luta contra a desnutricão.

. -

A partir' de agora, você
vai saber muitas coisas sobre a luta

que vem, se travando contra um

dos mais sérios problemas brasileiros.
A desnutrição,
Primeiro, você vai saber quem

mais se interessa por esta luta.
Guarde bem: INAN,
Instituto Nacional de

Alimentação e Nutrição.
Esse órgão já está presente em

11 unidades da Federação.
.

O INAN sabe que a luta vai ser
árdua, pois vai atingir aquilo que
provoca a desnutrição:

'

O analfabetismo.
A desqualificação profissional.
A baixa renda familiar.
A desinformação nutricional.
As baixas condições sanitárias e.

habitacionais.
A oferta inadequada de alimentos.
A desarticulação comunitária.
Mas o iNAN sabe também que

a vitória é fundamental para a

realização de nossos objetivos de
desenvolvimen to.

A desnutrição é uma das

responsáveis diretas pela baixa

produtividade no trabalho, pela
'baixa rentabilidade dos investimentos

aplicados no setor de saúde e

educação.
Com o Projeto ACAL, um dos

mais importantes em execução,
o INAN começa a luta.

Até dezembro de 19742 milhões
de pessoas serão beneficiadas por
esse projeto. Elas receberão

30% de suas necessidades em

alimentos.
Mas o trabalho do INAN não

se resume' a fornecer alimentos.
Este fato é apenas um pormenor

nos seus projetos.
Os beneficiados retribuirão

através da participação pessoal em
cursos de alfabetização,
profissionalização e orientação
nutricional, programas de vacinação,
matrículas nas escolas de filhos até
14 anos, mutirões de interesse

para a coletivid; de P. outras atividades
Enfim, não é um programa

caritativo e paternalista.
O INAN já começou a l-�alizar

seus objetivos,
Só que ainda está faltando

muita coisa.
'

Principalmente ajuda.
De você, empresário.
De você, funcionário,
De você, fazendeiro.
De você, estudante.
De você, professora, ensinando

,

aos seus alunos e aos pais deles
o valor de uma boa alimentação.

O INAN precisa de todos nesta

luta.
,É importante repetir
Nenhum povo desnutrido pode

contribuir plenamente para o seu

desenvolvimen to.
.

'MKNIS-rJ!:RIO DA SAOPE
l:NSTITUTO NACIONAL
DE ALIMENTACAO E NUTRICAO

I

'I

·Nutricao·é·desenvolvimento.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Celesc reúne administradores

e Douat mostra realizac:ões
Ao abrir o 30. encontro de administradores da o Sr. Osvaldo Douat afirmou que aempresa "ten

Celesc, que se realiza nesta Capital, o Sr. Osvaldo do estendido a sua área 'de operações a 93% do

Douat fez uma avaliação de todos os órgãos de território catarinense, é ,hoje uma empresa que

execução dos objetivos programados. tem seu' fornecimento de energia elétrica assegu-

Em sua palestra do presidente da Celesc infor- rada até o ano 2.002, graças aos contratos firma

mou que a Celesc investiu, no período 1971/74, dos com a Eletrosul e Eletrobrás, inclusive com a

C�$ 330 milhões, esclarecendo que no corrente geração de Itaípu".
ano serão investidos Cr $ 73 milhões na área de

distribuição, Cr $ 4-2 milhões em subestações e O objetivo principal do 30. encontro de admi

Cr$ 27 milhões para transmíssão de energia elé- nistradores da Celesc é instrumentar a empresa na

trica. sua estrutura futura, permitindo-lhe garantir às

Ao fazer uma análise das atividades da Celesc,. exigências do crescimento catarinense.

MINISTERIO DA EDU�AÇAO E CULTURA
Secretaria Geral

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE

SA-L�IO - EDUCAÇÃO
1 - Bolsas de Estudos em Estabelecimentos

Particulares
2 - Escolas mantidas por Empresas,

ENSINO DO
\

10. GRAU

EXERCíCIO DE 1974

COMU,NICADO
O art. 178 da Constituição da República determina que as empresas comerciais,

industriais e agrlcolas mantenham o ensino do 10. grau gratuito de seus empregados

e o ensino dos filhos destes, ou concorram para aquele fim, mediante a

contribu ição dó salário-educação, na forma que a lei estabelecer.

II

Nos termos do disposto na Lei 4.440/64 e nos Decretos números 55.551/65,

71.,264/72, 72.013/73, 72.665/73 e nas Resoluções FNDE 27/73, 29/13,37/73 e

01/74, as empresas com rnars de 100 empregados, vinculadas à Previdência Social,

que optarem pela manutenção de ensino próprio ou por sistema de bolsas de estudo
em estabelecimentos .particulares, ao invés de recolher o salârlo-ecucaçãc ao INPS,

. deverão protocolar a DECLARAÇÃO PARA ISENÇÃO nas Delegacias Regionais.
do MEC, onde se prestarão esclarecimentos aos interessados.

III

A exiqência deverã ser cumprida até o dia 28 de fevereiro de 1974.

IV

O Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação emitirã logo apôs a

conferência da DECLARAÇÃO PARA ISENÇÃO o ATESTADO DE

REGULARIDADE, relativo a situação contãbil. e tributãria da empresa.' Cabe à

administração estadual de ensino o exame da regUlaridade do funcionamento das

escolas vinculadas à isenção.
V

I
As escolas com matrículas de alunos mantidas por empresas isentas do

salárlo-edueaçãc são Obrigadas ao preenchimento da RELAÇÃO MENSAL DE

ALUNOS FREQUENTES-REMAF, mencionada no Decreto 72.665/73, cuja 3a.

via servirá de comprovante de isenção da empresa perante o INPS, até que a

administração esfádual de ensino emita o respectivo certificàdo anual. A la. via

deverã ser remetida diretamente às Delegacias Regionais do MEC.
.

VI

O Parágrafo único do art. 70. da Lei no. 4.440, de 27.1.0.64, estabeleceu que "o

disposto no art. 168 III ( transformado no art. 178 da Emenda Constitucional no.

1 de 17.10.69), da Constituição Federal, será cumprida pelas empresas, em relação
aos seu s próprios servidores, na forma de legislação estadual".

Essa contribuição somente é cobrada pelos Estados que legislaram sobre a

matéria. Os certificados de isenção ou quaisquér documentos emitidos pelos órgãos
estaduais para dar quitação desse tributo estadual, não se vincula de nenhuma form.a
ao salário educação federal, cobrado através do INPS.

Economia

Fechamento de abatedouros poderá provocar
colapso na distribuição de carne à Capital

"Dentro de dois ou três meses o

abastecimento de carne para Floria

nópolis sofrerá um colapso. E a sua

população chegará a situação em

que se encontram alguns Estados
brasileiros, isto é, para comprar O'

produto será necessário enfrentar
uma fila desde as primeiras horas da'
manhã." A afirmação é de João
Santos da Silva (Nenen), que teve o

seu matadouro fechado por deter

minação da Divisão de Inspeção dos
Produtos de Origem Animal - Di

poa.
Ainda ihconformado com a proi

bição da sua atividade, ele acrescen
ta, explicando os prejuízos imedia
tos da ação do Dipoa:

- Até o momento não consegui
compreender ii atitude do Dipoa,
pois esse órgão, através de um ofí
cio, nos comunicou que ia fechar
93 matadouros em todo o Estado,
mas o primeiro a ser fechado foi o

meu, que juntamente com o mata
douro Abelardo Santos,.era respon
s ável pelo maior volume de abaste
cimento do produto à região da
Grande Florianópolis. Foi uma sur-

'

presa muito grande, porque nós te

mos muitos compromissos, tanto

com os nossos clientes (l8 açougues
na Capital) como com os fazendei
ros que nos serviam o gado. A sus

pensão imediata dos negócios resul-

tará num prejuízo para o matadou
ro João Santos da Silva de aproxi-
madamente 700 mil cruzeiros.
além disso, 10 empregados ficarão
sem emprego e nós não sabemos co

mo vamos utilizá-los, já que alguns
possuem 25 anos de Casa. A Dipoa
bem que poderia nos dar um prazo
de 120 dias para que pudéssemos
saldar nossos débitos e diminuir gra
dativamente o volume dos nossos

negócios.
SALVAÇÃO: A FAZENDA

Para cobrir o baque sofrido com
o ·fechamento do seu matadouro,
João Santos da Silva se vê na con

tingência de vender uma fazenda de
700 metros de fundos, com pasta
gem e água corrente, localizada no

município de lmaruí.
Dentro dos próximos dias colo

carei à venda uma fazenda de 700
metros de fundo, uma das minhas

propriedades favoritas, para conse

guir o montante necessário à cober
tura do déficit causado pelo fecha
mento do matadouro. E lamentável,
para mim a venda dessa proprieda

. de, mas diante dos fatos a apelação
é inevitável,comenta.
CONTRADiÇÃO

Diz João Santos da Silva que o

cancelamento das suas atividades é
uma contradição, pois o seu mata
douro possui alvará de funciona-

mento concedido pelo Departamen
to Autônomo de Saúde Pública -

Dasp - com duração de cinco anos,

afora as inspeções periódicas empre
endidas por aquele órgão. Além dis- .

so - acrescentou- quando a Delega
cia Regional da Sunab precisou aba
ter algumas cabeças de gado requisi-
tadas ela utilizou as nossas depen- .'

d êncías e os nossos serviços. E ago
ra, de um momento para outro, sou
acusado de possuir um matadouro
sem higiene e sem condições de

operação.

Logo após "Nenen" explica que
fornece carne à cidade há 42 anos"
e nínghuem até o momento recla
mou da qualidade 'do produto. En
tre os seus principais clientes estão
18 açougues, Supermercados A So
berana e o Destacamento de Base
Aérea, onde durante 23 anos fui
responsável pelo abastecimento do

produto para aquela guarnição," diz
ele.
DESEM�REGADOS

Além dos 700 mil cruzeiros de
. prejuízo, o matadouro Santos Ltda
terá que despedir 10 empregados.
Muitos deles possuem 25 anos de

serviço. Sobre isso, diz João dos
Santos - proprietário do matadou-
·I o - que os mais velhos serão absor
vidos em outra atividade, como por

exemplo na distribuição do produto
do entreposto frigorífico do seu

irmão aos açougues da cidade.
"Esses funcionários me acompa

nham há muito tempo e por isso
não ficarão desempregados. Com

calma eu arrumarei uma colocação
'p ara 'todos, ne, que para tanto te

nha que fazer sacrifícios," afirma
João Santos.
Por outro lado, todos os empre

gados do matadouro sentiram a sus

pensão de suas atividades quanto ao

seu proprietário. E com isso estão'
um pouco apreensivos quanto às
suas situações num futuro breve.

IRREVOGÁVEL

"O pior de tudo, diz João Sa'ntos
da Silva, é que a ordem da Dipoa é

irrevogável. Nem se nos propuser
mos a remodelar totalmente as ins

talações atuais do matadouro não

conseguiremos fazê-lo voltar a fun
'clonar."

"Isso porque, no dia em que os

fiscais da Dipoa estiveram dando a

ordem de fechamento do matadou
ro eles afirmaram que toda a distri
hiíção da carne, doravante, seria
feita pelo' Frigoplani, uma organiza
ção frigorífica de Lages por prazo
indeterminado",

Eletrobrás

diz quanto
investiu no

ano passado

(I.

Santa Catarina deve bater este ano novo

recorde na produção de soja: 4'4,mil t
Enquanto 'a estimativa

para a produção do soj a no
país, na safra 73/74, é de
mais de sete milhões de

toneladas, em Santa Cata
rina serão colhidos 414mil
toneladas do produto,
também estimados. Tal ci
fra representa o dobro do

produzido no perrddo an-
v

terior, 72/73, e correspon
d e a aproximadamente
552 milhões de cruzeiros.

A colheita será iniciada em

março, e os agricultores
estão confiantes com os

lucros qu'e terão, baseados
na boa plantação que fize-

vem obtendo no mercado
nacional e ínternacíonal.

ramo .

A maior região produ
tora catarinense é o Oeste,
representando a maioria da
área plantada. Esta corres

ponde, em todo o Estado,
a 325.755 hectares. O lito
ral pouco plan ta, e somen

te agora é que está desper
tando para o bom investi

mento que o produto re

presenta.
PREÇOS ATRAENTES

Para o agrônomo Dal
tom Malucelli, chefe do

Grupo Executivo de Eco
nomia Agrícola e Corrercia

alízação, da Diretoria Esta

dual do Ministério da Agri
cultura, os agricultores es

tão preferindo plantar o

soja, -devído 'aos preços'
atraentes que o mesmo

feijão, segundo
é o melhor

mento. O

Malucelli,
exempl?

- Esse produto tem

uma oscilação muito gran

de, o que afasta o interesse

do agricultor. Este não se

anima a plantar sabendo

que o preço da saca (60
quilos) chega a

Cr$ 400,00 na entressafra,
para cair a Cr$ 120,00
com uma boa safra, como
aconteceu ano passado.
Surge então, espontanea
mente, o interesse pelo so

ja. Apesar de ter um preço
de Cr$ 80,00 por saca, os

fatores que frisei antes

atraem-no _ naturalmente",'
disse o agrônomo..

Sobre o destino do soja

- Este é um dos rnoti

VQS, disse Malucelli, frisan
do que a assistência técni

ca recebida, os créditos, e

o mercado interno fácil,
. são alguns dos demai fato
res que fazem com que os

agricultores . desistam de

plantar outros produtos
agrícolas, como o feijão,
ou o milho, também ren

dáveis, mas não compensa
dores.

Essa desistência provo
ca desequilíbrios na produ
ção das demais culturas,
advindo daí a alta dos pre

ços no período da entres

safra, para posterior abati-

J

AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA DE 7º DIA.

Osmar F. Machado e Família, Otacílio Machado e famrlia, Oduvaldo Machado e

família, Osório Machado e famflia, Otto Machado e fam(lia, Maria da Glôria

Machado e Filhos, Edgar Billmann e famClia, Jorge Billmann efamfha, Nelson

Billmann e fam(lia, Carlos Billmann e fam(lia, Waldemar Billmann efamrlia, Paulo
Renato Billmann e Joana Billmann, pais, tios e avó de CARLOS MANOEL

MACHADO (Carlinhos) profundamente consternados com a perda irrepar(lvel
daquele ente-querido vem, de público externar sua imorredoura gratidão ao

competente, humanitário e bon IssimoDr. Manoel Bispo Messias que não só

demonstrou ser grande profissional, como solidário amigo nas horas diflceis por que

passamos.

Agradecemos, sinceramente, ao Rvmo.. Pe. Vandelino Schilikmann, pelo
conforto moral que nos dispensou na assistência espiritual e, como provedor no

Hospital. Outrossim, a direção, Irmã e Corpo de Enfermagem do Hospital São
,Camilo e mui' particularmente as dedicadas enfermeiras Rosete Machado, Salete

Schilikmann, Realdina Tessaroli e Santina Querino, � nosso mais profundO
reconhecimento.

'

Flnalmante, os nossos agradecimentos por todas manifestações de pesar

recebidas e aos que acompanharam nosso querido cartínbos na sua última morada.

Participamcs e convidamos a todos para a missa de 70. dia a ser celebrada dia 22 do

corrente [sexta-feira] às 19 horas na IgrejaMatriZ de Imbituba.

•

RALLVE COSTA DO SOL

VITÓRIA DA EQUIPE APLUB

-

Numa prova em que a chuva e. o barro
foram os maiores adversários dos concor

rentes, a dupla Jorge Ullmann - Carlos"
Guido Weck, com o Volks no. -24, da
Equipe APLUB, venceu com categoria o

ijallye Costa do Sol, primeira prova do

campeonato gaúcho dessa categoria.
No ano passado a equipe APLUB con

seguiu dois tftulos: o de campeã gaúcha
com a dupla Peter Kunst - Paulo Weck.e

o de campeã brasileira com a mesma du

pla que venceu a prova de dom ingo últi

mo: Jorge Ullmann e Carlos Guido Weck.
O Rallye Costa do Sol que foi disputa

do em duas etapas entre Capão da Canoa
e Florianópolis, num total aproximado de

800 quilômetros, apenas deu início ao

Campeonato Gaúcho de Rallyes. Faltam
ainda seis provas do calendário gaúcho e

cinco do Brasileiro.

produzido em SantaCata

rina, comentou ele que a

maior parte é consumida

pelas indústrias do Estado,
bem como do Rio Grande
do Sul e Paraná. Um pou
co é exportado, juntando
se à safra gaúcha e parana
ense. Estas são as maiores

do país, responsáveis pela
maior parte da produção
nacional. Contudo, o Rio
Grande do Sul é o maior

celeiro do produto, estan
do já com um dos mais

completos sistemas de ar

mazenamento, constando

de. transportes e grandes
.sílos, os quais conservam a'

produção até 'o momento �'
da transferência para as

indústrias, ou para os na-

vios.

Dados divulgados ontem

pela Eletrobrás revelam que,
durante 1973, foram feitos in

vestimentos da ordem de �,9
bilhões de cruzeiros em obras

de geração, transmissão e dis

tribuição de energia elétrica,
para atender à alta taxa de

crescimento de consumo, que

alcançou 4,8 por cento, nível

superior às. estimativas mais
otimistas do Plano Nacional de

Desenvolvimento.

A capacidade instalada das
usinas foi elevada de 13.400
mil para 15.�OO mil Kw, com
aumento de 1 II por cento.

Segundo' a Eletrobrás, além
dos resultados alcançados, o

desempenho do setor de ener

gia elétrica em 1973 foi marca
do pela adoção

�

de medidas

que deverão provocar forte im-

pacto e repercussão de longo �
alcance sobre a produtividade
e confiabilidade do sistema.

Entre estas medidas, desta
ca-se o programa de racionali

zação e minimização do uso

regional de combustível para

produção de eletricidade.
As regiões relativamente

menos I desenvolvidas apresen-:
taram taxas de crescimento

proporcional do mercado de

energia elétrica mais elevadas

que a média nacional. A região
norte registrou aumento de

21,3 por centa.a sudeste de

13 por centro, a nordeste, de
16,1 por cento a centro-oeste,
de 30 por cento, e a região-sul,
de,17,7 por cento.

Esse comportamento, se

gundo a análise da Eletrobrás,
vem se repetindo nos últimos
anos e reflete o esforço gover
namental de reduzir, gradativa
mente, o desnível econômico
entre as diversas regiões do

país�_�
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CIDMultiBà1icõiroQO .. UMAORGANlZAÇÁDAPLUB

C.G.C.M.F. n? 82.514.381/001
CORRETORA KRESCENTE APLUB S/A • TITULOS E VALORES MOBILIáRIOS

'. '

Sede: Rua dos Ilhéus, 8 • FLORIANÓPOLIS

CARTA PATENTE A.72/429

ESTADO

RELATÓRIO DA DíRETORIA

Senhores Acionistas

Estamos apresentando o balanço encerrado em 31 de dezembro de 1973, acompanhado do demonstrativo de lucros e perdas e

parecer do Conselho Fiscal, os quais submetemos à sua apreciação.
Em que pese a persistência de má fase no mercado de ações, mantivemos durante o ano um ruvel satisfatório de operações.

Após as deduções para o Fundo de Reserva legal e dividendos estatutários de 12% às ações preferenciais, fica à disposição da

Assembléia Geral o lucro remanescente, Cr$ 95.049,7H.
. ,

Agradecendo pela confiança em nós depositada. perrnanecemos à sua disposição para quaisquer elementos adicionais que torem

desejados.
Florianópolis, 30 de janeiro de 1974

Álvaro Mosca Lewis Amaury Soares Silveira Mario da Fonseca Schmaedecke
_ Diretores _

SOO.OOO.OO
10.927,71
26.000.00
43.900,81

609.24 581.437,76

2.61 5.586,98

___6_7;....2_9 2.615.654,27

51.539.36
5.782.80 57.322.16

95.049.78

BALANÇO EM :31 DE DEZEMBRO DE 1973

DISPONíVEL
caixa.. .

bancos. .

REALIZÁVEL À VISTA
clientes. . . . .

congêneres c/operações a liquidar.
títulos em conta própria. . .

.

REALIZÁVEL A CURTO PRAZO
contas correntes,

.

IMOBILIZADO
tttulo patrimon ial de bolsa.

móveis e utens(ljas.. . ,

marcas e patentes. . .'.

depósito à ordem Sudene/Embraer
CONTAS DE COMPENSAÇAO

diversas contas.. . . . .

NÃO EXIGíVEL
PASSIVO

21.313,00

3.370.776.97

Alvaro Mosca Lewis

Amaury Soares Silveira

'Mario da Fonseca Schmaedecke

- Diretores-

Enio Delmar Sturzbecher Hiller

Tec. Conto CRC/SC 20018/S

774.23
12.670.74 13.444,97

capital social.
fundo de reserva legal.
reservas para aumento de capital
lucros suspensos.

provisões para depreciações. .

EXIGíVEL A VISTA
clientes. . . . . . . .

congêneres c/operações a liquidar.
EXIGíVEL A CURTO PRAZO

contas correntes.
obrigações a recolher. .

PENDENTE
saldo a disposição da assembléia geral.

CONTAS DE COMPENSAÇÃO

2.689.733,45
41.214,63
328.225.85 3.059.173.93

34.876,66

226.000.00
6.092,41
1.930.00
7.946,00 241.968,41.

21.313.00

3.370.776,97

diversas contas. .

DEMONSTRATIVO DA CONTA DE LUC�OS E PERDAS

20. SEM ESTI'I E DE 1973

CONTAS
SaldõCiõPiTrTieiro Semestre
Comissões e COrretagens
ÁgiO e fIenda de Tttulos

Despesas de Administração
Corretagens Pagas .

Despesas Tributárias

Despesas Financeiras . .

Soma •.•....•
Provisão para Depreciações
Fundo de Reserva legal •

Dividendos • • . . . •

Saldo à Disposição da Assembléia Geral

Totais

Florianópolis.31 de Dezembro de 1973

Álvaro Mosca lewis

Amaury Soares Silveira

Mario da Fonseca Schmaedecke
,_ Di retores _

PARECER DO CONSELHO FISCAL

D!:BITO CR!:DITO
74.484.83
158.324.77
31.735,73

114.274,22
5.116.48
17.116.00

22,92

136.529,62
304.62

2.661.31
30.000,00
95.049,78

264.545.33 264.545.33

Enio Delmar Stu rzbecher H iller
Tec. Conto CRC/SC 20018/S

'Os membros do Conselho Fiscal da Corretora Krescente Aplub S.A, _ Títulos e Valores Mobiliários, no desempenho das

funções que lhes competem por lei e pelos estatutos sociais. examinaram os documentos. contas, balanço e demonstrativos de

lucros e perdas correspondentes ao exercfcio encerrado em 31 de dezembro de 1973, tendo encontrado tudo em perfeita ordem e.

por isso, refletindo a real situação econ6mico-financeira da sociedade. São de parecer que os senhores acionistas os aprovem

quando da realização da.Assembléia Geral destÔflada à sua apreciação.

Florianópolis. 30 de janeiro de 1974

Prof. Edgardo José Trein Eng. lbâ Ilha Moreira Filho Bel. Odson Cardoso
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Inquérito só será 'aberto

com a prisão do assassino
Indaial e Blumenau - Autoridades poli

ciais continuam diligenciando para deter
Henry Haas, principal suspeito da morte de
Marcelino Nazatto, cujo corpo foi encon
trado, praticamente despido, na di�isa dos
municípios de Indaial e Timbó, apresentan
do uma perfuração de bala na nuca, produ
zida por projétil de calibre 22, conforme
laudo do IML - Instituto Médico Legal. O
principal suspeito deixou, a região onde
residia, e vinha atuando ultimamente, em
companhia do proprietário da boate Zedan,
na exploração de mulheres, como, segundo
consta nos meios qae oconhecíam.
:, Henry, que provavelmente matou Mar
celino, vivia regularmente bem até há pou-

co tempo, quando sua mãe ainda VIVJa.

Porém, depois que passou a andar sempre
em companhia de Zedan, as coisas muda

ram, e ele era visto constantemente- embria
gado, além de estar com más companhias,
que certamente ajudaram a levá-lo para o

mundo do crime, pois, além desta morte,
ele .prometeu ainda, matar um tal de
Carlini, que teria, segundo ele, causado a

morte do seu pai. Como o corpo de

Marcelino, foi encontrado no interior do
ribeirão que faz a divisa entre Indaial e

Timbó, resta a detenção de Henry; para
que esclareça onde o crime foi cometido,
para que se saiba qual a Delegacia que terá
a responsabilidade de conduzir o inquérito.

Camionete atropela dois na

Costeira e um não passa bem
Na Costeira, avenida Jorge Lacerda, o

automóvel de marca Volkswagen, placas
AA-3602 de Florianópolis, dirigido por
Pedro Joaquim de Souza, 20 anos, solteiro,
atropelou a Talvino Martins, 28 anos, casa-

"do e a Carlos Mendes, 28 anos solteiro. O

próprio motorista prestou socorro às víti
mas encaminhando-as ao Hospital de Cari
dade, onde somente Carlos Mendes ficou
internado, com fratura do crânio.
KOMBI ATROPELA

Na rua João Mota Espezim, a camionete
Kombi, placas 7426 de propriedade dê José
Carlos Vieira e dirigida por José Justino, 27
anos, casado, atropelou à Elza Lúcia de

Borba, com 6 anos, filha de Francisco e

Helena de Borba. A menor foi socorrida
pelo motorista e encaminhada ao Hospital
de Caridade.
DESAPARECIDO

Autoridades 'policiais estão procurando

Fernando Antônio Fonseca de Oliveira, 18
anos, cor morena, cabelos e olhos casta

nhos, 1,75 de altura, que dirige uma carnio
nete Ford, ano 51, cor verde, placas de Juiz

de Fora, 7369, tipo furgão.
PEDREI RA PERIGO À POPULAÇÃO

Ernesto Grimm, que reside na Igreja Ne

thel na Costeira do Pirajubaé, esteve na

DSP - Delegacia de Segurança Pessoal -,
comunicando aos policiais de plantão, que
tuna pedreira existente próxima ao local
onde mora, contirIua a colocar em constan

te perigo a vida dos moradores das imedia

ções. Numa das últimas explosões, lascas e

pedaços de pedras atingiram residências,
além de uma sala de aula, causando danos

materiais. Pediu providências, pois se trata

de uma pedreira situada às margens da es

trada para o aeroporto e, proximamente,
vão acontecer fatos desagradáveis caso per-,
durem tais anormalidades.

Vítima prendeu ladrão que

passeava tranquilo pela rua

Polícia ainda procura
traficante que matou

maconheiro com um tiro

Permt;lnece hospitalizado
I

Rio do Sul - As delegacias de Blumenau e de Rio do Sul, em
ação conjunta, continuam investigando os fatos relativos ao

assassinato de Carlos Henrique Rios - O Carlinhos - que é uma
, figura largamente conhecida na região. Carlinhos era filho de

Assis Lourenço Rios e Margarida Müller Rios, tendo nascido em

Biguaçu, aos 14 de março de 1944. No último sábado, foi
assassinado com um tiro de revólver, no abdomem, fato ocorrido

na cidade de Blumenau, por volta dás 22 horas. Segundo a

Polícia conseguiu apurar, 3 rapazes de Ituporanga: Jair Pedro

Wiese, Salésio Silveira Goulart e Altamiro José Bach, num

Volkswagen placas 0120, cor alaranjada, da cidade' de

Ituporanga, estiv'eram na residência de Carlos Henrique Rios, por
volta das 7,30 horas da noite do último sábado, convidando-o a

ir até a cidade de Blurnenau, à procura de "Maconha", O que já
vinha acontecendo com uma certa frequência, uma vez que a

casa de Carlos Henrique Rios era sempre procurada pelos,
maconheiros e, viciados em drogas, sendo o ponto de contato

com elementos de outras cidades.
_

Dirigiram-se, então, a Blumenau depois de verificar o total de
dinheiro que possuíam. Carlinhos tinha 650 cruzeiros e os outros

3 a importância de 150 cruzeiros. Com os 800 cruzeiros, foram à
casa de Luiz Curtpassi - vulgo Carlinhos Bandido - filho de um

inspetor de quarteirão e considerado perigoso =, moreno, de

baixa estatura, com passagem na polícia como maconheiro,
ladrão e 'traficante: Na casa do marginal, encontraram- no em

companhia de um sujeito que atendia pelo nome de Jorge e um

outro desconhecido. Iniciaram a operação compra-venda de

maconha, tendo o Luiz Curtpassi, entrado em sua casa e voltado
com um pacote. De PO,sse da encomenda, o Carlos HenriqueRios

. reuniu seus 3 companheiros. Jair, Salésio e Altamiro, embarcou
no carro para retornar a Rio do Sul. No entanto, ao abrir o

pacote, constatou que dentro do mesmo, existiamapenas folhas
de bananeira e capim gordura. Sentindo que havia, sido logrado,

.

Carlos Henrique Rios dirigiu-se novamente. à casa de Luiz

Curtpassí, quando recebeu um. tiro no abdômen. Foi lex ':Jo
imediatamente por seus 3 companheiros até o hospital S. Izabel,
onde ficou entregue à enfermeira de plantão, bem como seus
documentos: 'uma carteira de identidade' e uma carteira de

,

motorista. No entanto, ainda que tenha recebido socorros
,

imediatos, veio a falecer, não resistindo ao ferimento. A Polícia
foi, então, comunicada pelo hospital, já que seus companheiros
haviam sumido, tendo as autoridades removido o corpo para
Florianópolis, onde foi feito exame de balística, após necrópsia e

entregue, posteriormente, à famÍlia, que o sepultou no último
domingo. A Polícia, através o delegado da Comarca, Joao
Alfredo Dobs iniciou os trabalhos e verificou nos antecedentes
de Carlos Henrique Rios a sua participação no tráfico de
maconha. Foi estabelecida uma ponte com Ituporanga, onde
foram detidos Jair Pedro Wiese, Salésio Silveira Goulart e

Altamiro José Bach. Graças a esse trabalho, foi fácil identificar o
assassino e Luiz Carlos Curtpassi é-agora procurado pela Polícia.
As autoridades policiais já levaram os 3 presos para Blumenau,
onde, reconstituirão o crime. Muitas pessoas foram ouvidas,
inclusive a amásia de Carlos Henrique Rios, que deu às
autoridades uma série de pistas que estão sendo mantidas em

sigilo pelá Polícia.

ladra0 que reagiu prisão
Itajaí(Da Sucursal) No Hospital Marieta

Konder Bornhausen, em Itajaí, continua
internado o marginal Francisco Osmar Va
lentim, com 20 anos que, na quinta-feira da
semana passada, foi preso em Piçarras, e ao
reagir' à prisãó foi baleado por um Policial
Militar, que fazia parte de uma equipe dos
Destacamentos de Piçarras e Penha, forma
da para a prisão do mesmo. Segundo fonte
do Hospital, o estado de saúde de Francis
co Osmar Valentim, que também é conhe
cido por Chico, apresenta melhora.

A par disso, elementos da Delegacia de
Polícia da Comarca de Itajaí, iniciaram
diligências, visando descobrir os roubos
efetuados por Chico. Inicialmente, foi deti
da a mulher Maria Odete Hochollo, com 23
anos de idade, bailarina da Boate Copinha,
localizada na Praia Brava, em Itajaí, e

amante do gatuno. Conduzida à DPÇ, a

mesma na presença do Delegado Hercilio
dos Santos, confessou ter ganho de seu

amante diversas roupas entre as quais 2
blusas, 5 camisas, 4 calças, "slack", uma
pulseira e outros objetos, os quais foram
todos apreendidos por terem sido roubados
por Chico. Maria Odete disse, também, que
em certa ocasião, viu seu amante conduzir
dentro de um táxi de Itajaí, diversos
gravadores e toca-fitas, que foram vendidos
ao receptador Jorge Nascimento, residente
no Bairro São Vicente. Preso e recolhido ao

xadrez da Delegacia de Polícia de Hajaí,
Jorge confessou que realmente comprara,
de Francisco Osmar Valentim, diversos
objetos. Disse que na primeira vez Chico
foi apresentado a ele por um tal de Arthur
Amâncio, tendo Jorge comprado 2 toca-fi
tas, 1 gravador e várias fitas, por 300
cruzeiros. Depois Chico voltou a vender um
gravador e um rádio, por Cr$ 350,00. Em
poder de Jorge Nascimento foram apreen
didos: 1 Gravador Philips, 1 toca-fita Sa
nyo; 1 microfone de toca-fita, um toca-fita

Aiko, 2 cartuchos de toca-fita RCA e 12
fitas. Já em Brusque, foram apreendidos: 1
toca-fita Philips, 1 rádio toca-fita Mitsubi
shí, 1 toca-fita Mecca, 1 máquina eletrônica
de calcular e uma máquina fotográfica.
Todos estes objetos foram roubados por
Chico; principalmente na Praia de Piçarras,
e a maioria do irIterior de veículos. Em
poder de Chico foi apreendido, no dia de
sua prisão, um revólver marca Italo Gra, de
fabricação argentina, que foi usado por ele
pará atirar nos policiais que efetuaram a

sua prisão.
Sabe-se também, que Chico foi autor do

roubo de 1 mil e 200 cruzeiros do interior
de um carro, de propriedade de Astrid Lia
Schramm Rosa, na Praia de Piçarras. A
Polícia de Itajaí continua nas diligências
para desvendar outros roubos praticados
porFrancisco Osmar Valentim.
LAD'RAO PRESO

A Polícia de- Itajaí efetuou a detenção
de Francisco Caldeira que, após ser inter
rogado, confessou ter sido autor do furto
de doze bicicletas, além de outras em várias
cidades vizinhas.

Francisco foi recolhido ao xadrez e as

bicicletas estão à disposição de seus pro
prietários, na Delegacia de Polícia, da Co
marca.

FALSIFICAVAM'UISQUE
Também foram detidos João L. Régis e

Luiz Garcia, que portavam litros de uísque
de procedência estrangeira. Depois de sub
metidos a irIterrogatórios, os dois confes
saram ser as bebidas falsificadas. Eles com
pravam cascos de uisques estrangeiros, com
rótulos, e os enchiam com uisque nacional,
de preço menor, e depois vendiam aos

turistas, como se fosse produto de contra
bando. A Polícia, segundo o Delegado
Hercilio dos Santos, está para desbaratar
outras quadrilhas de falsificadores de uís
que, que vêm agindo em Itaiaí.

TELEFONE VENDE-SE LEIA
Vende-se um telefone comercial.. Tratar pelo
fone 2365 com Jaime. o ESTADO

Criciúma(Sucursal) - Antônio da Silva, proprietário da Joalheria, Antônio foi aten-
28 anos, solteiro, que era tido como princi- dido por uma balconista, que deixou à sua

pal suspeito da autoria do roubo realizado .dísposição, para escolha, 16 pares de alian-
'

no Joalheria Big-Ben, de onde foram leva- ças, enquanto se dirigia aos fundos da loja,
dos 16 pares de alianças, foi êncamínhadc, do que se aproveitou o ladrão para, a pas
ontem, à Delegacia "de Polícia, pelo Sr. sos largos, deixar o estabelecimento, levan
Eraldo Souza, proprietário do estabele- do as alianças.
cimento roubado.

Conta o Sr. Eraldo Souza, que en

controu Antônio passeando pela Av. Getú
lio Vargas, aproximadamente por volta das
15 horas e o convidou para entrar no seu

carro, no que foi atendido, sem qualquer
reação, pelo ladrão, que não esperava, desta
forma, ser conduzido à Polícia .

CONFISSÃO
Na Delegacia de Polícia, Antônio Silva

confessou ter se dirigido, nos últimos dias
de janeiro passado, à Joalheria Bíg-Ben,
onde tinha certeza de conseguir boas condi
ções de pagamento para o' par de alianças
que pretendia comprar. Na' ausência do

RECEPTADOR-ES
Em suas declarações, confessou ainda,

que as alianças cujo valor era de Cr$ 12

mil, foram vendidas a um joalheiro de Cri
ciúma, estabelecido ao lado da Delegacia -

que comprou seis pares - e outro estabele
cido na cidade de Guatá, que comprou os

demais, 'sendo vendidos, cada um, por
Cr$ 50,00.

.

Enquanto Antônio da Silva era recolhi
do ao Presidio Santa Augusta, a Polícia ins-.
taurava inquérito contra os compradores
das jóias roubadas, enquadrados como re

ceptadores.

Presa bailarina que enterrou

feto nos fundos, da boate.
Joinville(Sucursal) - Teresinha Duarte,

de 18 anos de idade, pensionista da Boite

do Artur, localízada
â Rua Recife, transver

sal da Beniarnín Constant, foi detida, on
tem, pelas autoridades policiais de Joínvíl

le. Sua detenção ocorreu por ter realizado

um aborto, de um feto .de quatro meses de

gestação e que foi enterrado, posteriormen
te, ao lado da boite. A mulher, que vivia hã

.

longo tempo no local, estava grávida de

quatro meses, e embora já possuísse um
filho de um ano, resolveu fazer o aborto.

Consultou a parteira Olga Polnow Brasil, de
45 anos, que se encarregou de reanzar o

trabalho, por 40 cruzeiros, realizando-o no

próprio quarto em que Teresínha residia na

,Bohe do Artur. Em parceria com Nilzete

Moreira, outra pensionista da boite, Teresi
nha Duarte embrulhou o feto numa caixa

de papelão enterrando-o nos fundos da
boite. Uma mulher, que vivia no local, foi
quem telefonou para a Polícia, dando
conta do acontecido. Imediatamente o

Comissário Espezim, designado pelo bacha
rel Pedro Fernandes Pereira, se encarregou
das investigações. Onteni mesmo o comis

sário; em companhia de um médico legista,
foi até a Boite do Artur, onde desenterran
do o feto levou-o para o necrotério do

Hospital São José, onde foi examínado,
encontrando-se em adiantado estado de

decomposição. Ontem, na Delegacia de
Polícía, a mulher Teresinha Duarte, mãe da

criança enterrada, juntamente com sua

colega Nilzete Moreira, e- mais a parteira
Olga Polnow Brasil, foram ouvidas pelo
Delegado que irIstaurará o competente in
quérito.
_-
c

falta de policiamento causa

problemas na Jorge Lacerda
\

Blumenau e Itajaí - A completa falta de

policiamento ao longo da rodovia estadual

Jorge Lacerda, que faz a ligação entre Ita

jàí- Ilhota-Gaspar e Blumenau, tem oca

sionado seguidos danos ao trânsito de veí-

culos. No final de semana devido a um aci

dente, o tráfego ficou interrompido por
rnais de quatro horas, até que autoridades,
policiais das cidades servidas liberassem e

tornassem as providências de praxe. Tais

anormalidades, segundo o motorista Carlos

Souza - que transita diariamente pela
rodovia, transportando cargas -, são

praticamente diárias, e-diz fazendo coro

com outros colegas do volante, que há

necessidade urgente de ser implantado um

s is tema de policiamento na rodovia

estadual, para que, tais problemas não

continuem ocorrendo. Carlos, também
frisou que a estrada que recebe um volume
enorme de trânsito, vez por outra fica
completamente, estrangulada, devido a

existência de uma ponte muito estreita na

cidade de Gaspar, que está numa curva.

Quando acontece um veículo ficar avariado
sobre a citada ponte, formam-se enormes

filas de veículos em ambos os lados,
prejudicando não somente Blumenau, mas
também os carros que procedem do Alto

Vale, Planalto e Oeste do Estado.

Vista inierna da câmara frigor ífica

Desde ontem

Florianópolis passa
a contar com maior

regularidade
no fornecimento de carne.

Com a presença do Secretário
da Fazenda, Sérgio Uchoa
de Rezende, a ALPI S.A.
- Indústria e Comércio de

'Refrígeração entregou às

Organizações Abelardo Santos

Silva, mais uma
câmara frígorffica
de alta capacidade por ela

construída e montada.
O equipamento
comporta cinquenta
toneladas de carne mantida à

temperatura tecnicamente

recomendada e controlada.
A câmara frigorífíca é.formada

. por paíneiâ de fibra de vidro

(fiber glass) com isolamento.
de poliuretano
de alta densidade
e é totalmente desmontável.
A fabricação e a montagem do

conjunto obedeceram a normas

construtivas de acordo com

, "know-how" da própria ALPI.
As instalações, já supervisionadas

,

e aprovadas
pelas autoridades
federais do setor de Alimentação
Pública, foram entregues ao
empresário
Abelardo dos Santos

Silva, pelos diretores da ALPI.

ALPI S.A. ENTREGA CÂMARA DE FIBER GLA'SS
-

PARA 50 TONELADAS'

Secretário da Fazenda Sérgio Uchoa de Rezende,
o empresário Abelardo S. da Silva, Paulo

Stefen de Albuquerque e a diretoria da ALPI
observam o primeiro carregamento da câmara

Técnicos explicam o

funcionamento dos compressores

ALP'I S.A.
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. Finalmente na manhã
de ontem, Antonio do Pas

so, diretor de futebol da

CBD, divulgou a tabela do
campeonato nacional em

'sua fase preliminar, que
,

terá a participação de qua
renta clubes. Vasco x Cori
titia no Maracanã e Bahia
x Paissandu na Fonte No

va, abrem o certame dia 9

de março. Na tabela divul

gada pela CBD, consta co

mo representante de Ala

goas o CSA. Todavia, a sua

participação fica na depen
dência da decisão dos Tri
bunais de Justiça, em vir

tude dos recursos, tanto'

do CSA como do CRB na

decisão da série melhor de

três partidas. Assim sendo,
o clube vencedor no tape
tão, terá sua participação
no campeonato nacional.

A fase preliminar teia
760 partidas e cada clube

jogará dezenove vezes, se

classificando os vinte pri
meiros em cada chave.
eHAVE A - Vasco; Fla
mengo, Fluminense, Bota

fogo, Grêmio e Internacio

nal, jogarão nove partidas

Construa sua "éASA DE PRAIA" com

madeiras e materiais de

constrúção de

em casa e dez fora; Améri- .

ca (GB) e Olaria - oito

jogos no Rio e onze fora;
Atlético (PR) jogará dez

vezes em Cutiriza e nove

fora; Bahia, Itabaiana e

Coritiba, onze vezes em
_

seus estádios e oito fora;
Avaí, Vitória, Remo, Pais
sandu, Tiradentes, Sam

paio' Correa, América

(RGN) e Desportiva, joga
rão doze em casa e apenas
sete vezes fora.

eHAVE B - Palmeiras,
Santos, São Paulo, Portu
guesa, Coríntians, Cruzeiro
e Atlético (MG), nove par:
tidas em casa e dez fora;
América (MG) jogará dez
em Minas' e nove fora;
Guarani,-Ceará. Santa Cruz
e Náutico, onze em seus

estádios e oito fora; Operá
rio, Goiás, CEUB, Forta

leza, Nacional, Rio Negro,
Esporte e CSA, doze parti
das em casa e sete fora.
AVAÍ

Estreando no nacional,
o Avaí fará sete partidas
fora e doze no Orlando

Scarpelli. Para Jorge Fer-

PHlllPPI & eu
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú '

fones: 6520 - 6368

AVAr FUTEBOL CLU BE

TABELA

10/3 _ Domingo _ América (RGN) x Avai RGN

13/3 - Quarta-Ceifa - Avai x Internacional SC

16/3 - Sábado -' Desportiva x Avai ES

20/3 - Quarta-feira - Avai x Grêmio se

24/3 - Domingo - Sampaio Correa x Avai MA

30/3 - Sábado - Avai x Atlético (PR) se

16/4 - Terça-Feira - Botafogo x Avai (GB) ,

20/4 - Sábado - Avai x América (GB) SC

27/4 - Sábado - Avai x Flamengo SC

Q4/5 - Sábado � Vitória x Avái BA

11 /5 � Sábado. - Avai x Tirandentes SC

19/5 - Domingo - Avai x Olaria SC

25/5 - Sábado - Avai x Paissandu SC

29/5 - Quarta-feira -Vasco x Avai GB

02/6 - Domingo, - Itabaia x Avai SE

05/6 - Quarta-feira - Avai x Coritiba SC

16/6 - Domingo - Avai x Bahia se

- Toda essa conversa não reflete o

bom entendimento e os interesses do

clabe, e a torcida tem entendido o

nosso trabalho, h�a visto as nossas

correspondências.

PAZ

Segundo 0/ presidente, o Figuei
rense iniciou esta nova fase pensando
somente no trabalho da equipe, pro
curando desconhecer totalmente os

problemas do ano passado. "Atual

mente, no Figueirense existe diálogo
aberto com qualquer pessoa, e esta

mos. lutando para dar ao clube uma

nova imagem. Mas parece que esse

não é o objetivo de muita gente. Nos
deixem trabalhar em paz. Perdemos o

direito de participar do campeonto
nacional e aceitamos tudo sem co

mentários. Queremos que tudo termí
ne em paz".
° presidente já terminou as férias

e assumiu a direção do clube. Confor
me determina os estatutos "só eu

posso responder pelo nome do clu
be".

Acha o dirigente que já está em

tempo de acabar com a perseguição
ao Figueira. "Volto a dizer que dei
xem a gente trabalhar em paz. Já
chega o ano passado que procuraram
denegrir a imagem do Figueirense de
todas as formas".

- O Figueirense vai muito bem,
graças a Deus. Não está falido, e se

isso acontecer teremos patrimônio

"Não acredito

Após os treinamentos de ontem

Luiz Everton, de bermuda listrada,
estava sentado à margem do gramado
conversando como, algumas garotas,
quando foi indagado sobre o' seu
ingresso no Avaí, para as disputas do
campeonato nacional.

- Estou totalmente alheio ao as

sunto. Só tomei conhecimento disso
diante dá notícia vinculada no jornal.
Mas na verdade não fui procurado'
por ninguem 'e mesmo porque, não
acredito muito nesta conversa. Mas se

algo vier realmente acontecer não

depende de mim, pois tenho compro
misso com o Figueirense e me sinto
muito bem aqui.

Por outro lado o jogador afirma
que como profissional joga em qual
quer clube. "Meu negócio é defender
o Estado de Santa Catarina, que
apesar de não ser catarinense (ele é

gaúcho) foi aqui que me projetei.
Poderei jogar no Avaí ou qualquer'
outro clube que precise de mim."

Há muito Jorge Ferreira não es

conde a sua predileção por Luiz
Everton e ele justifica: "Sempre fui
um bom profissional e cumpridor das
minhas obrigações, principalmente
com horários e preparo físico. E para
entrar no ataque do Avaínão vai ser

difícil, basta um pouquinho de luta".

Nacional

Ao empatar na noite de ontem de O a O com o São

Paulo, o Palmeiras conquistou o título de bi-campeão
brasileiro, depois da excelente campanha, onde provou sua

superioridade tecnica durante todo o campeonato. No

primeiro tempo houve bastante violência, iniciada pela
defesa do São Paulo e revidada pela do Palmeiras diante da

complascência do juiz Arnaldo Cesar Coelho, que só
resolveu advertir depois de cinco entradas violentas. °
Palmeiras comandou as ações e teve maior volume de jogo
'durante toda a partida. Valdir Perez, seguido de Dudu,
foram as maiores figuras em campo. Na fase final, o

Palmeiras recuou para garantir o resultado, o que acabou
conseguindo, apesar do treinador Poy ter feito duas
substituições. Colocou Ratinho no lugar de Zé' Carlos e

Nelson no de Forlan, O São Paulo cresceu mas Mirandinha,
,

sobrecarregado não conseguia levar a melhor sobre Luiz
Pereira, bem auxiliado por Alfredo.

Equipes: Palmeiras - Leão, Eurico, Luiz Pereira, Alfredo e

Zeca; Dudu e Ademir da Guia; Ronaldo, Leivinha,Cesar e

Ney.
São Paulo Valdir Perez, Forlan (Nelson), Paranhos, Arlindo
e Gilberto; Chicão e Pedro Rocha; Terto, Zé 'Carlos
(Ratinho), Mirandinha e Piau, A renda foi de
Cr$ 997.870,00.

Viegas desmente Bastos: Eu

ntio ofereci nenhum jogador

uma exigência nesta conversa" dois amistosos

As declarações do presidente Fer
nando Bastos afirmando que Fernan
do Viegas havia colocado à disposi
ção do Avaí, os jogadores Luiz Ever
ton e Jaílson, foram desmentidas na

tarde de ontem pelo vice-presidente
de futebol do Figueirense.

, "Realmente converseí com Fer
nando Viegas e ele colocou à disposi
ção os jogadores, só não 'respondi na
hora porque dependia de uma con

versa com Jorge Ferreira", disse Fer
nando Bastos.

Por outro lado, Fernando Viegas
confírma a conversa mantida. "Con
versei com o presidente no corredor
do edifício Florêncio Costa. Mas fuí
levar o meu abraço pela classificação
do Avai. Não cheguei a oferecer
atletas àquela equipe, mesmo porque
esses empréstimos seriam em nível de

diretoria. De presidente para presi
dente".

para superar a crise".
,

FERNANDO VIEGAS
Segundo Viegas, "tanto Jailson

como Everton são meus amigos. °
problema _

deles terem perdido os

pênaltis que, redundou na nossa des

classificação não criou problemas en
tre eles e a diretoria. Estão querendo
aproveitar esse detalhe para irritar a

torcida. ° Figueirense poderá em

prestar qualquer jogador, mas dentro
do pensamento do clube".

-

I
Estão brincando com coisas

sérias, querendo afetar mais ainda
essa torcida que está sofrendo calada.
E uma coisa é certa: A massa magoa
da pode redundar em sérias conse-

quedcias, I

° vice-presidente de futebol acha

que ninguém mais que a torcida

poderá ajudar o clube. "Queremos
que a torcida continue _apoiando a

exemplo do ano passado, e isso deve
rá acontecer já no jogo contra o

América. Caso contrário o negócio é
vender tudo".

Figueira fará

Com o time afastado do campeo
nato nacional, a diretoria do Figuei
rense volta sua preocupação para a

realização de jogos amistosos, visan
do a observação das novas contrata

ções e a 'preparação do planteI para o

certame estadual.
Para tanto, a torcida tem um bom

motivo para voltar ao Orlando Scar

pelli e ,conhecer as novas aquisíções
do clube, no próximo dia dois (sába
do), quando o Figueirense enfrenta o

América de Joinville, em jogo amisto
so. No dia nove, haverá um outro

jogo, desta feita em Joinville, em

comemoração ao aniversário da cida
de, com o patrocínio da Prefeitura

Municipal.
Observando a pulsação de alguns

jogadores, Lauro Búrigo comentava

"esses amistosos são muito bons para
o plantel. Vai haver oportunidade de
serem testados todos os novos joga
dores adquiridos pelo clube e a for

mação do time que vai disputar o

campeonato estadual".
Ontem à tarde, os jogadores 00

exercitaram com o preparador Iberê
Rosa, fazendo círcuit-treining e tra

balho técnico com bola. Com o

objetivo de 'integrar a torcida nova

mente às atividades do clube, foi
marcado treino para hoje à noite.

Na verdade, as afirmações do pre
sidente do Avaí desagradaram inteira

mente os dirigentes' do' Figueira, e

José Mauro Ortiga não escondia o seu

descontentamento na tarde de ontem
no Orlando Scarpellí, em companhía
de Viegas e Harry Krieger.
NOS DEIXEM TRABALHAR EM

Jailson faz

Com a sra conhecida calma e

sempre medindo as palavras, o za

gueiro Jailson, eriquanto 00 vestia,
falava estar de certa -forma descon
tente com as ilusões do futebol. Ele
que está cursando a Faculdade de

Engenharia, afirma que continuará

jogando futebol somente até a época
de se formar. Depois abandona a

carreira.
.Sobre o interesse. do Avaí no seu

passe, afirmou que ficou surpreso
com a notícia, pois até agora não
sabe de nada oficialmente. "Mas se a

diretoria quiser me emprestar eu pro
fissionalmente tenho interesse em ir

para o Avaí".
,O jogador, que no ano passado

"foi marginalizado pelo treinador
Antoninho", afirma que não havendo

perseguição tem condições de jogar
na defesa do Avaí. "No campeonato
nacional, eu concentrava e nem no

banco ficava, tudo para a tranquilida
de de Abel e do treinador perante a

torcida',' .

Mas para jogar no Avaí, Jailson
fará uma exigência: ele quer tempo
disponível para se dedicar aos estu

dos, "que depende o meu futuro". °

zagueiro acha que disputando o cam

peonato nacional pelo Avaí,' vai po
der mostrar o seu verdadeiro futebol.

Palmeiras empata com São Paulo'

e sagra-se "i-campeão do Brasil

Inter vence o Cruzeiro
Perdendo para o Internacional por 1 a O ontem no

Beira-Rio, o Cruzeiro perdeu também a condição de
vice-líder do nacional e representar o Brasil na Taça
libertadores, que era o maior sonho dos mineiros. A

partida não agradou ao pequeno público, pois foi disputado
sob intensa chuva. O Inter dominou até a marcação do seu

fol por intermédio de Escurinho, de calcanhar aos 29

minutos da fase final. Daí em diante o Cruzeiro cresceu mas'l
a boa atuação da defensiva gaúcha impediu o empate:
Armando Marques foi um bom juiz e a renda s01lÍo�
Cr$ 45.61,1,00. O gol do Inter foi resultado de urna ma

jogada de Procópio.

Avaí estréia no n��ijonal jogando
doze partidas em casa e sete fora

Jorge Ferreira garante

classificação às finais

No campeonato nacional de 73, o Figueirense pagou um

pouco caro pela sua inexperiência. As vésperas do certame,
ainda não tinha um plantel definido, dificultando em

demasia os trabalhos da Comissão Técnica, pois os

jogadores contratados à última hora, não acompanhavam o

mesmo ritmo de treinamento dos demais.
Este ano, faltando menos de vinte dias para a sua estréia

no campeonato nacional, o Avaí também não tem ainda um

plantel definido, embora o treinador Jorge Ferreira já tenha
o time base para iniciar o certame e apresentado nomes para
a diretoria completar o número de atletas com que pretende
trabalhar.

Jorge Ferreira já deixou bem claro que pretende
trabalhar com 23 jogadores. Destes, já tem dezesseis:

Rubens, Joceli Ferreira, Souza, Jaico, Ari Prudente, Vilela,
Orivaldo, Balduino, Rogerio, Zenon, Lourival, Veneza,
Paulo Roberto, Tonínho, Lica e João Carlos. Dos sete

faltantes, Jorge pediu a diretoria um goleiro, um lateral

esquerdo, um ponteiro esquerdo ofensivo, um meia cancha

pela direita e um ponteiro direito. ° goleiro, Jorge não tem

muita pressa e poderá ser convocado com o nacional em

andamento. Gainete não interessa a Jorge. Os demais, ele
faz questão de tê-los ainda se possível este mês, para
adaptá-los ao seu sistema de treinamentos. Ademir, já está
definido: será o ponteiro direito. Land, novamente esteve

conversando com Jorge Ferreira que o indicou para a

diretoria. Poderá ser o ponteiro esquerdo ofensivo. Sua

contratação dependerá somente de acerto entre ele e a

diretoria. Ficará faltando somente um lateral esquerdo e um

meia cancha pela direita.
JAlLSON

Tem ainda o Avaí, em testes, Pompeu e J. Alves para a

defesa (um deles deverá sobrar) e Martoni, Paulo Garça e

Valmir para a ponta de lança, devendo dos três somente um
ser aproveitado.

Zé Carlos, Gerson, Eli, Sabará e Hercílio, segundo Jorge,
são jogadores de futuro mas que poderão ser aproveitados
durante o nacional, pois têm contratos com o clube até
dezembro.

Na terça-feira, Fernando Viegas, vice de futebol do

Figueirense, colocou a disposição do Avaí os jogadores Luiz
Everton e Jailson. Jorge Ferreira tem sua opinião formada a

respeito dos dois. Apenas Jailson interessa ao Avaí.
- Realmente eu tinha interesse em Luiz Everton, mas

antes da série melhor de três. Como o Figueirense não o

CONVOCAÇÃO

, 'De ordem do Sr. Presidente, convoco os senhores

Conselheiros para a sessão extraordinária que se realizará no

dia 21 de fevereiro do corrente às 20 horas na sede do

Estádio Adolfo Konder, com a seguinte ordem do dia:

10. - Prestação de Contas da Diretoria;
20. ,- Participação do Campeonato Nacional e Orçamento;
30. - Assuntos de Interesse Geral.
Caso não haja número suficiente a abertura dos trabalhos a

hora determinada a sessão será reajizada 30 minutos após
com qualquer número de conselheiros.

'

Florianópolis, 18 de fevereiro de 1974.

Rodolpho S. Tonolli
Secretário

reira, que preferia jogai as
primeiras em casa, a tabela
é boa e afirmou que seu

clube fará uma boa campa
nha, superior a do Figuei
resne e que classificará o

Avaí para a fase semí-tínat,
,Sua estréia será em Natal
contra o América e a equi
pe catarinense deverá via-

,

jar dia 8 sexta-feira, pela
Transbrasil.

o treinador criticou lxistante a tabela do nacional

liberou; preparei Martoni e Paulo Garça para a posição. Para.
o Avaí contratá-lo, teria que dispensar os dois e não vejo
muito negócio nisso. Já o Jailson o negócio é diferente. Ele

jogou comigo em 72 e foi. considerado pela imprensa como
o melhor jogador da posição no Estado. E um jogador
voluntárioso e perfeito no seu setor. Entre ele e Pompeu,
fico com o Jailson, mas isto não quer dizer que ele já é.do
Avaí. Tudo dependerá de 'conversa entre OS diretores dos
dois clubes.

I

TABELA
Jorge Ferreira, ficou um'pouco surpreso com a tabela do

nacional. Ele esperava que o Avaí iniciasse o campeonato
jogando em casa. Mas, mesmo assim, Jorge garante que
classificará o Avaí às finais.

- Ó campeonato nacional é uma maratonamuito difícil

que todos conhecem. Mas tenho certeza que faremos uma

boa figura e nos classificaremos para a fase final. Tenho

confiança na garra e na capacidade dos nossos jogadores.
Quanto a tabela, esperava que o Avaí iniciasse o nacional,
jogando em casa, por ser estreante. Mas como isso não será

,possível, vamos nos preparar para enfrentar o América em

Natal, que- considero uma equipe tão boa quanto o Vasco. É
evidente que gostaria de jogar pelo menos as três primeiras
partidas no Orlando Scarpelli, para depois então jogarmos
fora com bastante moral.

Souza chegou
mas quer

voltar ao FIa

em setembro
Depois de jogar pelo Fla

mengo no último domingo, o

lateral Souza, que na Gávea
recebeu o apelido de "pastor"
chegou na tarde de ontem pela
Varig. Com muita bagagem, o
jogador afirmou que só não
excursionou para a África jun
to com o Flamengo, devido a

problemas com passaporte.
José Amorim, que continua

no Rio, estipulou o preço do

passe de Souza em Cr$ 300
mil' cruzeiros. O Flamengo
mostrou 'interesse na aquisi
ção, mas somente em setem

bro, devido à crise financeira

que o clube atravessa no mo

mento. Os diretores do time

carioca, ofereceram em troca

de Souza os jogadores Ademir,
Mineiro e Ubirajara Alcântara,
que Amorim recusou. Apenas
Ademir, interessa ao Avai e já
acertou sua situação com

Amorim e chegará a Florianó

polis, quartafeira de cinzas pa
ra se incorporar ao planteI. Ele
virá por empréstimo e não
entrará em nenhuma transa

ção.
Souza, restante satisfeito

com o tratamento recebido na

Gávea, afirmou que dependen
do dos diretores do Avai, vol
'tará ao Flamengo 'em setem

bro. Sua atuação foi, bastante

Na Gávea ele era "Pastor'

elogiada pelos diretores do

Flamengo, devido à sua tran

'quilidade e firmeza no apoio
ao ataque.

Enquanto não regularizar
sua situação, Souza, que estava

ansioso para voltar ao Avai

para não perder a posição e

jogar no campeonato nacional

que é o seu grande sonho, se

apresentará ainda esta manhã
ao treinador Jorge Ferreira.

Comentou Souza, que Ade
mir está ansioso para voltar ao

Avai, devido ao bom ambiente

que criou aqui e ainda por sua

esposa ser de Florianópolis.
Mineiro, sem chances no time
titular do Flamengo, procurou
José Amorim mostrando inte
resse em disputar o nacional

pelo Avai, Entretanto, tanto

Jorge Ferreira como Fernando

Bastos, afumam que' apenas
Adem ir será o único jogador a
ser contratado de fora.
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lD8petor,Fisco' garante que porto
de S.l!rapcisco entra no corredor

São Franc�o do Sul (Sucursrude
Joinville) O Vice=Almírante Emane
Jaime Uma, que foi designado. pelo
Ministro Mário Andreazza. para as-

� sumir a Inspetoria Fiscal do porto de,
São Francisco do Sul, disse ontem a

'

O Estado que a inclusão deste termí
nal pesqueiro no sistema de corredo-
res de exportação já não constitui mas, mesmo assim, com muito, traba-
mais dúvida e que seu trabalho neste lho desejo realizar uma boa adminis

município faz parte dos esforços dos tração. São Francisco tem gente com

Governos Federal e Estadual no sen- vontade de trabalhar mas que precisa.
tido de dotar Santa Catarina de um ser motivado para este sentido. O qU6
corredor de exportação, não podemos é ficar com os braços

Para o Vice-Alt'njrante Jaime Li- " cruzados, e sím lutar pela redenção
ma, há necessidade de se conciliar o desta cidade, fínalízou,

ITA ence,.ra curso

e anuncia 'mais 10

Joinville (Sucursal) - Professores do Instituto

Tecnológico' de Aeronáutica - ITA - encerraram ontem
em Joínvílle cinco cursos, ministrados para 16 alunos da
Faculdade de Engenharia. O curso teve a duração de
trinta' dias e,faz parte do acordo firmado entre o I'I'A'e a

unidade de.ensino superior desta cidade.
-

As matérias do currículo - .Circuítos Digitais,
Circuito Elétrico, Bletro-Magnetísmo e Dispositivos
Digitivos - dificultaram, no-ínícío, a aprendizagem aos
alunos, em, face de' se constituirem em novidades. No
decorrer das aulas, entretanto, os estudantes de

engenharia foram se familiarizando e passaram á superar
as dificuldades encontradas na assimilação das matérias.

Em fevereiro do próximo ano, a Faculdade de

Engenharia promoverá novos cursos através do convênio

que mantém com o Instituto Tecnológico de
Aeronáutica. Os cursos versarão sobre Microondas,
Irradiação, Propagação de Antenas, Mecânica Hidráulica,

Conservação de Materiais, Eletrônica Aplicada, Sistemas
de Telecomuni�ções,

.

Semícondutores, Telefonia e

Comunicação. As aulas' serão ministradas pelos
professores Álvaro Ferreira, Márcio Lourival Xavier.dos
Santos e Avelino Marcantte, todos pertencentes ao corpo
docente do IrA, em São josé dos Campos.mo Estado de
São Paulo.

Loja DIMAGA Rua Tiradentes, 10

igarr�ÇIGARRA
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-
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Romance Moderno
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Butique 14

O Ci-i.izeiro
Gran Prix

PESQUEIRA PIONEIRA DA, COSTA

ASSEMBLEIA GERAL :ORDINARIA

CONVOCAÇAO
Conv'ida;"Os os senhores acionistas da PesqUeira Pio

neira da Costa SIA. a se reunirem 51!', Assembléia G�
ral Ordinéria no dia 2'3 de Fevereiro do corrente, as

15 (quinze) horas, em sua sede social a rua. Francisco
tolentino 15, para deli!?erarem sobre a segumtt'

.

.

ORDEM DO DIA:

1) Exame dlscusslo e aprovação do Relatório da Dire

toria, Balanço. Geral, Demonstrativo de. Lucros e Pe�
das e' Parecer do Conselho Fiscal relativos ao exerer-

, ,

cio de ,,1973.
2) Eleição do ConsêlllQ Fiscal e sUplentes para o exer-

cício de 1�74. •. _

3) Elevação do Capital Social com lJ�lhzaçao de reser-

vas e fundoS.
4}'Assuntos de' interesse social.

. �
FIQrianópolis, ,fde F.ev�reiro de 1974
,

Arlindo.,Jsaac da Costa
Diretor Presidente

Jaime Lima: isto não é mais 'dúvida '

Ci_ên.cias e Educação
de C-,ici,úma -fixa o

prazo da matrícula
Criciúma (S�cursru) _:. A Faculdade de Ciências e

,

Educação de Criciúma termina dia 28 o praz o para a

matrícula dos aprovados no último vestibular. O prazo é

válido também para os que ingr�ssam este ano no ciclo

profissionalízante. A taxa dei matrícula, que surpreendeu
_ aos novos e veteranos da Faculdade, foi elevada para

Cr$ 100,00.
O início das aulas está programado para' o dia 11 de

março, com exceção- da Faculdade de Educação Física e
.

Desportos, cujo vestibular não foi realizado em fevereiro,
como estava previsto. Entretanto, o professor Alfredo José

da Veiga Netto, diretor da unidade de ensino, informou que
tão logo o decreto do Presidente da República, aprovando a

criação da Faculdade de Educação Física e Desportos, serão
tomadas as providências no sentido de realizar o concurso

vestibular. As aulas da nova faculdade terão início ainda

este ano.

I

Cabe�udQs incrementa o turismo
e mostra a pobreza em 2 lagoas

Enquanto na Lagoa do Imaruio turismo é incrementado, nade Sto Antônio a pobreza-evidencia-se cada vez mais.

Laguna (Sucursal de Tubarão) - Cabeçudas, situada SANTO ANTÔNIO, A POBREZA
na parte mais pitoresca de Laguna - onde concentra-se a Na entrada da Lagoa de Santo Antônio', o lodo de
história do município, é caracterizada pelas duas lagoas quase três metros de, extensão e 15 centímetros de altura
que se diferem em tudo, princi?�mente no que se rel�- impede a passagem de veículos e obriga a pessoa a

ciona com a infra-estrutura turística. Ao Sul do Balneá- desviaro caminho pelo mato. Mais adiante, um cenário
rio situa-se a Lagoa do Imaruí, que nesta temporada comove a qualquer pessoa que chega ao local: dezenas de
concentra seis mil veranistas graças à via que a liga à' crian ças, descalças e mal nutridas, divetem-sê com as
BR-101 'e as condições que! proporciona ao turista. Ao sujeiras que são acumuladas em frente das malocas. Os
Norte, localiza-se a Lagoa Santo Antônio, onde o turista pais pescadores, que pouco se importam com a sua saúde
não consegue permanecer por mais de trinta minutos, �� e a de sua família, alegram-se com a presença de
face da fruta de higiene ao longo da praia. Restos de sm, estranhos, mais ainda quando estes soltam-lhes dinheiro,
peixe e camarão são pisados pelas crianças que se diver- com o objetivo de ajudar a resolver o problema de cada
tem à beira da água, que não é tão limpa como a da um, como se isso fosse adiantar.
outra Lagoa. O Departamento de Saúde Pública já to- 'Faltam-lhes orientação. Dizia um assistente social ao
.rnou conhecimento do fato através de veranistas não passear com sua família pelo locru. E explica: se
conformados com a situação em que se encontra a lagoa. diariamente eles conseguem retirar da lagoa cerca de oito

. IMARUC A ATRAÇÃO quilos de camarão, é sinal de que há condições de
Com um pouco mais de duzentos metros de éxtensão melhorarem de vida. Todavia - acrescenta - é necessário

de praia, lmaruí 'consegue, .mesmo assim, comportar os que os órgãos públicos, principalmente o de saúde,
quase seis mil veranistas que já se habituaram com a tomem providências, nem que seja somente para salvar
calmaria e limpidez de suas águas, A profundidade da estas crianças do perigo que elas correm. Jlagoa não ultrapassa a 70 centímetros, o que permite os O mau cheiro exalado pelas sujeiras é insuportável e
vpais ficarem despreocupados �om seus filhos que obriga qualquer pessoa estranha ao local levar a mão ao
brincam n'água. Os próprios veranistas preocupam- se nariz durante a travessia pela lagoa; Seus moradores já
com a preservação da higiene ao longo dos 200 metros estão habituados e chegam a dizer que "isto é o pureza
da Lagoa do lmaruí, o que já não acontece na de ��to do mar".
Antônio, que é frequentada pelas dezenas de famílias A Prefeitura Municipal de Laguna anunciou na

pobres que ocupam áreas equidistantes nos 400 metros semana última que iria tomar providência através de sua
de ext e nsão, à margem da areia fina misturada com os 'Secretaria de Obras, visando a limpeza da lagoa de Santo
restos de peixe, siri e camarão. ( Antônio.

Blumenau CODstrl4iró, casa

popul�r dentro de 45 dias

BI�menau tem proieto para a
,

. /

cQnstrução de um en_treposto
Bluinenau (Sucursal) - Um Proieto-Leí

que prevê a assinatura de convênio com a

Companhia Brasileira de Alimentos, para a

construção de um Entreposto em Blume
nau foi apresentado à Câmara Municipal
pelo Prefeito Félix Theiss. Nele, o chefe do
executivo solicita urgência na apreciação e

votação da matéria.
.

O entreposto da Cobal ocupará uma

área de aproxímãdamente 20 mil metros

quadrados, em terrenos doados pela prefei
tura na zona central da cidade, e, compre
enderá um complexo onde funcionará um

Hortomercado - mercado de produtos
hortí-frutí-granieíros - um Supermercado
com mais de 3 mil produtos; um Mercado
Livre do produtor - venda livre da merca-

doria sem intermediários -; um Escritório
de Compras de produtos regionais, além do
Mercado Expedidor.

Todos os setores jeguírão os padrões
técnicos e operacionais semelhantes às de
mais unidades implantadas em todo O·

território nacional, devidamente adaptado
às necessidades preliminares da nossa re

gião.
Inícíalmente o entreposto ficará vincula

do com as Centrais de Abastecimento de
Florianópolis, Curitiba e Porto Alegre, eli
minando-se com este esquema, a figura
nefasta do ,intermediário, beneficiando-se o

produtor e, consequentemente, o consumi

dor, que se verá livre da especulação dos
produtos alímentícíos.

.

CINEMA NOVO - AVENIDA MAURO RAMOS
CUPOM PA,qA SUGESTÃO'

Blumenau (Sucursal) - Um convenio

entre o Banco Nacional de Habitação e a

Prefeitura Municipal de Blumenau, que re

centemente 'aderiu ao Plano Nacional de

Habitação Popular, possibilitará a construção
de casas para pessoas residentes no municí-.
pio que possuam terreno próprio há mais de
um ano. O projeto de" lei, oriundo do
Executivo, recebeu parecer favorável da Co
missão de Constituição, Legislação e Justiça
da CâmaraMunicipal.

Os 'beneficiados deverão satisfazer; ainda,
as demais exigehcias constantes de instruções
fornecidas pela Companhia de Habitação do
Estado de Santa Catarina e pela PMB com

órgãos convenentes ..
O financiamento será oferecido ,a todas as

famílias cuja renda atinja 3 'salários mínímos,
como regra e, em casos excepcionais, até a

renda de seis salários mínimos.
As casas terão ãrea construída de 40 a 80

metros quadrados, na qual, o financiado

poderá escolher dentre os vários tipos de
residências que lhe serão apresentados. Esta.
opção" entretanto, deverá necessariamente·
manter estreita equivalência com a faixa
salarial do interessado.

O convênio deverá estar devidamente

aprovado 'no prazo de 45 dias e, baseado no

alcance social de que se reveste o programa,
é que a Comissão da Câmara Municipal,
expediu o seu manifesto.

Por sua- -vez,-ü Planhap consiste num

programa que se destina a resolver, com
acesso à casa própria o problema da fruta de

habitações para a faixa populacional de
menores recursos e absorver o deslocamento
da população rural para a cidade e- seus

bairros mais' populosos, já com infra-estrutu
ra ímplàntada.. sem deixar, que apareçam
novos núcleos de moradias de condições
suburbanas.

...... "
.

Em minha opinião, o novo cinema deverá chamar-se: .

/ "<,

Participe desta promoção, com a chance 'de ganhar perma
nentes ou ingressos para o Novo Cinema da Avenida Mauro,
Ramos
Remeta o cupom preenchido para: Jornal O ESTADO -

Promoção Cinema Novo

.

_
Concurso Públ ico para 'Auxiliar de Escritório

(ambos os sexos)
Estarão abertas nos dias 04 'e 05 de março, as inscrições ao Concurso'

Público para o cargo. de Auxiliar de Escritório do quadro pessoal da
Companhia Catarinense de Telecomunicações - COTESC.
! -DAS INSCRICOES

Serão feitas nas dependências da COTESC, à Praça Getúlio Vingas
no. 15, em Florianópolis, no horário comercial.
Exige-se:
a - boa apresentação
b - 18 anos completos
c - ginásio completo
d - dati lografia

Os candidatos poderão obter informações à partir de hoje à respeito
da documentação necessária, no endereço e horário referidos acima

A DIRETORIA

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

desenvolvimento econômico com o

incremento turístico de São Francis
co do set. Para isto - explica - é

preciso restaurar .as atrações históri
cas da cidade e criar mais motivação
para o turista.

- A luta será árdua - revela -

Nome do participante, ,

Endereço, . , , , . . , ,

Ficam os Senhores Acionistas convidados a se reunirem em Assembléia
Geral Ordinária, na sede da sociedade, à Rua Victor lYIeirelles no. 11,
nesta cidade de Flerlanôpolis, no dia 8 de março de 1974, às 10,00
(dez) horas, a fim de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
10. -,- Deliberarem sobre o Relatório da Diretoria, Balanço Geral,

Conta de Lucros e Perdas e Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

exercício encerrado em 31 de dezembro de 1973;
20. - Honorários da Diretoria;
30. - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 18 de fevereiro de 1974.
(a) A DIRETORIA

/

. ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAQRDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO'
Ficam os Senhores Acionistas, convidados a se reunirem em Assembléia
Geral Extraordinária, na sede da sociedade, à Rua Victor Meirelles no.

1�, nesta cidade de Florianópolis, no dia 8 de março de 1974, às 14,00
(quatorze) horas, a fim de deliberarem sobre a seguinte

,

ORDEM DO DIA
10. - Elevação do teto de capital autorizado de Cr$ 160.000.000,00

para Cr$ 260.000.000,00.
2ó. - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 18 de fevereiro de 1974
(a) A DI RETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SIGA,A ESTA SETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMELHOR

FINANCIAMENTO E A
MEUIORGARANTIA.

Departamento deVeK:Ulos Usados
do seu Concessionário de Qualidade Idil;frea,
HOEPCKE' VEICULOS, SIA

FONE 31-17
DEVU - Dep. de Veículos Usados

Rua: Rita Maria

COMPRA - TROCA E VENDA DE VEICULOS
Relação dos veículos existentes:

I

Volkswagen - Branco Lotus

Karman-ghia - Bege c/vinil preto . . .

Ford Corcel Standard -- Verde Tropical
Chevrolet Opala Esp. -: Cinza Dour. meto

Variant - Verde Folha . . • ",

Volkswagen 1500 - Bege Claro
Variant - Vermelha . . . .

/I
'

•
'COMÉRCIO DE,

-AUTOMOvBS

OPALA CUPÊ, Esp. - Ultra Verde
OPALA CUPÊ Esp. - Vermelho Fórm. OK
CHEVETTE - Marrom Caju - OK
MAVER!CK Super":' Vermo Jambo - OK
MAVERICK Super - Bege Palha - OK
CORCEL CUPÊ STD - Bran, Nevasca OK
CORCEL CUPÊ STD - Verde Mang.M�t.OK
GALAXIE 500 - Met_ Ouro Del Rey
SP-2 - Platina Metálico .

FUSCÃO - Vermo Montana
VOLKS - Laranja Monza .

VOLKS - Azul Diamante
FUSCÃO - Azul Pavão
DODGE DARTE CUPÊ � Branco .

DODGE DART CUPÊ - Vermo Xavante

,"-,.

POSSUiM08.CARROSZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 66-32 - 6312

Florianópolis,

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco, Tolentino, 13 - Fone 29-80

OPALA éUPt Especial - Ultra Verde "OK" Equipado
CORCEL CUPÊ luxo - Amarelo Tarumã - S. Equipado
,CORCE L CUPÊ STD - Turqueza Royal
VOLKS - Bege Claro
VOLKS - Branco Pérola • . . . . .

74
72
72 I

70/1"
. 68

�,JEN�IROBA �,'e'AUTOMOVEIS LTOA.�
.

.

R. Saldânh'â .Marinho Esq. de João Pinto
'FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES 1974

CHEVETTE VÁRIAS CORES . • 1974

DODGE 1.500 VÁRIAS CORES 1974
� MAVERICK PRETO 1974
OPALA CUPE 1973

GALAXIE 1972

TL1.600. 1972

GALAXIE 1969

VOLKS .••••••/. � • • . • • • • . 1967

LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS
FINANCIAMOS SEU VEICULO ATI: 40 MESES

NÃO FECHAMOS pARA ALMOCO
COMÉRCIO DE AUfOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

C. RAMOS S.A.
,

,

Vf rCiiLÓS NOVOS'
Possu(mos todalinha vw nas diversas co'
res .74

REVENDEDORES AUfORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI, Pedro Demorono, 1466

Fone 3641 - Fpolis - 63.81 - Estreito.

VEICULOS USADOS'

'1.300 Azul Diamante., , 1.972,
, .500 Branco Lótus- , : , 1.9'71

,

í .600 4. Portas Azul Diamante
"

1.970
TL Vermelho , ,

' 1,970

1.300 Branco Lotus , .. , 1.973
, i"L4 Vermelho .; 972

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.60,0,
"t, novos ou recpndicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU VEI'CUlO ATÉ 40 MESES

AUTO VIAÇAO S. CRISTOvAO SIA
HORÁRIOS DE ÔNIBUS PARA LINHA CRICIÚMA .:
B.ALNEÁRIO
DiARIAMENTE: 6,30 - 7,30 - 8,30 - 9,30 - 10,30 -

11,30 -'12,30 - 13,30- 14,30 - 15,30 ,- '16,30 - 17,30,':
18,30 - 19,30 - 20,30 - 22,30.
Com "�rtidas sirnultâneas.'

_Gr;;i/úma - Balneário
Balneário - Criciúma -,

�OS DOMINGOS E FERIADOS
HORÁRIOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM
MÉDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

CARTEl R� EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habilitação, categoria

profissional no. 66.916, pertecente ao sr. João Manoel Cândido,
residente em Sombrio-SC.

1969
1969
1969
1971
197'1
1971
1972

1974
19'74

'

1974
1974
1974
1974
1974
1972
1973
1972
1972
1972
1971
1973
1972

Indústria de P. Álegre, necessita de elemento para

trabalhar neste estado no' ramo dEi pastas, sacolas,
decalcas, etc... '

Artigos de fácil penetr,ação em quartéis,
universidades, colégios etc, ..

C�rtas p/Rua Leopoldo Bier, 522 - P. Alegre -RS.,
Obs. - damos preferência p/contato direto em P.

Alegre para maiores detalhes.

REPRESENTANTE

CLíNICA DE SENHORAS

,

I'

DR. NODGI PELLlZZETTI

DR. DECIO FINARDI

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da 'Lagoa e Santa Casa de Miseric6rdia do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer

genital feminino, parto e cirurgia ginecol6gica�
Consult6rio: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às 11 h30m in e das das 14 às
18h30min.

'�r Ser'voDoío
y

PROCESSAMENTO DE DADOS LTOA.

CURSO DE PROGRAMAÇÃO,
gramação não requer f�
mação superior nem conhe
cimentos de matemática.

A maioria das pessoas
sabe que um programador
de computador tem 'uma
boa vida. Tem ótimas con-

,dições de trabalho. E está
envolvido em um trabalho
excitante de ótima remune

ração.
Mas muitas pessoas não

tem certeza exatamente so

bre o que um programador
'faz ..Pensam que seu traba
lho é misterioso, extrema
mente diflcil e bem além
da capacidade de quem n�o
tem conhecimentos de ma

temática superior.
Isto não é verdade. Pro-

A, SERVODATA quer
lhe provar isto através de

seus cu rsos de programa
ção.

Faça sua rnatr (cuia das
8 às 12 e das 14:00 às
1,8:00 horas a Praça XV de

Novembro, 21,50. andar -

conjunto 504. Ed. João Mo
ritz.
,VAGAS LIMITADAS.'

Horários diurnos e notur

nos. Colocação para os pri
meiros classificados.

CANASVIEIRAS
VEf.\IDEMOS EXCELENTE TERRENO PR(')XIMO AO

COUTRE-CLUBE E AV. ATLÂNTICA 'E MAR.
CONTENDO CASA'-MODESTA DE 3 PEÇAS, C/ÁREA DE
í2x22 - BARBADA MESMn Cr$ 25.000,00.
�RGENTISSIMO TA. R. ,JOÃO PINTO 21 - 30. ANDAR
CONJ. 9 - CRECI - 139.

I
I

1
r

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE F'REÇOS No. 74/0024

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitad�s preliminarmente, nos termos do Decreto GE. no.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 08 de março de 1974,
pa(à o fornecimento de "MATERIAL DE EXPEDIENTE EM
GERAL".

'

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, 19 de fevereiro de 1974
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0030

AV ISO
O DEPARTAMEI\iTO CENTRAL DE COMPRAS tor na público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de'

firmas habilitadas prelirnínarrnente, nos termos do Decreto GE. no.
&755 de 15.'12.69, até as 15 horas do dia 07 de março de 1974,
para o fornecimento de "MATERIAL DE LIMPEZA EM GERAL".

O Edital encontra-se afixada na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.
Florianôpolis, 19 de fevereiro de 1974

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral.

DEPARTAMENTO ,CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PR EÇOS No. 74/0032

AV ISO
I

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torn-a público,

para con hecimenta dos interessados, que receberá propostas de

firmas 'habilitadas preliminarmente, nos termos de Decreto GE.

8.755 de ,15.12.69, até as 15 horas do dia 11 de março de 1974,
para o fornecimento de "ARQUIVOS DE AÇO, PARA
MICROFILMES".

O Edital encontre-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS: à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.
Florianópolis, 19 de fevereiro de 1974

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habiiitação, categoria amador,

pertecente ao sr, Paulo Roberto Cardoso da Costa.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foram extraviados os documentos do veíçulo, marca Volkswa

gen, TL, ano 1970, placa AA-3713, motor BV-057.650.
Ch-BF-0011340, pertencente ao Sr. Silvio Machado.

DOCUMENTOS EXT�AVIADOS
Foram extraviados os documentos pertencentes ao sr. José

Weber - residente em Antônio Carlos - SC, Carteira Nacional de

Habilitação e Certi'ficado de uma Camioneta marca G.M.C. ano

1950, motor no.228283586, ,95HP, Placa ZS-0052, Certificado no,

401.462.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Profissional, pertencente ao sr. Osvaldo Antonio da Silva.

DEPTO. PESSOAL'

OVA - DIESEL - Concessionário "Merce
des-Benz", necessita elemento com conheci
mento de legislação trabalhista, INPS, FGTS e

Folha de Pgto.
Os interessados deverão apresentar-se, com

referências, à Rodovia BR-101, Km. 205-
Barreiros - São José.

Para entrevista com Sr. Tremarin.

I CURSO' BANCÁRIO

DE PRÉ-VESTIBULAR
O

vOCÊ:
Sindicato dos

AULAS

Bancários oferece a

MATUTINAS E

BANCÁ-NOTURNAS. MENSALIDADES:
RIOS Cr$ 50,00 NÃO BANCÁRIOS Cr$
100,00

--

INFORMAÇOES E MATRfcULAS: Sede do
Sindicato - R. Nunes Machado, esq. c! Tira
dentes - 70. ando

NÃO VISAMOS LUCROS, MAS O SEU FU- '

TURO!

TELEFONE VENDE-SE

Vende-se um telefone comercial. Tratar pelo
fone 2365 com Jaime.

LAVADOR DE CAPIVARI S/A
CGC - No. 86.440.443

Capital Social autorizado - Cr$ 20.000.000,00,
Capital Social Subscrito - Cr$ 18.000.000,00

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados osenhores acionistas do 'Levedor de Ca
pivari S/A., a comparecerem a Assembléia Geral Ordinária a

) ser realizada no próximo dia 5 de março de 1974, às 10
horas, na sede da Sociedade em Capivari, município de Tuba
rão, Santa Catarina, para deliberarem sobre, d seguinte:

.

ORDEM DO DIA:
10.; '- Leitura, exame, discussão e aprovação do Relatório da
Díretona, balanço geral, demonstração da conta de lucros e

perdas, parecer CIo Consetho Fiscal e demais docuítlentos rela
tivos ao exercício social encerrado em 31/12/73.
20�r'��Eleição dos membros do Conselho Fiscal.
30.) - Fixação dos Honorários da Diretoria e do Conselho
Fiscal.
40.) - Ratificação de deliberação da Diretoria que concedeu
uma doação a Caixa Beneficente dos Empregados da Cia..
Siderúrgica Nacional.
50.) - Outros assuntos do interesse da Sociedade:

Tubarão, 18 de fevereiro de 1974.
Aloysio da Silva Moura

Presidente

LAVADOR DE CAPivARI S/A
CGC - No. 86.440.443

Capital Social Autorizado - Cr$ 20.000.000,00
Capital Social Subscrito - Cr$ 18.000.000,00
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidados os senhores acionistas do Lavador de '

Capivari S/A., a comparecerem a Assembléia Geral Extraor-
di nária a ser realizada no próximo dia 5 de março de 1974 às
11 horas, na sede da Sociedade em Capivari, município de
Tubarão, Santa Catarina, para deliberarem sobre a seguinte
ordem do dia:
10.) - Proposta -da Diretoria para aumento do Capital soci�1
subscrito da sociedade de Cr$18.oo0.000,00 para
Cr$ 1 &360.000,00, com a utilização de recursos provenien
tes da incorporação de reservas e parte da correção monetária
do ativo.

'

20.) - outros assuntos .de interesse social.
Tubarão, 18 de fevereiro de 19.14

Aloysio da Silva Moura
Presidente.

UTl:- SERViÇOS DE ELETRICIDADE S/A
C.G.C. - No. 86.440.450

-

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os Sénhores acionistas da UTE - Servi
ço de Eletricidade SiA., a comparecerem a Assembléia Geral
Ordinária a ser realizada no próximo dia 5 de março de 1974
às 15 horas, na sede Social em Capivari, Município de Tuba
rão, Santa Catarina, para deliberarem sobre a seguinte ordem
do dia:
10.) - Leitura, exarne.idíscussão e aprovação do Relatório
da Diretoria, balanço geral, demonstração da c onta de lucros
e perdas, parecer do Conselho Fiscal e demais documentos
relativos ao exercíciO social encerrado em 31/12/973.
20.) - Eleição dos membros do Conselho Fiscal. ,

30.) - Fixacão dos honorários da Diretoria e do Conselho
Fiscal.
40.' - Ratificação da deliberação da Diretoria fazendo doa
ção a Caixa Beneficente-dos Empregados da Companhia Side
rúrgica Nacional.
50.' - Outros assuntos de interesse social.

Tubarão, 18 de fevereiro de 1974
Aroldo Rollin Pinheiro

,

Presidente
'

UTE -.SERVIÇO DE ELETRICIDADE S/A
C.G.C. - No. 86.440.450

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas da UTE - Servi
ços de Eletricidade S/A., a comparecerem a Assembléia Geral
Extraordinária da Sociedade a ser realizada na sede Social em
Capivarl, Municfpio de Tubarão, Santa Catarina, no próximo'
dia 5 de março de 1974 às 16,00 horas a fim de deliberarem
sobre a seguinte ordem .do dia:

"

10.' - Proposta da Diretoria para liquidação da Sociedade,
nos termos da legislação vigente.
20.' - Eleição do liquidante e do Conselho Fiscal que funcio
nará durante a liquidação.
30.) - Assuntos Gerais.

Tubarão, 18 de fevereiro de 1974
Aroldo Rollin Pinheiro

Presidente

IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA.
R. �I. Pedro Demoro, 179J ,__ t��E, 6�74
CRi:CI no. 119 �st.!:eito - Fpolis. SC

VENDEM-SE
Areçatuba - Terreno pI pecuária ou agricultura c/800 mil
m2. Bom preço.
Barreiros - 2 casas madeira, 3 qtos, sala, coz, banh., em

terreno de 1,440 m2. Preço: Cr$ 45.000,00
Palhoça-Centro - Lanchonete Capri Cr$ 30.000,00 ou

financiado a combinar.

Coqueiros - Rua Pascoal Simone, lotes c/360 m2.
Cr$ 35.000,00 (rua de lajota),
Ba ía Norte - Ed. Condessa, aptos c/3 qtos, sala, coz, ban,
dep, empregada, área de serviço, terraço, 2 garagens (box)
fino acabamento - Financiado.

"

Saco dos Limões � Rua .Julio Costa, 125 casa de alvenaria
c/todas as dependências e garagem Cr$ 77.000,00, 50%
financiado.
Rua Felipe Neves 590 - Casa mista c/ todas as dependências,
entrada p/carro, Preço: Cr$ 45.000,00 c/ parte financiada.
Capoeiras - Rua Tte, Joaquim Machado, lotes murados de
C�$ 15 e C�$ 18.000,00.
Estreito - Rua Tupã, Casa de alvenaria, todas' as
dependências e garagem Cr$ 90,000,00
Rua Celso Baima - Casa de madeira, pintada Cr$ 30.000,00
c/ parte financiada.

'

Praia de Sto, Antonio - Excelente lote c/1. 718 m2. e/fundos
p/praia Cr$ 25.000,00 '

Compramos casas, terrenos e administramos.

Responsável, em parte, pelo desenvolvimento da Cidade Azul.

CASAS
Residência próximo Dehon - madeira escama, piso taco, WC
alvenaria
Casa Oficinas - alvenaria, todas dependências e garagem -

120 meses

Casa prox, Angeloni - financ. em 12 meses - todas-depen
dências
Casa Vila Moema - estilo médio e preço barato.
Gaipão e terreno próprio para Fábrica de Carrocerias - bar
bada
Casa a Rua Coronel Cotlaço - centro - preço bOm.
TERRENOS
Em 36 meses sem juros, preço fixo no Loteamento Catedral.
Parque Boa Vista - margem esquerda - sem juros e 36 me

ses..
,E mais terrenos: Vila Moema, Oficinas, Av. Marcelino Cabral,
prox. rodoviârla, BR-101, Rua Recife, etc, etc, etc,
ALUGUÉIS

'

Apartamento 600,00 mensal, com garagem, entrega em 30
dias.

-

Residência na Vila Moema.-- 450,00 mensal.

Predibens Imobiliária Ltda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

TURINVEST S.A. Hateis
Vendo Cr$ 96.000,00 em cotas do Turin

vest S.A. Hotéis, por apenas Cr$ 30.000,00.
I nformações com . Menezes - Caixa Postal
1097 ou Fone 6637 Florianópolis.

VENDE-SE OU ALUGA-SE
Casa de material com dez peças - quatro dormrtóriôs
- localizada' na Praia das Palmeiras - Coqueiros. Tra
tar à rua Padre Roma, 900

CASA ALUGA-SE
Aluga-se uma Casa sita à rua Tiradentes, 51 com 3 quartos, _

Sala de Jantar, Despensa, Cozinha e Banheiro.
Tratar, Rua Jerônimo Coelho, 34;.'

ALUGA-SE
Casa em Bom Abrigo à rua Antenor de Moraes, 25 í, com

3 quartos, sala, cozinha, dependerfcias de empregada,
garagem. Preço Cr$ 850,00 - Tratar pelo fone 3342.

CASA ALUGA-SE
Aluga-se uma casa à rua Cons�lheiro Mafra, 188 -

Tratar no local.

ALUGA-SE,
Residência mobltladar-corn garagem, 5'quartos, 2 banhei

ros e demais dependências à Av. Mpuro Ramos, 225. Preço de

ocasião. Tratar na mesma.

CONDOMfNIO CENTRO EXECUTIVO
MIGUEL DAUX

.

ASSEMBLeiA GERAL ORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

São convocados os Senhores Condôminos a reuni- .

rem-se em ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, no
dia 08 de março de 1974, às 20,00 horas � 1a.

convocação, com 50% + 1, em 2a. convocação, às

20,30 horas com qualquer número de presentes, nas

dependências do Edifício Centro Executivo Miguel
Daux, na cidade de Florian6polis, a fim de delibera-'
rem sobre a seguinte Ordem do Dia:

a) Eleição do Síndico;
b)Orçamento para 1974 e 1975;
c) Prestação de Contas;
d) Assuntos Gerais.
Só poderão participar da Assembléia, os.eondêrni- :jI

nos que estiverem' quites com o pagamento da taxas

de condomlnio do mês de janeiro de 1974

Fpolis-SC, 18 de fevereiro de 1974.

Síndico

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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nha e sra., Waldemar da Silva Filho e sra., Deodoro
Lopes Vieira e sra. Reiniero Joeter e sra. e Lázaro

,
Bartoloneu e sra.
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Lages está lá, onde sempre esteve, No alto qre deixam longe qualquer outra boate do es

da serra, sobre o planalto, não importa. É uma' tado; um monte de restaurante; barzinhos;
cidade que está com tudo. l:Jma-cidade que confeitarias gostosíssimas e um povo educa-

-

não fica nada a desejar em relação a qualquer díssimo, tudo fazendo para que sentíssemos
outra cidade que se diz desenvolvida em Santa em casa. A gurizada lageana é, talvez, a mais
Catarina. cosmopolita de Santa Catarina (Lages está

Lages é meio abandonada, meio' largada, é exatamente no meio do caminho 'das três capí-
verdade - mas apresenta tO que se quiser;: tais do sul, daí a explicação para tanto cosmo

uma, porção de bons hotéis (o que fiquei, o polismo). Só não entendo porque ainda não
Ibtel Lagezzzzzi, é dos bons hotéis que co-

'

há uma linha aérea unindo Florianópolis a La

nheço); cinemas grandes (tem um, o Marro- ges. Afinal, prá se chegar lá tem-se que dar

cos, que, sozinho, comporta todos os cinemas uma volta enorme e irracional, passando por
de Florianópolis... ) embora não passem bons Blumenau e Rio do Sul. E olha que há um

filmes; duas boates sensacionais (Sambão e, do aeroporto com características internacionais

Aeroporto - sendo quea primeira é absoluta- que muito bem poderia receber os Bandeiran
mente incrível com um som da pesadérrima) tes da Transbrasil.

Eventos serranos:

1
* Subi serra acima para assistir à inauguração
do Kartôâromo Municipal de Lages - e a

inauguração, para consternação geral, acabou
não acontecendo. Tudo por causa da antipáti
ca da chuva que não parou, não se cansou de
cair sobre Santa Catarina, coitada, que toda'
enxarcada ficou. Enxarcada e enlameada.
* No entanto fizeram-se presentes, só que
não puderam demonstrar suas habilidades kar
tísticas, muitas equipes provenientes dos mais
prováveis, improváveis e mocozados locais do
sul-brasileiro. De Florianópolis lá estavam os

eternos Flávios de nossas pistas: o Galluf e o
Brsch, mais Nelsinho Di Bernardi. Galluf de-

clarou a imprensa que está pensando seria
mente em pular do kartismo para diretamente
a Fórmula 1 ,- afinal idade não lhe falta. "Ida
de e, experiência", diz ele. De Blumenau subiu

a paramentada equipe Probst, locomotivada
por Julinho Probst, também conhecido Semi
deus. A10is Moritz (acompanhado de suo so

rello) e Marcos Wehmuth, popular Jaca, eram
os dois azes da citada e discutida equipe. Cri
ciúma fez-se representar pelo seu az-mor: Pau-
lo Freitas' que anunciava aos quatro ventos

que .algumas ,baterias se desenrolarão, na sua

cidade, no próximo dia 17 de março. Outros '

'

corredores compareceram, outras equipes ou-
,

riçaram a cidade, nem tão pacata assim con

forme veremos mais abaixo (ou mais acima:

depende da diagramação). Lages, natural
mente, apresentou maior número de .concor

rentes nesta corrida que não houve vencedor
nem vencido: simplesmente não houve. Mas
'não há de ser nada. Uma nova inauguração
está prevista para os dias 2 e 3 de março. Se
não chover. E novamente lá estarei.

" 2
Pa�lo Baggio, da Direitoria da Kart Clube de Lages, foi o meu anfitrião mais do que perfeito:
deixou-me. absolutamente a vontade com a cidade a minha disposição pio que desse e viesse,
pro que viesse e des�e. E aconteceu um dos bons [mais de semana porque Já passei.' Aliás,

Lages sempre me foi das mais simpáticas cidades do sul do Brasil.

3
Sábado by night, enquanto a chuva fininha deixava perceber que no dia seguinte nada de

corrida, um jantar dos mais agradáveis acontecia.
'

A convite do deputado Evaldo Amaral, Secretário dá Administração, jantamos no Res
taurante Laghos, que tem excelente cozinha e .é de propriedade do Grande Hotel Lages,
onde-fiquei hospedado."

.

Presentes, entre outros, João Cruz, embaixados extraordinafio e pleni-potenciário da
Princesa da Serra, quase Rainha, junto à Corte florianopolitana. Entre um macio filé (que só
a serra sabe ter) e outro, um papo .dos mais descontraídos e legais.Do papo a revelação que
já não é novidade: Evaldo Amaral deixará a Secretaria da Administração até o dia 15 de
abril, já que disputará cade}ra para a Câmara dos Deputados,

4 (e último),

/7e /tê /teflata · • •

Nao é lageana mas é faisca: Katia Faisca mostrando toda a força
do seu pezinho.
Foto Paulo Dutra.

E Çamboriú não é mais nossa
,

Dímas Campos dispensa apresenta
ções - ao menos para o pess�� que tem

por hábito frequentar (ou Ja frequen
tou) Camboriú. Está para, a praia a�s�
como Ricardo Amaral esta para o Rio: e
o dono da bola, é a locomotiva noturna.

Ou melhor, estava. Primeiro, O' moço
se desfez da boate que levava o seu no-

.

me e que ouriçou durante anos e a_nos ii
'outrora quase pacata prainha. Na epoca

prometeu que inaugurada .urna outra.

Mas qual nada. Ao invés da boate resol-

veu dar força total ao Rancho do Batu

rité no finalzinho (ou começozinho?)
da praia, também de sua propriedade.
Badalou e badalou até não mais poder.
Quando 'notou que o movimento estava

se excedento, quando viu que não co

nhecia quase mais ninguém, que os anti
gos frequentadores .estavam começando
.a rarear, a se afastar por causa da inva
são norte-sul-Ieste-oeste-paranaense, não
pensou duas vezes: acabou de vendê-lo a

um grupo Paranaense, com toda a certe
za.

Agora sua cabecinha está virada para
os lados da Praia das Larangeiras. Prá lá
está pensando.em se mudar com todas
as armas e bagagens e reeditar um Ran
cho de Baturité exclusivo aos amigos e

para escolhidos frequentadores. E com

isso Cambú está totalmente entregue aos

paraguaios. Aos paraguaios e paranaen
ses e mato-grossenses e goianos...

ltlpllcl.ete da eotunete

Esta coluna está fazendo escola ...

Horóscopo

Omar Cardoso

ÂRIES - Dia esplêndido em todas as suas

atividades mentais. O êxito é previsto nos

,estudos, assinaturas de papéis ou mesmo

'arranjo e acerto de documentação. A saúde
não pode ser descuidada. .

TOURO - Os compromissos importantes
não deverão ser adiados. Está contando com

a proteção de gente mais experiente. Bom
indício para a saúde a sua disposição física e

mental Espere receber boas notícias, espe
cialrnente encontrar o trabalho que está

procurando. )
G�MEOS - Por maiores que rejam os

benefícios.... astrais, não lhe custará nada

prevínir-se um pouco. Aja com inteligência.
Com aquela versatilidade e diplomacia, a fim
de não se comprometer em responsabilidades
de coisas arriscadas. Cuide da sua elevação
geral, sua promoção pessoal.
CÂNCER - A Lua e Netuno, trar-lhe-ão
compensações e alegrias. Boas e agradáveis
notícias. Resultados positivos no- amor, no

casamento, nos negócios.
LEÃO - Dia promissor, principalmente para
os que nasceram no mês de agosto. Uma

I

notícia feliz através de carta ou telefone,
pode ser esperadá. Algo, pertinente à sua

saúde, vai merecer sua atenção. Êxito e

brilho social e público.
VIRGEM - Dia benéfico. Todavia, não se

esqueça das principais atenções que deverá
dispensar à sua saúde e às pessoas que.vívem
em seu lar. Por outro lado saiba cultivar o

seu bom humor sem exaltar o seu espírito
crítico, a fim de obter resultados benéficos
no plano social e amoroso.

LIBRA - Para trocar idéias e aprender coisas
úteis ao seu conhecimento, dê mais atenção
aos mais idosos, principalmente aos nativos
de Peixes, Câncer e Escorpião dos quais

,

poderá ouvir relatos e coisas irnportantes.
Data feliz para rever parentes e amigos,
quando não, visitar doenfes ou. praticar a

caridade.

,

ESCORPIÃO - Influência prometedora com
relação a comprar. e aquísições do seu mais
alto interesse. Tenha em mente que poderá
.Influencíar, beneficamente, os demais, quer
através de bons exemplos, quer pelo seu

, próprio, trabalho. Está vivendo o melhor
período do' ano.
SAGITÁRIO - A posição do sol em Peixes,
beneficia-o em muitas coisas, principalmente
no que diz respeito à família, ao' lar, à

prosperidade. Acontecimentos inesperados,
com transforrDaçoes benéficas, sucesso em i

viagens e no amor estão evidenciados agora.

CAPRICÓRNIO - Sua vida íntima, sua

natureza humana, seus propósitos pessoais,
seus objetivos e os desejos que o caracteri- ,

zam Stimpre, serão muito beneficiados agora,
príncipalmente depois das 16 horas. Conte
com .os favores de amigos e de .pessoas

"-

ligadas à espiritualidade, à religião, à medicina
e à caridade.

AQUÁRIO - Dia em que terá notícias
agradáveis, fará excelentes amizades, terá
sucesso- em viagens e conquistará melhoria
profíssíonal e financeira. Seu otimismo em

relação ao futuro, fará bem à você: Pode

progredir em relação ao trabalho, especial
mente no, que concerne a dinheiro. Procure
orientar alguém e maiores resultados terá,
'PEIXES - Assuntos de ordem profissional
estarão favorecidos neste dia. Saiba aprovei
tar as oportunidades, de se revelar pelo que
pensar, disser, escrever-ou compor. Êxito-na
esfera sentimental.

TV
TV. CUL.TURA - CANAL 6

13:00 - TV. Educativa; 13:40 - Seriado
de AveAruas; 14:00 - Sessão da Tarde;
15 :30 - Os Três Patetas; 15 :50 - Sessão,·
Patota; 16:40 - A Feiticeira; 17:10 - O
Doze no 6; 18:10 - Divinas e Maravilhosas;
19:00 - O Machão; 19:20 �, Bola em Jogo;

,.19:30 - A Pantera e seus Amigos; 19:45-
Mulheres de Areia; 20:45 -- Rede' Tupi de
Notícias; 21 :00 - Mulheres de Areia; 21 :40
- Silvio Santos Nobre; 00:15 - Hawai 5-0

TV. COLIGADAS - CANAL 3
13':30 - Tele Jornal Hoje; 14:00 -

Seriado de Aventuras; 14:30 - Cine Dese
nhos; 15:00 - O Zorro; 15:30 - Os Caretas;
16:00 - Globo Fantástico; 17:00 - Fábrica
Adoidada; 17:30 - Nacy; 18:00 .; Shazan,
Xerife e Cia.; 18:45 - Supermanuela; 19:40
- Tele Esporte; 19:45 - Jornal Nacional;
20:15 - O Semideus; 21:Oü - A Grande
'Família; 22:00L Destaques na TV.; 22:05 -

Os Ossos do Barão; 22:45 - Grande Cinema.
\

'

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome

,RODONll
e viva MAIS (ont_

_______z_u__r_y_�__a__C_h_a�d_'O :>

Jacqueline Ramos, uma beleza de nossa socie
dade que já foi vista no "Chavon ", comprando
.seus longos e tamancos bordados para brincar o
carnaval

BATIZADO
Sábado pela manhã na Catedral Metropolitana deu

-se' a cerimônia do batismo de Maria Fermanda, filha
do sr. e sra. Marco Aurélio Boabaid. Foram padrinhos,
Maricha Daux e o caixa-alta Jorge Daux Filho.

EM CANASVIEIRAS
O Comandante da Base Aérea de Florianópolis e

sra.. Coronel Aviador Armando W. de Oliveira e o Se
cretário do Governo e sra. Orlando Bértoli, ontem fo
-ram homenageados com um almoço na residência de
praia do casal Tereza e Luiz Daux.

'

BAHIA
Bahia o especialista em pedicuri no edifício Dias

Velho está com seu gabinete muito bem instalado. Em '

suas exigências o famoso Bahia 50 atende com hora
marcada. Os mais atualizados produtos do Dr. Scholl
usado 'pelo especialista estão, sendo expostos na casa

"A Capital".
MARIA ELISA

Chegando do Rio para passar-o carnaval na Ilha
dando preferência as festas do Clube Doze de Agosto,
Maria Elisa Colaço, que tem sido vista acompanhado
do discutido Nelson Juliano Martins. \

MARIA DA GRAÇA
Está de parabéns o casal Antonio D. Santos, pelo

nascimento de Maria da Graça, ocorrido na última se

mana na maternidade Carlos CorrêaçOs casais Waldir
Brasil e .Dourado Santos, também estão de parabéns
pelo nascimento de sua linda neta.

, CASAMENTO
Marcado para o próximo dia 10. às 20 horas, na

Capela do Colégio Catarinense, o casamento de Vania
Maria Albino com o jornalista Laudelino José Sardá. A
recepção aos convidados será na residência do casal
Aurinc Albino. .

JANTAR
O Tenente Coronel e SIa. Saulo Nunes de Souza,

terça-feira foram homenageados com um jantar nó res

taurante ManoIo's, p-resentes ao jantar o Deputado e
sra. Zany Gonzaga, Deputado e sra, Henrique Córdova,
Deputado e sra. Elgydio Lunardi, Deputado e sra. Fer
nando Bastos, Deputado e sra. Murilo Canto, Roberto
Sampaio e sra., Paulo Mendes e sra., Hamilton Cami-

/

PAINEIRAS
A Diretoria do Clube Social Paineiras, hoje em sua

sede promove festa de Carnaval, denominada Noite do
Terror. Diz a Diretoria em seu convite, que o traje para
os foliões deverá ser pretoe branco.

AULA INAUGURAL .

O Coman&nte do Grupamento do Leste Catari-
.nense.Oeneral Florimar Campello, proferiu a .aula

inaugural do Núcleo Preparatório para Oficiais da Re

servá, no Centro Sócio-Econômico da Universidade Fe
deral de Santa Catarina. Na oportunidade o general
Florimar Campello lembrou aos oficiais que "a partir
de agora os senhores passarão a integrar as fileiras do
liército com o objetivo de se tornarem futuros ofi-

ciais,
CAROLINA

Rita de Cássia e Carlos Alberto Cintra, estão de
parabéns pelo nascimento de sua linda filha Carolina,
ocorrido anteontem na Maternidade Dr. Carlos Correa.

SEMINÁRIO
Com a participação de duzentos dezoito educadores

de todo o Estado foi iniciado no Instituto Estadual de

Educação o seminário sobre "Avaliação do Sistema de
Avanço Progressivo no Ensino de 10. Grau". ,

O Seminário que tem a coordenação geral do prof.
Arno Beck e da profa. ZenildaNunes Lins.

CURSOS
O Centro de Treinamento da Secretaria da Adrni

nistração iniciou os dois primeiros cursos de formação
profissional para servidores públicos estaduais, elabora
d os para o primeiro semestre do corrente ano.

CLUBE DOZE
"-

,Amanhã, a sociedade catarinense em Black-tie, es

tará no tão comentado baile municipal, no Salão de
Festa do Clube Doze de Agosto, Tudo indica, esperada
noite será bastante movimentada e lá'estão luxuosas
fantasias e muita gente bonita esbanjando veneno.

Nara 'Hülse, uma linda garota que é sempre no

tícia em nossa sociedade.

CURSO
Fonte da direção 'geral do Conjunto Educadional

d e Florianópolis informou que aquele órgão está pla
nejando junto ao Escritório de Seleção e Treinamento
da Escola de Administração Fazendária, 9a. Região
Fiscal,' a realização de um curso de monitor de Impos
to de, Renda, aos alunos do Curso de Assistente de

Administração, da Escola Técnica de Comércio "Senna
Pereira".

TEATRO
A Direção Geral do Teatro Álvaro de Carvalho re

velou .que já está com seu programa de espetáculos
para o primeiro semestre do corrente ano elaborado,
contando com encenações de companhias teatrais do
Rio, São Paulo e Florianópolis. Em abril, será apresen
tada a comédia de Martins Pena, "As desgraças de uma
criança".

ESCOUNHA DE ARTE
A Escolinha de Arte Santa Catarina comunica que

já se encontram abertas as matrículas para este ano. O
referido curso funciona no Museu de Arte de Santa
Catarina, na Avenida Rio Branco, 160.

PARA O MUNICIPAL
A Diretoria do Departamento de Turismo da Pre

feitura e o Clube Doze de Agosto que estão a frente do
Grande Baile Municipal, exigem para amanhã, longos,
black-tie ou fantasia de luxo. Não será permitida a
entrada de fantasias improvisadas.

D. BERNADETE
O que se comentava no último sábado no Laguna

Tourist Hotel um grupo de jornalista, era a classe,
charme e bom gosto da jovem sra. Bernadete Gugliel
mi. Ela usava um conjunto em renda do norte, muito
bem confeccionado, sem dúvida uma das melhores ele
gantes que se vier durante o show de Elis Regina.

Cinema' Darci Costa

história de um Jovem enamora
do pela morte e de uma mulher
idosa que só quer viver; o filme
mostra COnl.O o encontra trans
forma e influencia suas vidas. O
jovem é Bud Cort, "visto há
pouco em Voar é Com' os
Pásseros; a mulher idosa é Ruth
Gordon que esteve em\,0 Bebê
de Rosemary. Aplaudido com

entusiasmo, o' filme revela o

diretor Hal Ashby. Technicolor
- Censura 18 anos. Cine Coral\
3-8-10 horas.

,O PIRATA' SANGRENTO
(The Crimson Pirate) de Ro
bert Siodmak, com Burt Lan>

caster, Eva Bartok e Nick Cra
vat. Technicolor.

COMPLEXO DE PORT
NOV, de Ernest Lelunan c/Ri
chard Benjamin. Censura 18
anos. Roxy 2 e 8 horas.

SONINHA TODA PURA,
nacional com Adriana Píetro.
Eastmancolor - 18 anos. Cine
Jalisco 8 horas.

ASSIM NASCE UM HO
MEM, de Dick Richards, com
Gary Grímes.Technícolor - 18
anos. Cine Glória 8 horas.

NOITI;S ARDENTES, c/Do
na Michelle. Eastrnancolor- 18
anos. Cine Rajã 8 hqras,

ADEUS, CEGONHA
ADEUS - Produção espanhola
ou mexicana, narrando a aven

tura de um grupo de adolescen
tes, que se unem em forma de
ação clandestina, para que a

ingênua noiva de um deles tra
ga ao mundo um fílho; à mar
gem da sociedade, imcornpre
ensiva que os rodeia. Os prota- ,

gonistas: Maria Isabel Alvarez,
Francisco Villa, Mercedes Bor
que, Alfredo Santa Cruz, todos
sob a direção de Manuel Sum
mers. -Eastmancolor - Censura
14 anos. Cine São José
3-7,45-9,45 horas.

O JUIZ SANGUINÁRIO
(The Bloody Judge) Uma histó
ria de caça às feiticeiras, situa
da na Inglaterra de 1685. Gran
de dose de sadismo e violência,
neste filme dirigido .por Jess
Frank, nome desconhecido,
presumindo-se tratar-se de al
gum pseudônimo. No elenco
estão: Christopher Lee, Dennís
Prince, Maria Schell, Maria
Rohn, Peter Martel e Margareth
Lee. Telecolor. CensUra 18
anos. Cine Ritz 5-7;45-9,45 ho
ras.

ENSINA-ME, A VIVER
'(Harold and Maud) A estranha
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Crise:m.lher naconstrução
o programa oficial do
carnaval tem sequência
hoje com a "Noite
de' Terror" no Paineiras.
Amanhã será realizado
o "Baile Municipal"
no 12 de Agosto.

Sétimo lugar no.vestibular

de História no Rio, onde nas

ceu em 19.55, porém, batizada
dois meses depois em Floria-

'

nópolis, Maria Cristina de OIÍ
veíra foi oficialmente indicada

pelo Diretur e Clube 1 i de

Agosto como a Rainha do

Carnaval de Florianópolis des

te ano, em substituição a Hele
na Dorotéia Becker que reinou
durante os quatro dias no ano

passado.
Maria Cristina, ou Quica,

como é conhecida entre os

amigos, receberá a faixa de

rainha sexta-feira, e a partir de

então, segundo disse "a lei é
não parar de' sambar". Com

1,74m de altura, Quica sempre

passou os carnavais em Floria

nópolis, "muito melhor que
no Rio, porque aqui 'se conhe
ce todo mundo e não se come

tem excessos".
É sua opinião que o carna

val carioca "já era", e que
'atualmente encontra-se trans

formado num espetáculo ape

nas-para os turistas. Maria Cris
tina permanecerá na Capital
até 3 de março, quando viajará
de retorno ao, Rio, onde fre

.quentarâ a faculdade de Direi

'to, na Cândido Mendes. E pelo
que pôde observar durante as

apresentações das músicas que
concorrem para este carnaval

no Tac, os quatro dias de folia,
'tambent serão "mais alegres e

agitados que nos anos anterio
res".

FMC classifica três frevos
com Mirandinha em primeiro,

,

.
\

o segundo Festival de Músi
cas de Carnaval apresentou na

noite de ontem a sua última
fase, classificando nada menos

que três frevos entre as cinco

músicas,' contrariando total

mente o gosto popular elamo

çada qu� não chegou a lotar o

Teatro Alvaro de Carvalho, de
vido a chuva.

I,

A primeifa classificada da

noite foi o' frevo "Carnaval

Alegria Geral" de Mírandinha,
que não chegou a ser uma boa

letra, sendo superada por ou

tro' frevo, "Alma de Aço", de
Zuvaldó e Zenon Ribeiro. A

primeira chegou a ser vaiada
pelo público, que não aceitou
o julgamento da comissão.

Carlos Rogério, que defen-

deu a marcha "Píerrot", de

Walter Santos, ficou em tercei

ro, sendo na opinião geral co
mo o melhor intérprete do
Festival. O cantor inclusive

viaja para o Rio, logo após o

carnaval, onde recebeu convite

para a gravação de um disco.
Mas a música da noite foi o

"Samba da Praça XV", de
Manuel dos Anjos, defendido
por Nilton Teixeira e um con

junto formado por oito vozes.

Com uma letra pequena e de

fácil assimilação pelo público
foi a única música que movi

mentou a platéia, que até en

tão estava sem nenhuma movi

mentação. Mas a comunícaçâo/
direta e a boa íntepretação dos,
cantores fizeram a música elei

ta pelo publico, que cantou a

Quica: 4 dias de reinado

'seguinte letra: No Rio/ o sam

ba nasce .na Portela/ Salgueiro,
Estácio e Mangueira/ Em flo

rianôpolis, o samba nascei Na'
Praça XV, embaixo da figuei
ra/ Oh, oh, oh, oh, oh/ O
samba é da Praça XV sim
senhor.:

O mais foi um arrasto de
músicos sem imaginação e es

pírito carnavalesco como "His
tória da fundação de São'}
José", "Não vem que 'não
tem" com o cantor atravessan

do toda a melodia; "Avai,
Avaí, Avaí", que inicialmente

parecia agradar mas a grande
vaia da platéia impossibilitou
que o cantor levasse a música
até o final e a "Fila da Ponte"

que o público já cantava de

maneira maldosa.

INSTlTOTO DE PREVIDENCIA DO ESTADO DE
\,

.

SANTA CATARINA
.

f

TOMADA DE PREÇOS
Para aluguel de equipamento eletrônico

de processamento de dados.
Acha-se aberta tomada de preços para a contrataçã�de,

equipamento 'eletrônico de processamento de dados, a título
de aluguel, nos termos do Decreto NGE 15.12.69/8755, da
qual poderão participar firmas devidamente cadastradas neste
Instituto e/ou no Departamento Central de Compras do Esta

do.
As propostas deverão ser entregues no dia seis (6) de mar

ço, às 14:00 -horas, na Coordenadoria de Processamento de

Dados, à rua Trajano no. 1, lo. Andar, nesta Capital, onde os

interessados poderão obter cópia integral do Edital, bem co

mo outros elementos informações e esclarecimentos sobre a

tomada de preço. O exame dos certificados será iniciado .no
mesmo local, data e horário.

Florianópolis, 20 de fevereiro de 1974.
Octacílio SchüUer Sobrinho

PRESIDENTE DA COMIS_SÃO

C9rpO de
Bombeiros
vistoria
prédios

"Dentro da campanha de

prevenção e segurança contra

incêndios, a Coordenadoria Es

tadual de Defesa Civil acaba 'de

remeter ao Comando do Cor

po de ,Bombeiros, através da

Secretaria de Segurança e In-,
formações, a relação geral dos

'prédios a serem vistoriados' ,

,A informação consta em nota

distribuída pela Coordena

doria de Defesa Civil acrescen
tando que "de acordo com o

que ficou deliberado em reu
nião realiz�da no dia 14 do

corrente, na SSI, o Corpo de
. Bombeiros continuará a fazer

os levantamentos dos edifícios

efll contato direto' com a Pre

feitura .Municipal de Floria

nópolis.

Populares reclamam ao prefeito

Apesar dos operanos veteranos

'da construção civil comentarem

com cautela a possibilidade de nos

próximos meses wírerru a trabalhar
lado a lado com mulheres, afuman
do que "elas ficarão tontas depois
do quinto andar" e que "elas têm as

mãos finas demais", é muito prová
vel que I10VO mercado de trabalho

seja aberto aos, elementos do sexo

feminino antes da metade do ano

em Florianópolis.
A construção civil apresenta atu

almente um deficit de pelo menos

700 trabalhadores, desde serventes

a operários mais especializados, co
mo pedreiros e carpinteiros. Neste

sentido, corno afumaram diversos
mestres 'de obras, se as mulheres'
forem adequadamente formadas,
poderão desenvolver plenamente ta

refas como medidora, apontadora,
pedreira, técnicas em limpeza de

pisos, colagem de tacos e revestido
ras de paredes.
CONSTRUÇÃO: "PESADO DE

MAIS"
l

Apesar de ainda um pouco sur-:

presos com a idéia de as mulheres
virem a trabalhar nas obras da

construção civil, a maioria dos tra

b alhadores mostra-se pessimista
com a possibilidade de moças e

senhoras poderem suportar o esfor-'

ço de um dia de trabalho na cons

trução de um prédio de dez andares

• de altura. Conforme, disse Mário
Tibúrcio, um negro musculoso de
52 anos, encarregado do transporte
de concreto num prédio de 11
andares na avenida Beira Mar-Norte,
"esse tipo de trabalho pelo menos

elas não poderão fazer". E Valmir
José da Silva, soldador na mesma

obra, afumou que "nenhuma mu

lher subiu, pelo lado de fora, até o

segundo andar de um edifício".

,E,sta circunstância, faria com que
"sentissem vertigens e ficassem ton

tas" com grave risco para suas vi

das", disse Valmir.

As audiências públicas con

cedidas todas as quartas-feiras'
pelo Prefeito Nilton Severo da

Costa, com o objetivo de "co
nhecer mais profundamente os

problemas da comunidade",
têm alcançado os interesses da

municipalidade segundo infor
mou ontem o' Secretário do

Prefeito, Sr. Ney Viegas. Ex

plicou que a experiência tem

sido bastante válida, dando-lhe,
a oportunidade de entrar em

contato direto com os repre
sentantes das sociedades dos

bairros, ouvindo sugestões e

apontando "as possíveis solu

ções.
- O público atendido qu

rante as audiências tem sido o

mais heterogêneo possível.
NO almente têm sido atendi
das uma base de ,3D pessoas
por dia, com um tempo dispo
nível de dez minutos para cada -

uma. Os 'assuntos tratados

também são bastante 'diversifi
cados: pedidos de passagens,
auxílios, reclamações de pro
blemas dos bairros - como

esgoto, calçamento e valas.
Mas o mais importante são as

sugestões apresentadas, algu
mas de extraordinário valor

para a administração munici

pal, afirmou o Sr. Ney Viegas.
AifENÇÃO

Segundo declarou o Secre

tário, todas as sugestões, são
anotadas e encaminhadas às
diversas secretarias. Algumas

Hoje o Ministro do Trabalho revoga a lei

que pro fbe.a mulher de trabalhar

na construçwo civil. Em Brasília 300

trabalho, uma alternativa mais ren

tável de vida. Como disse Sebastia
na Maria Uma, ex-datilógrafa de

um hospital, "às 'mulheres que não

puderam estudar não resta mais

nada, em termos de ocupação, que
trabalharem como empregadas do

mésticas em casas particulares, E aí,
acrescentou "somos obrigadas a tra

balhàr mais de 15 horas por dia, e

durante toda a semana, para receber'
um salário de no máximo 200

cruzeiros". Sob este aspecto, afir
mou que apesar da novidade, a

construção civil "pode ser uma saí
da: trabalharemos oito horas por
dia; tardes de sãbados e domingos
livres e salário de mais de 400

cruzeiros". E com relação à delíca- '

deza das mãos, Sebastiana disse que
"naturalmente nós usaremos luvas":
MINISTÉRIO DIZ SIM

"

O artigo no. 387, da Consolida
ção das Leis do Trabalho será revo

gado hoje, pelo Ministro do Traba

lho, Júlio Barata, autorizando desta
forma o trabalho de mulheres na

construção civil. Justifica o Minis
tro que a medida "é uma forma de

atender as necessidades de mão-de
obra e abrir um novo campo de

trabalho para a mulher".
A revogaçã o do artigo que proi

bia o trabalho de mulheres na cons

trução civil deu-se em virtude de

algumas empresas de Brasília terem

contratado por conta própria e de

uma só vez (construtorá Concursan)
mais de 300 mulheres. E em Porto

Alegre, um grupo de lQ mulheres
foi contratado ontem para sinalizar

uma estrada, serviço anter-iormente.
só realizado por homens. A solução
começa a estender-se pelas princi
pais capitais do país. Em Florianó

polis, as empresas construtoras ain

da estão surpresas com a alternati

va, já aprovada em outras capitais,
Por outro lado, para as nrulheres, porém, como disse Ivan Andrade

a construção civil poderá represen- D'Ãvila, calejado mestre de obras,
.tar, além de um novo mercado de • "a moda pode pegar aqui também".

mulheres já são pedreiras
e Florianópolis também pode pôr fim ao tabu

civil, como o engenheiro Maurício
Goulart, da A. Gonzaga, o único

problema para a contratação de
mulheres como pedreiras e serven
tes é a falta de profissionalização.

Já com uma visão mais completa
do número de tarefas que existem

num prédio, o mestre de obras Ivan
Andrade D'Ávila, acredita que exis

tem ocupções leves e seguras para
trabalhadores do sexo feminino. E
enumerou: peneirar areia, cim'ento e

Disse que se o Senai se dispusesse a

cal, pregar tacos, carregar água,
treinã-las as-empreiteiras as aceita-
riam facilmente, porque além da

limpeza de azulejos e apontadora.•
De qualquer forma o mestre de,

"existência da crise, elas são mais

obras mostra-se bastante desconfia- regulares no emprego". Neste senti

do, chegando mesmo a acrescentar do, afirmou que um curso intensivo

que o próprio cozinheiro do seu
'de trinta dias, quatro horas por dia,

prédio é um homem: Victor João
seria o suficiente para colocá-las ao

da Cruz. E concluiu: "Nesta obra
nível de aprendizde operários espe-
cializados.

são ainda necessários, e com urgên-
cia, mais 40 trabalhadores".
AS MULHERES: '''QUEM SABE? "

Para o� técnicos da construção

são de solução imediata e ou

tras têm necessidade de um

estudo mais aprofundado, para
se determinar a sua viabilida

de. Tão logo as sugestões são

encaminhadas, a Prefeitura de

termina uma equipe para fazer

uma pesquisa nos locais, para

posteriormente tomar as provi
dências cabíveis em cada caso.

Não sendo possível dar uma
solução imediata para o pro
blema, a pessoa que apresen
tou a sugestão é logo cientifi
cada do fato.

- Em alguns casos - pros
seguiu o Secretário - a soluj'
ção do problema é tão rápida,
que antes de a pessoa que fez a

'solicitação ter tempo para vol

tar à sua residência, as máqui
nas da Prefeitura j á estão tra

balhando nos locais. Caso se

melhante ocorreu na semana

:pa$1da, quando uma comissão
de moradores da Costeira do

Pirajubaé veio pedir que a Pre

feitura executasse um trabalho

de drenagem na Servidão que
fica I ao lado da Igreja Matriz

do bairro. Em seguida a Secre

taria de Obras enviou máqui
nas e quando os cidadãos vol

taram, o trabalho já estava

sendo executado.
Dentre as reivindicações

apresentadas pelos munícipes,
salientando soluções para sim

ples problemas rotineiros c'o
mo calçamentos, água e luz,
também aparecem sugestões

de alto gabarito, apresentadas
por professores universitários;
enfocando a totalidade' dos

problemas municipais. Segun-,
do o Secretário, esses traba

lhos são excelentes, mas não
existe a possibilidade de serem

postos em execução, pois nem
todo o orçamento da Prefeitu
ra - U� milhões - teria condi

ções de cobrir as despesas- do
que-se propõe.

Outra sugestão apresentada,
se refere à construção de uma

praça na praia da Armação. A
Prefeitura considera válida a

reivindicação, mas para pô-la
em execução será necessário a

colaboração da Celesc e um

exame das condições da parte
que>cabe aos munícipes do
local dar a colaboração. Não

apenas nas audiências surgem
as sugestões, mas também co

mumente elas são enviadas
através de cartas ao Prefeito.
Estas também são atendidas
dentro, do mesmo esquema das

audiências, com a Prefeitura,
indo ao local e determinando a

sua viabilidade.
A maior parte dos muníci

pes que pedem, audiências,
procedem dos bairros do Es

treito, Saco dos Limões e Trin

dade. A grande afluência de
estreitenses ne�sas reuniões,
determinou que o Prefeito des

se audiências diretamente da

Seeretaria do bairro, todas as

quintas-feiras.

Mandado de Segurança
é o'op�ão, dos 'alunos

Terminou na madrugada de ontem com a lista de Ciências

Humanas, a divulgação dos nomes dos alunos optantes das

quatro áreas' de ensino di Ufsc; O número de optantes é de 676

nas quatro áreas. Conforme Portaria baixada pelo Reitor da Ufsc

Roberto Lacerda dia 11 de dezembro de 1973 houve reduçao de

25 vagas no curso de Medicina, 20 em Direito, 10 em Engenharia
Civil, 10 'em Engenharia Mecânica e 10 em Engenharia Elétrica.
Com esta redução, o' número de excedentes ficou em 76 no

Curso de Medicina, 9 de Odontologia e 55 em Direito.
MANDADO DE SEGURANÇA
Para os alunos inconformados com a Portaria 302/73, o

Diretório (los Estudantes contratou os serviços de. dois'

advogados, que passaram a colher assinaturas de todos os

interessados em obter vaga no curso desejado. Dependendo da

situação, quinta-feira da próxima semana haverá impetração de

mandado de segurança contra a Ufsc.
Alegam os estudantes, principalmente de Ciências Biológicas,

que as vagas do curso' de Ciências Biológicas (Licenciatura em

segundo grau) num total de trinta, não foram preenchidas pelos
optantes da área correspondente, tendo em vista que .os alunos;
teriam, para fazer a opção, que voltar à primeira fase do referido

curso, perder 90 créditos, e vários semestres letivos. Assim, as

vagas de Ciências Biológicas foram apresentadas a título' de
'fuga' da 'situação apresentada. A.,intranquilidade dos estudantes

é justificada na elaboração de úma solução administrativa,
motivada pela' irredutibilidade do Reitor da Ufsc"

-' Os alunos prejudicados pela Portaria 302/73 mantiveram

contato com o Diretor do Departamento de Assuntos

Universitários do MEC, professor Heitor Gurgulino de Souza,
quando esteve em Florianópolis há alguns dias. Apresentaram
seus problemas e esperam soluções.

Professor recomendaginásticas
o panorama geral durante o verão nas praias da ilha

.ou do continente é formado por milhares' de pessoas,
muitas delas obesas ou flácidas, estiradas ao solou se

movimentando nas águas. A maioria dolentes e.

contemplativas, cultivando uma preguiça privilegiada.
Por outro lado, centenas de alunos do curso de

Educação Física em férias fazendo ginásticas sozinhos e

esperando o verão terminar para o reirucio das aulas,

Diante disso, o diretor da faculdade de Educação
Física acredita que o encontro dessas duassituações, até
certo ponto antagônicas, possibilitaria uma

movimentação 'diferente nas nossas praias
"A ideia de praticar ginástica e outros tipos de

esporte nas praias da cidade é excelente e ajudaria a

formação profissional dos nossos alunos", comenta o

professor Érico Stratz Junior. Para ele, haveria

possibilidade de recrutar voluntariamente alguns
estudantes de Educação Física para ministrar ou

orientár cursos no sentido de proporcional' a grande
!]lassa de veranistas inativos a "ação de juntar o 'Útil ao

agradável, isto é, a medidaque os estudantes fornecem

instruções, de. ginastiéas aos banhistas, eles estarão

melhorando a sua formação profissional, tanto no

campo do relacionamento pessoal quanto' ao

desembaraço físico, ao mesmo tempo eles se deliciam

com o sol, a praia e o sol".
A semente da idéia já foi lançada nos balneários de

Jurerê e Canasvieiras, onde uma equipe da Secretaria de

-Educação do município esteve ministrando orientações
de ginástica às crianças residentes naquelas localidades.

IDÉIA VIÁVEL
A idéia de utilizar os conhecimentos dos alunos da

Faculdade de Educação Física junto aos veranistas,
ensinando-os a aproveitar melhor o tempo na praia
através \ de orientações de natação, ginástica leve, teste

"cooper", primeiros socorros e instruções coletivas a

respeito de como se deve proceder para salvar alguém
que está se afogando, entusiasmou, o diretor daquela
escola superior que automaticamente solicitou ao

presidente do diretório acadêmico 'daquele órgão no

sentido de estudar o assunto 'e a viabilidade de aplicação
, \ "

As' iidéias do professor Stratz
já recebem o apoio de uma grande

parte dos banhistas ilhéus.

de um plano ainda para este verão.
"A atual temporada de verão fã está quase findando e se o

. plano der para ser aproveitado ainda será como

experiência, mas para a temporada vindoura há

condições de estruturar um esquema definitivo de

implantação da campanha com a inatividade nas praias
da cidade", explica Érico Stratz .

,

Por outro lado, os banhistas aplaudem a idéia da

Faculdade de Educação Física e estão dispostos a

colaborar com os instrutores.

"A idéia aos banhistas' serem orientados pelos
'professores-alunos do curso 'de Educação Física é,
excelente e deve ser realizada ainda este ano. Eu

concordo plenamente, que os banhistas ficam muito

ina tivos e sem entusiasmo durante horas sob o sol, o
mesmo não acontecia se fossem realizadas ginásticas,
torneios, de frescobol, corrida de natação ou mesmo um

torneio de Pelada de praia e vôlei. Esses esportes
proporcionariam um clima esportivo e saudável aos,

banhistas como também lhes possibilitavam um

congraçamento' .:argumenta Sérgio Goulart,

frequentador assíduo do balneário do Bom Abrigo,
AÇÃO CONJUNTA
Para o presidente do diretório acadêmico da Escola

Superior de Educação' Física, Paulo Barreto da Silva,
e xiste grande possibilidade de realizar qualquer plano de

pratica de ginástica e outros esportes nas praias da

cidade" desde que o projeto tenha a colaboração dos

órgãos públicos, notadamente da Secretaria de Educação
e da Prefeitura municipal.

"Contudo, nós acreditamos que esses órgãos terão a

máxima boa vontade em nos ajudar numa campanha no

'sentido de levar recreação às nossas praias' , diz ele

Isto porque a Secretaria de Educação do município
já está motivada para urná ação dessa natureza, pois ela
está empreendendo em algu,mas praias da cidade uma

ação idêntica, acrescenta. ,

Porém, Paulo Barreto acredita que o projeto não

possa ser desenvolvido este ano, mas que para o ano que
vem haverá uma estrutura' adequadamente montada

neste sentido.

CENTRAIS ELETRléAS DE SANTA' CATARINA S.A. CELESC.
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA.

,EDITAL DE CONVOCAÇÃO.
Ficam convocados os 'Senhores Acionistas da Centrais Elétricas de Santa Catarina

S.A. CELESC, parase reunirem em Assembléia Geral Extt�rdinária a realizar-se no

pr6ximo dia 06 de março, às 10 horas, em sua sede social, à Rua José da Costa

Moellmann, no.' 129, nesta Capital, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do

Dia:

10.1 - Reforma e Alteração dos Estatutos Sociais

20.1 .; Outros assuntos de interesse social.

, Fpolis.: 20 de fevereiro de 1.974.

Dr. Osvaldo Moreira Douat - Presidente
Dr. Luis Gomes - Diretor Executivo.

Sr. Carlos G6es Bessa - Diretor Financeiro.

EQII. José Corrêa Hulse - Diretor Técnico.

Eng. Carlos Alberto Reis Seara - Diretor de Operações.
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